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Esté como esté, tu viejo coche 
vale como mínimo 125.000 pts. 

Te lo damos en Seat si 
te compras un Málaga Premier 

o Injection. 
Y además, tienes condiciones 

muy especiales en el resto 
de las versiones para ahorrarte 

los intereses de 18 meses, 
si financias con Fiseat a 4 años. 
Pásate por tu concesionario y 

descubrirás que en Seat 
ahorrar está de moda. 

Oferta válida hasta fin de mes. 
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Pleno 
de nueve horas 

Es una anécdota que viene 
bien a los periodistas porque les 
proporciona noticia insólita: na
da menos que un pleno de la cur
poración municipal que comen
zó el martes por la tarde y termi
nó a altas horas de la madruga
da del miércoles. Lo celebramos 
por una vez, pero hay que ano
tar que es una irregularidad que 
lleva a la deducción de que las 
comisiones informativas no ha
bían preparado suficientemente 
una sesión que, en definitiva, no 
puede convertirse en una serie 
de discursos encadenados ni si
quiera sustituir a las argumenta
ciones y reargumP.ntaciones que 
tienen su sitio en las comisiones. 
Lo de «explicar el voto» es algo 
absolutamente irrenunciable 
porque para eso es público el 
pleno, al ím y al cabo, pero esas 
explicaciones pueden ser mucho 
más sintéticas, con lo que ade
más serian más claras, y segu
ramente los concejales son capa
ces de hacer ese esfuerzo de 
síntesis. 

Por otra parte, parece bastan
te claro que asuntos como el de 
la reforma de tasas e impuestos 
necesitarían un pleno completo 
para ellos, puesto que es lógico 
que, cuando se trata de sacar 
más cuartos a los ciudadanos, se 
dedique tiempo a discutir no só
lo la mejor manera de sacárse
los, sino qué se le va a dar a 
cambio de ellos. La éll'gumenta
ción simple de que el ayunta
miento necesita dinero ao es su
ficiente: si el ayuntamiento ne
cesita más dinero debe explicar 
para qué lo necesita en concre
to y debatirse de paso si hace el 
mejor uso del que tiene. 

Otra nota casi folklórica es la 
intervención en la sesión plena
ria -aun salvando la formalidad 
a base de suspender ésta duran
te unos minutos- de ciudadanos 
preocupados por diferentes 
asuntos. Puede parecer algo 
muy democrático, pero también 

= Editoriales = 
puede ocurrir que haya que ac
ceder a tales intervenciones por
que a esos ciudadanos no se les 
haya escuchado a tiempo o no se 
les haya hecho el debido caso en 
su momento. Además de que ha
brá que tener en cuenta que del 
heho de que se les deje desaho
garse nada menos que en una se
sión plenaria no se deduce nece
sariamente que les vayan a ha
cer más caso del que les han he
cho hasta ahora. 

Colas para pagar 
Los hechos desmienten una 

vez más las afirmaciones de 
quienes consideran que el ciuda
dano no quiere pagar los im
puestos con que gravan su vida 
los poderes públicos. Quizá la 
mayor parte los paguen de mala 
gana, entre otras cosas porque 
no ven muy claro el efecto posi
tivo de entregar el fruto de su su
dor; pero seguro que sí tienen 
claro que han de pagar porque, 
de lo contrario, pagarán más. 

Y una temporada más el ayun
tamiento alcalaíno empieza sus 
cobranzas sin la menor conside
ración para el contribuyente 
forzoso. 

La foto de nuestra portada 
muestra una imagen que puede 
verse cualquier dia de este oto
ño contributivo: la cola de los 
(<sujetos pasivos» arranca de la 
oficina de la recaudación muni
cipal, llega hasta la esquina, 
vuelve ésta, vuelve la esquina 
siguiente y amenaza con encon
trarse consigo misma tras dar la 
vuelta a la manzana. Todo eso 
mientras seguro que el que más 
y el que menos tiene cosas que 
hacer bastante más necesarias 
para su bienestar que aguantar 
la cola bajo la lluvia. 

La estampa, por otra parte, se
ria digna de ser recogida no por 
una simple foto testimonio, sino 
por el talento de un artista que 
fuera capaz de sacarle todo el es
píritu que lleva dentro. Hay al
go subyacentemente feudal en 
esta forma de cobrarle los cuar
tos de los impuestos al «pueblo 
soberano». 

una de huelga 
Los sindicatos se han puesto 

de uñas contra el gobiemo espa
ñol y parecen decididos a convo
car un paro general. Esto de pa
rar como forma de protesta es al
go que quizá moleste mucho al 
PSOE -sobre todo si lo promue
ve UGT-, pero en última instan
cia no serán los verdaderos res
ponsables quienes soporten los 
mayores perjuicios ni las peores 
molestias, sino, como siempre, 
el pueblo llano, tanto en su ver
tiente de que es quien necesita 
los servicios que perderá con el 
paro que se convoque como en 
la de que será quien pierda una 
paga que buena-falta le hace pa
ra atender a la inflación infali
blemente controlada del señor 
Solchaga. 

Dicho sea de paso, en términos 
macroeconómicos una huelgui
ta de un par de semanas podría 
venir como anillo al dedo para 
coronar con éxito la cifra de IPC 
de cara al cierre anual, puesto 
que, si los trabajadores hacen 
huelga, no cobran y consecuen
temente se frena el consumo y 
disminuye la presión inflacionis
ta a corto p~o. Pero eso es mar
ginal ahora, claro. 

Lo importante es que los sindi
catos, disconformes con el modo 
de acción de este gobierno, se 
disponen a poner en paro a los 
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trabajadores. Y a cualquiera 
puede ocurrirsele que, si es cier
to que el gobiemo les da tantos 
disgustos, lo lógico seria que se 
prepararan a poner en paro no a 
los trabajadores, sino a estos 
gobernantes. 

¡Eso sí 
que tendría sabor! 

Cuando parece que ya falta 
poco para que la recuperación 
arquitectónica de la calle Mayor 
se dé por terminada, al menos en 
su primera fase, se aprecia que 
el sabor típico comienza a lle
garle a chorros, sobre todo en los 
ímes de s~mana. El pintoresco 
.. zoquillo» que forman los tende
retes en los soportales constitu
ye una estampa folklórica de 
tiempos pasados que casa bien 
con el aspecto de la calle. En las 
últimas semanas y sin necesidad 
de que sea sólo sábados y domin
gos, disponemos ya de esa es
tampa entrañable que son los 
músicos ambulantes, aunque ta!. 
vez con demasiada electrónica. 
Si la universidad, que ha monta
do un taller de títeres, montara 
también uno de volatineros, po
dríamos disponer enseguida de 
una .. troupe» disponible para por 
lo menos los ímes de semana, 
que quizá podrían entrar en al
gún presupueto del INEM para 
promoción de empleo, y así se 
matarían dos pájaros de un tiro: 
se generaría empleo juvenil y se 
recuperarían tradiciones perdi
das de nuestro siglo de oro. 

Pero, en cualquier caso, si se 
quiere recuperar todo el sabor 
antiguo, hay que poner en juego 
la imaginación: por ejemplo, los 
nativos, ya puestos en la actual 
tesitura, recordamos con nostal
gia números de tan gran emo
ción como el de la cabra o el del 
oso, cuando no ambos al mismo 
tiempo, que algunos llegamos 
aún a ver en nuestra calle Ma
yor durante nuestra época infa.:,
til. Si los promotores de la recu
peración cultural se lo proponen, 
pueden traérnoslos de nuevo. 

PAOU YUEN COCINA mICA DE PEKIN 

El Restaurante Chino 
ABIERTO TODOS LOS DIAS 

Unicamente estamos en la e/. Vía Complutense, 43 (junto gasolinera San Isidro)-Tlf.: 888 13 19 - ALCALA 
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El artículo 27 de nuestra 
Constitución establece que 
«los profesores , padres y , en 
su caso los alumnos, interven
drán en el control y gestión de 
todos los centros sostenidos 
por la Administración con 
fondos públicos, en los térmi-
11os que la ley establezca». 
Posteriormente a la proclama
ción de la Ley de leyes , en el 
año 85 , el gobierno socialista, 
a través de la Ley Orgánica 
que regula el derecho a la edu
cación (L.O.D.E.), implanta 
un nuevo modelo de partici
pación en la gestión de los 
centros con representación de 
todos los sectores que integran 
la comunidad escolar, para lo 
cual se convocaron elecciones 
a los Consejos Escolares en el 
año 86. Ahora , al tenerse que 
renovar estos órganos de go
bierno en los centros (O.M. 
18-10-88), es necesario resal
tar la importancia de los mis
mos , haciendo una valoración 
de los dos años de experien
cia. 

El Consejo Escolar es un 
órgano democrático , autóno
mo y jerárquico constituido 
por el Equipo Directivo (di
rector , jefe de estudios y se
cretario) , representantes del 
profesorado , de los padres , de 
los alumnos, personal no do
cente del centro y represen
tante del ayuntamiento . 

Para regular el proceso de 
elección se constituye una 
Junta electoral formada por el 
di.ector , un profesor, un pa-

vamos a participar 
dre, un alumno y un repre
sentante de servicios , siendo 
elegidos los cuatro últimos por 
sorteo. Todos los miembros de 
la comunidad escolar pueden 
ser electores y elegibles por el 
sector a que pertenecen , para 
lo que se forma la mesa corres
pondiente en cada uno de 
ellos. 

El mandato de este órgano 
colegiado es de dos años y rea
liza funciones tan importan
tes, entre otras, como: elegir 
al director y al equipo direc
tivo propuesto por él, propo
ner la revocación del nombra
miento del mismo, decidir so
bre admisión de alumnos den
tro de las disposiciones lega
les, resolver los conflictos de 
disciplina de los alumnos , 
aprobar el presupuesto y la 
programación general del cen
tro , aprobar el reglamento de 
régimen interno , establecer 
criterios de participación en 
actividades culturales , depor
tivas , etc. , informar la memo
ria anual , supervisar la acti
vidad general del centro en los 
aspectos administrativos y do
centes , etc .. . El Consejo se 
reúne preceptivamente una 
vez al trimestre y siempre que 
lo convoque el director, o lo 
soliciten , al menos , un tercio 
de sus n'iiembros . Los alum
nos no participan en la elec
ción y propuestas de revoca
ción del director siendo sus
tituidos , en este caso , por los 

siguientes padres más vota
dos. 

Pero para que la participa- . 
ción, bien a través de este ór
gano o a nivel general del cen
tro, sea efectiva ha de supo
ner una integración plena en 
la vida del centro, preocupán
dose seriamente por los pro
blemas del mismo con ánimo 
de solucionarlos, colaborando 
con todos los sectores de la co
munidad escolar para conse
guir un mejor funcionamien
to y la consecución de los ob
jétivos establecidos en el plan 
del centro . Así entendida es
ta participación , es un factor 
fundamental para conseguir la 
democratización de la vida es
colar y asegurar una mayor 
calidad de la actividad educa
tiva. 

Según este modelo, recogi
do en la L.0.D.E. , la gestión 
de la enseñanza como servicio 
público ha de tener un menor 
intervencionismo del Estado, 
lo que no ha de entenderse co
mo inhibición o desinterés 
por parte del mismo, sino que 
supone una gran apuesta en 
favor de los verdaderos pro
tagonistas de la educación: 
profesores, padres y alumnos. 

Después de los plantea
mientos anteriores queda cla
ro, para todos los que tenemos 
hijos en edad escolar, que la 
intervención en la educación 
denuedroshijosnotknepor 
qué concluir en la puerta del 

colegio o en el momento de 
inscribirlos. Es necesario re
conocer y valorar positiva
mente la labor realizada por 
algunos padres (quizás menos 
de lo deseable) que ofrecen su 
tiempo libre y disponibilidad 
personal para trabajar codo 
con codo, al lado de los pro
fesores y de los alumnos, en 
las distintas estructuras de 
gestión colectiva y comisiones 
de trabajo. No sólo se preocu
pan de su hijo, sino de la mar
cha del centro que afecta a to
dos los demás. 

Creo que todos los padres 
tenemos en estos momentos 
una responsabilidad inmedia
ta: participar activamente en 
el próximo proceso electoral 
para elegir los representantes 
en los Consejos, no sólo en ca
lidad de electores, sino tam
bién como candidatos. Es con
veniente que en estos días va
yamos pasando por el centro 
de nuestros hijos y recabemos 
la información necesaria pa
ra mejor colaborar en este 
proceso en el que han de ser 
elegidos nuestros ::-epresentan
tes al Consejo; pero no desa
provechemos esta visita y pro
curemos conocer un poco me
jor la vida del centro por den
tro, a sus profesores, instala
ciones, etc ... Nuestros hijos 
pasan muchas horas como tra
bajadores d ·e esa empresa en 
la que se están preparando pa
ra el futuro . 

Juan HOYAS RAMON 
Profesor y padre de alumnos 

en Alcalá de Henares: Plaza de Cervantes, 23 LA MODA A TU COLOR 

rfIN1DRETTO 
Y TAMBIEN (PROXIMA TEMPORADA PRIMAVERA-VERANO) 

(jJ~l)f )S(jl~ 
~ 
I .... ~ .. .... - -

en Teniente Ruiz, n ° 9 - Alcalá de Henares 
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30 X 70 Plan de Empleo Juvenil 

una propuesta para el polígono Tenemos otro plan 
Puerta de Madrid Los jóvenes tenemos la 

desgracia de «Ser muchos», 
cosa descubierta hace poco 
por el PSOE, como si los da
tos demográficos no se cono
cieran. Esto hace que lleve
mos la peor parte de la situa
ción, más de un millón de 
parados; de ellos sólo 14 de 
cada 100 cobran algún tipo 
de prestaciones económicas, 
cerca de 200 .000 han perdi
do sus puestos de trabajo 
gracias a las medidas flexi
bilizadoras. Hasta aquí la 
breve radiografía de una 
realidad consecuencia de la 
atención que el-Gobierno de 
Felipe González ha prestado 
a este colectivo tan nume
roso. 

gunda , ni contribuir a la de
gradación paulatina de la es
tabilidad laboral , ya que se 
producen dos clases de tra
bajadores para el mismo 
puesto , los que no cuestan 
nada y los «viejos» con car
gas sociales , por lo que hay 
que deshacerse poco a poco 
de ellos. 

Hace unas semanas hablá
b amos aquí d el barrio d e las 
viviend as sociales como el ba
rrio en potencia más hermo
so con que cuenta esta ciudad 
q u e los poderes públicos an
dan recuperando desde el año 
nosecuántos. La propuesta 
que uno mcdestamente ofre
ce a quien corresponda parte 
de dos premisas: la primera, 
que ni una sola de las zonas 
ajardinadas existentes en Al
calá (llamarles parques sería 
delito de lesa ciudad) se man
tiene por sí misma; y la se
gunda, que el nivel de con
ciencia cívica y los ingresos 
económicos de que disponen 
los vecinos del Puerta de Ma
drid no son ni mejores ni peo
res que los de otras zonas pró
ximas , como la Avenida de 
Reyes Católicos, la Avenida 
de Nuestra Señora de Belén , 
las calles de Hernán Cortés , 
San Urbicio, San Asturio Se
r rano, etc. 

Así, pues , el ayuntamiento 
tendría que llevar a cabo una 
importante inversión inicial 
en limpiar y acondicionar las 
calles y plazas del barrio, in
versión que podría muy bien 
incluirse en los presupuestos 
d el próximo año junto con la 
que se va a destinar al embe
llecimiento de la margen de
recha de la N -11. Y a partir de 
ahí tendrían que ser los pro
pios vecinos quienes costea
sen, al menos en la mayor 
parte, los gastos que origina
ría el mantenimiento de toda 
esa inversión. Esto no es ni 
más ni menos de lo que ya 
ocurre en otras muchas zonas 
de Alcalá, donde los vecinos 
han contratado a conserjes o 
jardineros que se ocupan del 
mantenimiento y limpieza de 
las pequeñas zonas verdes que 
rodean sus viviendas. 

P ara el polígono Puerta de 
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Madrid la solución ideal, a 
juicio del cronista, sería cons
tituir una mancomunidad que 
agrupase a todos los vecinos 
del barrio y que esa manco
munidad, en colaboración 
con el ayuntamiento (existe, 
creo, una concejalía d e parti
cipación, que algo tendría que 
decir a este respecto) contra
tase a las personas necesarias 
para cuidar el barrio. Unos 
candidatos ideales para esos 
puestos de trabajo son los jó
venes que el grupo ecologista 
AR CE va a formar en su Ca
sa de Oficios con la ayuda del 
Instituto Nacional de Em
pleo . En las tareas de adecen
tar y embellecer el barrio de
berían participar también los 
alumnos de los colegios públi
cos, a semejanza de lo que es
tán haciendo, por ejemplo, los 
alumnos de EGB del famoso 
barrio almeriense de «La 
Chanca». 

Creo que todo esto a los ve
cinos no les saldría demasia
do caro, prácticamente po
drían hacerlo pagando una 
cuota de comunidad muy si
milar a la que pagan hoy en 
día. En todo caso , si de ver
dad quieren tener , como de
cía Francisco Redondo en es
tas mismas páginas hace unas 
semanas, un «lugar digno y 
habitable donde poder vivir», 
no será difícil convencerles 
para que aflojen el bolsillo. 
Hay un argumento que me 
parece definitivo: si el dine
ro llama al dinero, la miseria 
también llama a la miseria; y 
a veces , para acabar con la 
mugre y la miseria, no hace 
falta ser millonario , sino ir a 
la tienda de la esquina y gas
tarse cinco duros en una pas
tilla de jabón. 

Santiago LOPEZ 
LEGARDA 

Es ahora , después de seis 
años de dejar pudrirse el 
asunto , cuando a bombo y 
platillo, aprovechándose de 
los medios de comunicación, 
fundamentalmente de su te 
levisión , pretenden poner en 
marcha un nuevo contrato , 
que lleva la indefensión de 
los jóvenes hasta límites que 
ningún Gobierno se ha atre
vido a hacerlo, y a ello lo ti
tula Plan de Empleo Juve
nil. 

Lo funfamental de esta 
medida es que se añade a los 
contratos eventuales existen
tes uno más, similar a los de 
Prácticas y Formación, pe
ro éste sin coste ninguno pa
ra el empresario, con la mo
dalidad de ser una relación 
con la empresa «de carácter 
especial», es decir, fuera de 
la negociación colectiva, por 
lo que va a cobrar el salario 
mínimo interprofesional , su 
período de haberes no se 
computará a efectos de anti
güedad y sólo se prorrogará 
el contrato una sola vez , 
siendo ocupado ese puesto 
por otro joven. 

Desde el punto de vista 
social los jóvenes no quere
mos ser ciudadanos de se-

Por otra parte , se margi 
na objetivamente a más de 
dos millones de personas 
(parados mayores de 25 
años) condenándoles al pa
ro y la miseria. 

El conjunto de las organi
zaciones juveniles ya ha ex
presado sus rechazo a este 
nuevo contrato precario que 
el Gobierno , sin escuchar a 
los sindicatos y sólo con el 
apoyo de la Patronal , quie
re poner en marcha . 

Sus características son: 
- Carecer de novedad e 

imaginación, encubre la 
subvención a la empresa pri
vada con grandes posibilli
dades de fraude a costa de 
los que pagan impuestos , 
precarización de las condi
ciones laborales que no sólo 
afectaría al conjunto de los 
jóvenes , sino a todos los 
asalariados. 

Algún intelectual ya le ha 
dado nombre a este Plan de 
Empleo: «La Mili Laboral». 
Los más beneficiados serán 
los sociólogos del futuro 
cuando le sigan el rastro a es
ta «quinta laboral» y puedan 
las estadística<; decirnos 
cuántos llegan a ser Mario 
Conde y cuántos quedarán 
colgados de toda clase de je
ringuillas , conscientes de. 
que por fin pertenecen a una 
categoría biológica y moral 
estable. 

Miguel ALONSO MARTOS 
Colectivo de Alcalá 

de las «]] .CC. de Madrid» 

e.Ice.lar 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

CREDA 1 

AHORRE MAS DEL 60% EN EL CONSUMNO ELECTRICO DE SU CALEFACCION 
- ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS GRATIS -

INSTALACIONES ELECTRICAS 
el. Ronda Ancha , nº 17 Teléfono: 888 48 12 Alcalá de Henares 
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Opinión 

Carta a la Sra. De la Fuente 
Sr.· Director: 

Como mujer que ha seguido la 
«polémica» entre nuestras conce
jalas sobre el tema de la Mujer, 
me gustaría comentar algo al res
pecto . 

En primer lugar, con referen
cia a la carta de la Sra. De la 
Fuente de 5 de noviembre, por 
más que leo y releo su escrito y 
el de Esther, no acierto a enten
der cómo pone en la pluma de és
ta frases e ideas que, en absolu
to , se reflejan en su «Respuesta 
a Pilar Revilla». La concejala de 
AP e~ ningún momento dice que 
las mujeres nos dejemos manipu
lar, sino que Pilar Revilla «lo 

pretende». Esto, señora De la 
fuente , es muy diferente a la «lec
tura» que usted hace. Me pre
gunto qué la lleva a «entender» 
y cambiar el sentido del escrito 
de Esther de esa forma. Usted sa
brá, yo, por mi parte, lo sospe
cho. 

Su carta, aunque dirigida a las 
dos concejalas, responde sólo a la 
de AP ¿Acaso duelen más las crí
ticas hechas por AP que las que 
hace el CDS, o quizás sea que 
molesta que, siendo la más joven 
de las juristas a las que se alude, 
Beatriz, Pilar y usted misma, sea 
la menos «bisoña», «puesto que 
tengo entendido que es la más 
veterana como abogada con di
ferencia de «años»? ... Y lo de bi
soñez, quizás novata, ¿a quién 

cabría aplicarlo?; Usted, recién 
terminada su carrera pretendió 
«sentar cátedra», sin más, con 
una ponencia sobre la situación 
jurídica en las Jornadas de la 
Mujer. Yo creo que el tiempo 
transcurrido, desde que una per
sona termina su carrera no jue
ga a favor de ésta sin que además 
concurran la valía e inteligencia 
propias. 

Después dice usted que «cola
bora» con Pilar Revilla . No, se
ñora de la Fuente, si no me equi
voco usted es funcionaria del 
ayuntamiento y no colabora con 
élla, sino que «trabaja» a cambio 
de una remuneración. ¿«Colabo
raría» si no cobrara? 

En cuánto al fondo de su car
ta, mire, señora de la Fuente, 

/,~~~~~~~~~~~~~~~ 
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"CASA DE CULTURA" Libreros, 10-11 ALCALA DE HENARES 

PROGRAMA DE ACTOS - NOVIEMBRE 1988 
SALA DE EXPOSICIONES 

Del. 17 al 29 de noviembre SALA «A» 
JOSE LUIS ALMAZAN CENTENERA (pinturas-óleos) ' 

SALON DE ACTOS 
DIA ACTO HORA 

Sábado , 12 Recital lírico por ENRIQUE VIANA 8 tarde 

Domir:30, 13 TEATRO INFANTIL 12 mañana 

Miércoles , 16 TEATRO UNIVERSITARIO 8 tarde 

Jueves, 17 DUO DE GUTARRAS · Emilio '1anuel y ~ligue! Angel Rodríguez 8 tarde 

Viernes, 18 Grupo Coral FRANCISCO PIQUER 8 tarde 

Lunes , 21 Recital lírico por CRISTINA CARLIN 8 tarde 

Concierto de piano y clarinete por 
Martes, 22 CARLOTA GARRIGA y ORIOL ROMANI 8 tarde 

(concierto dedicado a la Asoc. S. José de Calasanz) 

Miércoles, 23 PROYECCION DE CINE 8 tarde 

Jueves , 24 DUO DE GUTARRAS · Emilio Manuel y Miguel Angel Rodríguez 8 tarde 

Viernes, 25 Recital de guitarra flamenca por RAFAEL RIQUENI 8 tarde 

Lunes , 28 Recital lírico por HECTOR MONTERO y CESAR ASTURIAS 8 tarde 

- ENTRADA LIBRE -
A VISO: Los actos reseñados son susceptibles de modificación o cambio de fecha . 

En cumplimiento d e las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos 
el mismo número de personas que hay de butacas. 
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creo que debería repasarse la car
ta de Esther García, la concejala 
de AP, porque creo que no la ha 
entendido o bien la ha cegado la 
amistad y el cariño personal de 
Pilar Revilla. 

La concejala de AP no minus
valora a nadie, más bien , todo lo 
contrario. Denuncia que un de
terminado político/a aproveche 
unas Jornadas sobre la Mujer pa
ra hacer proselitismo a favor de 
su partido. Si usted cree que ha
cer unas jornadas en las que úni
camente intervienen «represen
tantes oficiales del PSOE» no es 
intento de manipulación ... Yo 
asistí a alguna de ellas y salvo ex
cepciones (por ejemplo, las re
presentantes de CC.00.), las de
más ponentes eran claramente 
partidistas. Por supuesto que las 
mujeres somos lo suficientemen
te inteligentes como para darnos 
cuenta de lo que allí se hacía. 

Más abajo añade que la Cons
titución «Consagra el trato desi
gual entre hombres y mujeres». 
Bueno, sin comentarios. ¿Acaso 
no cree que nuestra Constitución 
más bien intenta eliminar discri
minaciones? 

En resumen, yo la consecuen
cia que saqué de la carta .:e Est
her García fue que como mujer 
no acepta que siga habiendo dis
criminación por razón del sexo. 
No porque no la haya, que la 
hay, sino porque cree que la me
jor manera de luchar contra ella 
no es desde una postura revolu
cionaria e inconformista sino 
convenciéndose de que hombres 
y mujeres son iguales pero asu
miendo plenamente la condición 
de mujer, no cayendo en femi
nismos que no son más que la 
versión contraria del machismo. 
Dice usted, finalmente, que es 
sintomático que de 27 concejales 
sólo tres sean mujeres. Si no re
cuerdo mal, la lista de candida
tos de AP en la que iba Esther, 
incluía más de la mitad mujeres. 
En la de su partido, de trece con
cejales, sólo una mujer, ni si
quiera el exigido por ustedes ver
g<>nzoso 25 % . Quizás, si usted 
sigue así, en las próximas la ten
gamos en el ayuntamiento. Suer
te. Va por buen camino en la ca
rrera de méritos. 

Maribel PRADOS CASAL 

Mayorías absolutas ... 
• no, graCias 

En el pleno del ayuntamiento 
del mes pasado íbamos a discu
tir dos temas que habían sido 
motivo de movilizaciones de los 
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vecinos afectados por la proble
mática. Uno era la construcción 
de aulas en el Colegio Público 
Juancal y otro la no construcción 
del aparcamiento en la Plaza 
Ju m XXIII. 

Al calor del debate de dichos 
puntos, intervinimos nosotros 
para reafirmar nuestro conven
cimiento, que lo es también de 
muchos ciudadanos, de que estas 
cosas no ocurrían antes. Que si 
el gobierno actual del ayunta
miento hubiese sido de mayoría 
absoluta, las reivindicaciones ve
cinales es posible que hubieran 
tenido escaso eco. Todos sabe
mos que esa composición de los 
ayuntamientos lo que propicia es 
el engreimiento, la prepotencia 
y por ende la falta de sensibili
dad ante los temas demandados 
por los ciudadanos . 

El mayor ejemplo de esto que 
decimos, es cómo se gobierna 
desde la Administración Central. 
Ahí está el recier:te debate de los 
Presupuestos.Generales del Esta
do donde una vez más, la efica
cia del rodillo ha funcionado a la 
perfección. El Sr. Solchaga, no 
s:>lamente no ha considerado las 
opiniones de la Oposición , sino 
que encima les ha insultado. Es 
decir, los hechos demuestran que 
hay una relación directa entre 
mayorías absolutas y falta de de
mocracia y participación. 

Por esta razón, los ciudadanos 
con su natural olfato político, de
jaron el 10/5/87, en minoría, al 
PSOE , en multitud de institucio
nes municipales y autonómicas, 
ya que así al producirse un po
der municipal más debilitado, se 
iba a dar, como está ocurriendo 
un mayor control sobre los ele
gidos. 

El nuevo reparto Je poder que 
se produjo entonces cogió por 
sorpresa a numerosos alcaldes y 
concejales socialistas, que habían 
vivido hasta entonces acartona
dos en las servidumbres de las 
mayorías absolutas. 

Pero la nueva situación tam
bién tiene sus riesgos, que en Al
calá, en concreto, no ha ocurri
do. Existía el peligro, de que la 
Oposición fuese un «bloque con
tra natura» y ejerciese un obs
truccionismo político falto de 
responsabilidad institucional. 

El grupo de concejales de IU, 
hemos sabido desengancharnos 
de rumores cíclicos que hablaban 
de cambios en la alcaldía, como 
consecuencia de nuevas mayo
rías. IU ha sabido votar en el 
equipo de gobierno, en temas 
importantes para el desarrollo de 
la Corporación: presupuestos , 
apoyo a la fundación para el de
sarrollo del empleo, PGOU. Y 
con la fuerza moral de esa actua
ción, también se ha criticado se
rena, pero consistentemente las 
desviaciones de la mayoría mi
noritaria que g~bierna. 

En los 17 meses transcurridos, 
desde nuestra oposición de iz
quierda, hemos intentado cum 
plir con nuestro deber de .llamar 
la atención sobre los aspectos de 
la gestión municipal que no be
neficiaban a los alcalaínos, y nos 
ha costado trabajo creernos las 
palabras d e algunos, cuando se 
nos acusaba de ingobernabili
dad. Todavía hay algunos conce
jales del Ayuntamiento de Alca
lá que continúan empecinándo
se en recabar para sí, bajo el pre
texto de la ingobernabilidad, las 
mismas condiciones de antes. No 
han aprendido que la situación 
ha cambiado . Siguen siendo más 
receptivos al halago y escasamen
te dotados para soportar la crí
tica. 

No será nuestro estilo, en los 
tiempos que quedan de legislatu
ra, el negar el pan y la sal a quie
nes estén legitimados por las ur
nas para gobernar. Aunque sea 
en minoría. Precisamente la 
principal lección que ya hemos 
aprendido , tanto los cargos pú
blicos , como muchos ciudadanos , 
es que se pueden administrar los 

HOTEL 
CAFETERl,AS 

RESTAURANTES 
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ayuntamientos , tanto si hay una 
mayoría absoluta, como si no la 
hay. 

Y para esto se requiere la exis 
tencia de unos representantes del 
pueblo, que asumiendo una fuer
te responsabilidad ante los que 
hayan elegido, sepan hacer una 
oposición constructiva. 

Es lo que ya desde hace tiem
po los concejales de IU hemos 
bautizado como «Gobernar des
de la Oposición». Prepararse 
ahora, para gobernar esta ciu
dad, el día en que los alcalaínos 
lo crean conveniente. Ya que, co
mo dijo Goethe, «Cuando he es
tado trabajando todo el día un 
buen atardecer sale al encuen
tro». 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Educación permanente 
de adultos 

El Consejo Escolar Municipal, 
haciéndose eco de la falta de pla
zas para la Educación Perma
nente de Adultos, viene a hacer 
la siguiente propuesta con el fin 
de dar una solución satisfactoria 
a este grave problema. 

1 °. Celebrar una reunión· en 
los próximos diez días todas las 
entidades implicadas en dicho te
ma (Ayuntamiento, Comunidad 
Autónoma, Ministerio de Educa
ción, Claustro de Profesores , Di
rector EPA, FAPA y A.D.E.P.) 
con el fin de buscar los recursos 
necesarios para que estas perso
nas puedan ver atendidas sus in
quietudes que no son otras que 
las de querer aumentar su nivel 
cultural y de conocimientos reco
gido en nuestra Carta Magna. 

2°. Instar a la comisión de 
Educación a que elabore un do
cumento que recoja y cuantifique 
los profesores y los locales nece
sarios para atender a dichos ciu
dadanos a fin de que sea aten-

Opinión 
esta demanda a ·1a mayor 

brevedad con la carga que le co
rresponda a cada una de las tres 
administraciones implicadas en 
el tema (local, autónoma y esta
tal). 

Por último, es intención de es
te Consejo Escolar Municipal re
solver satisfactoriamente este 
problema entendiendo que a es
tos ciudadanos les asisten todos 
los derechos para ver atendida su 
justa demanda. 

CONSEJO ESCOLAR 
MUNICIPAL 

Parques y alternativas 
El plan para «acondicionar» la 

orilla derecha del Henares a su 
paso por Alcalá , no nos seduce y 
menos aún al ver abandonados 
unos terrenos sumamente ade
cuados para el disfrute ciudada
no sin tener que «civilizar» un 
entorno natural tan próximo. 
Me pregunto por qué el hombre 
se empeña en transformar todo lo 
que le rodea traumática~ente. 

El repetir tantas veces la mis
ma historia , tiende a crear en no
sotros apatía . Después , oímos e 
incluso participamos en convpr
saciones de crítica acerba hacia 
lo que se ha hecho, pero cuando 
estamos a tiempo, nos quedamos 
en casa muy predcupados por la 
desastrosa programación televi
siva sin que nos levantemos del 
sillón y acudamos a la cita ciu
dadana de la participación. 

La primera fase de «acondicio
namiento» del río (y lo vuelvo a 
entrecomillar) afecta a «El Val», 
donde la especulación aún no ha 
terminado. En este barrio toda
vía quedan espacios para que los 
disfrutemos sin tener que incor
diar al Henares y su cauce. 

En la avenida de Castilla , jun
to a las viviendas sociales , hay 

(plna a la pá,i;ina .1iguirnll') 

C t . CANOVAS DEL CASTILLO, 1 
C/ . MAYOR, 5 
PLAZA DE CERVANTES , 25 
AC.:ALA DE HENARES 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 85 
888 45 25 
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PLATOS TIPICOS CAFETERIA RESTAURANTE 

/ 

NUEVO OLIVER'S 
Para almuerzo o cena 

LUNES MARTES 

Aperitivos Oliver's Aperitivos Oliver's 
Sopa de Mariscos Aguacates con langostinos 
Ternera asada de Avila Entrecott Opoivre 

POSTRE: POSTRE: 
Tarta San Marcos Tarta helada 
Vinos de la Casa Vinos de la Casa 
Café y Champagne Café y Champagne 

Precio: 1.300 pts. Precio: 2.000 pts. 

VIERNES SABADO 

Aperitivos Oliver's Aperitivos Oliver's 
Menestra de verduras de Tudela Salmón ahumado 
Merluza al estilo Vasca Solomillo parrilla 

POSTRE: POSTRE: 
nan con nata Tarta al Whisqui 
Vinos de la casa Vinos de la Casa 
Café y Champagne Café y Champagne 

' 

Precio: 1.600 pts. Precio: 2.000 pts. 

MIERCOLES 

Aperitivos Oliver's 
Sopa de cebolla 
Rape a la americana 

POSTRE: 
Tarta San Marcos 
Vinos de la Casa 
Café 

Precio: 1.&00 pts. 

DOMINGO 

Aperitivos Oliver's 
Consomé a la Prensa 
Cocktail de Langostinos a la Piña 
Cordero asado al estilo de Segovia 

POSTRE: 
Cuajada con miel 
Vinos de la Casa 
Café y Champagne 

Precio: 1.900 pts. 

JUEVES 

Aperitivos Oliver's 
Sopa castellana 
Cordero asado al estilo Segovia 

POSTRE: 
Nueces con nata 

. Vinos de la Casa 
Café 

Precio: 1.SOO pts. 

C/. Gallegos, 15 
Teléfono: 889 62 43 

ALCALA DE HENARES 

Cafetería Oliver's Paseo de 1a Estación, 1s 

Especialidad en: 
COCHINILLO Y CORDERO ASADO 

.Precio de ración: 750 pts. 



Opinión 
una zona destinada para parque 
que continúa virgen (por aque
llo de que la maleza campa a sus 
anchas). Alguien hace meses le 
bautizó con el nombre «Parque 
del Aeródromo» debido a la an
._hura de sus aceras y es donde 
han aterrizado algunos duros del 
desafortunado Plan Verde, por
que se han secado bastantes ár
boles. 

Este espacio, vital y cercano 
para quienes no pueden despla
zarse mucho, ha de ser rápida
mente acondicionado sin que 
sean colocados megalíticos esper
pentos sin utilidad y peligrosos 
para las criaturas. 

Como segunda alternativa, te
nemos junto al recinto ferial una 
amplia explanada sin aprovecha
miento aparente. Curiosamente 
en el libro editado previo a las 
elecciones municipales del 87, fi
gura como zona de esparcimien
to todo el triángulo comprendi
do entre la c/ Fernán Falcón, el 
Paseo de Aguadores y la Ronda 
Fiscal (M-15), no apareciendo en 
su interior los bloques de vivien
das militares. «Un pequeño 
err.pr», dijo un concejal, aña
diendo poco después que los par
ques construidos alrededor de las 
citadas viviendas podrían ser 
utilizados por todos los ciudada
nos. Eso no llegamos a creérnos
lo ningún vecino presente en la 
Casa de la Juventud . Por supues
to son privados. 

¿Por qué no se construye en 
ese lugar un gran parque urba
no! Volveremos a repetir la fra
se: No desvíen la atención con el 
plan del río. Queremos parques 
en la ciudad. 

A. MEDINA 
Coordinadora «Henares Vivo» 

Mala gestión del 
Parque de los Cerros 

No parece que tenga la suerte 
de cara esta finca que, como to
do el mundo sabe , compró el 
Ayuntamiento, hace unos años , 
sin un proyecto definido de uso 
público, pero si con la más o me
nos vaga idea de poner a dispo
sición de la población alcalaína 
un espacio relativamente natu
ral , de libre acceso y cuya pro
ximidad a la ciudad lo hacía idó
neo como zona de esparcimien
to. Es de sobra conocido que , 
desde entonces, la única actitud 
del gobierno municipal , fue la 
del más absoluto de los abando
nos hasta que , como hace apro
ximadamente un año , tras la pre
sentación de un pequeño pro-
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yecto de ordenación de usos del 
parque, elaborado por este colec
tivo y como consecuencia de pos
teriores conversaciones, Izquier
da Unida presentó, para su apro
bación por el ayuntamiento, una 
lista de 14 puntos encaminados 
a frenar el destrozo que estaba 
sufriendo la finca. 

Pues bien pasado un año, co
mo decimos, el balance no sólo es 
decepcionante , sino que en algu
nos aspectos más vale que no se 
hubiera hecho nada, pues ha si
do peor el remedio que la enfer
medad. Vayan algunas muestras: 

- No se han reunido hasta 
hace muy pocas semanas a los 
propietarios colindantes para 
efectuar el deslinde del terreno, 
pese a que el ayuntamiento no 
conocía con precisión los límites 
de su compra. 

- La limpieza de todas las 
basuras y escombros no se ha lle
vado a cabo, empeorando aún 
más la situación. 

- Los vertidos de agua·s resi
duales de las piscinas del Guru
gú y de los chalets colindantes, 
continúan sin ningún tratamien
to. Esto representa un serio ries
go sanitario y existe legislación 
suficiente para remediarlo. 

- U na de las proposiciones 
que se hicieron en su momento 
se refería a la reparación de los 
caminos que ya existían (de ac
ceso para la maquinaria agríco
la, en su tiempo), pero que se en
contraban muy deteriorados en 
algunos puntos. La pretensión de 
este arreglo era el facilitar la en
trada a vehículos de servicio, es
pecialmente bomberos por si fue
re necesario en algún mo.mento. 

Desgraciadamente, en una in
terpretación excesivamente libre 
de la propuesta y con una pasmo
sa celeridad, se abrieron por to
da la finca unas carreteras, tipo 
concentración parcelaria, que 
destrozaron, literalmente , algu
nas zonas de gran interés paisa
jístico y biológico. Tras la de
nuncia, formulada por ARCE, se 
paralizaron las obras y el conce
jal de Medio Ambiente se com
prometió a reparar el daño cau
sado. Para nuestra sorpresa, lo 
que se ha hecho ha sido extender 
la tierra procedente del muro que 
separaba el polígono Puerta de 
Madrid de la Nacional-11 y que 
llevaba mezclados multitud de 
restos de obra (tuberías , escom
bros , resto de tubos eléctricos , 
etc.) . De igual manera se han 
mantenido las zanjas de drenaje 
a ambos lados de las pistas, mo
dificando así el régimen de esco
rrentía e imposibilitando una re
generación adecuada de estos 
terrenos. 

- El ayuntamiento lleva sin 

pagar las tasas correspondientes 
a coto privado de caza al menos 
dos años. Como consecuencia, la 
C.A.M. ha declarado el parque 
coto social de caza, lógicamente 
al no existir la preceptiva seña
lización (tablillas), los cazadores 
han empezado a hacer acto de 
presencia, con el consiguiente 
deterioro faunístico y peligro pa
ra los visitantes. Recordamos 
que ya tenemos visitas progra
madas con niños a la primera 
senda ecológica creada en el mar
co de la función de la finca como 
Reserva Ecológico Educativa. 

- La patrulla que se creó con 
la Policía Municipal y vigilantes 
contratados para controlar este y 
otros lugares del término con va
lor ecológico , ha sido vista por 
nosotros vigilando la salida de un 
colegio , y multando a los auto
móviles mal aparcados en la ca
lle Libreros. 

- Este año se ha repetido la 
concesión, verbal , a un particu
lar para roturar y sembrar los 
barbechos a cambio, textualmen
te, de «comida para los patos del 
parque O ' Donnell». Esto , ade
más de hipotecar la regeneración 
de estos terrenos, puede dar lu
gar a que otros ciudadanos soli
citemos también la misma gra
cia , y establezcamos nuestro 
huerto en un terreno público. 

- La cantera de arcillas , si
tuada junto a la carretera de Pas
trana, sobrepasó sus límites auto
rizados, invadiendo parte del 
parque . Tras . nuestra denuncia 
se llegó a un acuerdo con la em
presa concesionaria, mediante el 
cual se comprometíán a elaborar 
un proyecto de restauración de 
acuerdo con el ayuntamiento y 
las entidades interesadas, ade
más de respetar una zona en la 
que todavía no habían entrado 
las máquinas. Desafortunada
mente se ha incumplido la pro
mesa , continúa la explotación en 
ese área y están sepultando par
te del pinar que aún sobrevivía. 
Mientras tanto , el concejal sin 
enterarse. 

Como se ve , el balance de la 
gestión del «Parque de los Ce
rros» no puede ser más desalen
tador. El colectivo ARCE ha tra
mitado las oportunas denuncias 
ante la agencia de Medio Am
biente de la C.A.M. por lo que 
respecta a la caza y la cantera. 
En lo que se refiere al gobierno 
municipal , este no tiene otro re
medio, por respeto a los ciudada
nos , que reflexionar sobre la ca- . 
pacidad para el cargo de conce
jal de Medio Ambiente de su ac
tual titular , el señor José Luis 
Herrero. 

Colectivo ARCE 

SEXOLOCIA 
* Impotencia. 
* Eyac. p"re coz. 
* Anorgasmia. 
* Frigidez. 
* Falta de deseo. 
* Etc ... 

ALBOR-PSICOLOGIA 
el . Luis Vives, 11 - 1° B 

Tlf. 889 4 3 49 

COMPRAMOS 
ORO Y PLATA: 
Cadenas, relojes , monedas , den
taduras , anillos , brillantes , me
dallas , cubiertos , jarras , etc. 

ANTIGÜEDADES 
Todo tipo de objetos antiguos: 
mobiliario , pinturas , bronces, 
marfiles , relojes, etc . 
SERIEDAD Y DISCRECION 

PI. Cervantes, 24 - 1° Tlf. 880 85 55 

) 

/ 

~---) 

·M-«'- -g· S C~ ·"J, /\VWl-
BAR 

Plaza Santos Niños 
ALCALA DE HENARES 

Pida nuestro exquisito 
CAFE 1 RLAN DES 

Avda. R. Católicos 43' 
lls. 889 27 53 -880 9~ 14 
Alcalá 

FILATELIA Y NUMISMATICA 

NIEVES 
Compra ." 1·enta de sellos. 

, __ ~ 'j .! monedas.•· billetes antiguos. 

. c·:a'7i · ~ ~;Íido en sellos de España 
1° y 2° Centenario 

_y_ colonias españolas. 
IGUALAS PARA ADQUIRIR SELLOS 

A PRECIOS DE CORREOS. 

CI. Cid Ca:npeador C-3 ijunto a Co
misaría) Tlf. 88 1 42 31 - Alcalá de H. 
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FINANCIACI o 

• Fbr ofrecer las tasas anuales por aplazamiento 
más competitivas del mercado. 

• Fbr saber adaptarse con la flexibilidad 
que exige cada cliente. 

• Fbr extender la financiación a toda la gama 
Fiesta, Escort y Orion. 

Venga a vernos. No deje pasar esta 
magnífica oportunidad. Estamos en el año de 
la financiación, con la financiación del año. 

(Oferta válida hasta el 31 de Octubre). 

·co Ne Es 1oNAR1 o 
OFICIAL 

para su 

FIESTA 
ESCORT., ORION 

CTRA. NAC.11· MADRID-BARCELONA, KM. 27'200 
TELFS: 880 00 62 - 880 02 96 

ALCALA DE HENARES (MADRID) 



A contraviento 
Todos votamos a Bush 
A mí -qué quieren que 

les diga- me hubiera en
cantado ver a Dukakis en
trar en su casa después de 
aquella interminable hora 
de la derrota y observar de 
cerca cómo se quitaba el 
abrigo con gesto cansado, 
aceptando la taza de café 
-amargo, sin duda- que 
debió ofrecerle su señora un 
segundo antes de animarle 
con aquello de que una ma
la noche la tiene cualquiera 
que las segundas oportuni
dades existen pero hay que 
sudadas y que pelillos a la 
mar porque un fracaso ense
ña mucho más que cien 
éxitos. 

Sin embargo, la cruda 
realidad es que -«año nue
vo, vida vieja»- George 
Bush será en 1989 el inqui
lino de la Casa Blanca el 
nuevo césar del imperio o el 
próximo esclavo del Pentá
gono y Wall Street, vaya us
ted a saber; aunque no esté 
incluido entre mis presiden
tes USA favoritos como 
Abraham Lincoln, Franklin 
Dellano Roosevell y Peter Se 
llers en «Teléfono Rojo, vo
lamos hacia Moscú». 

Tal como anticipaban los 
modernos augures de la so
ciología y los videntes esta
dísticos, el candidato repu
blicano ganó el combate a los 
puntos - muchos, por 
cierto- frente al demócra
ta, que - para mayor inri
es originario de Grecia, la 
cuna de la democracia. 
Treinta siglos de historia y 
cultura se han venido aba
jo y los dioses deben estar 
que trinan, pero a mí no me 
ha extrañado ni un pelo que 
haya ganado Bush porque 
los norteamericanos han he
cho lo mismo que, en cual
quier orden de cosas, veni
mos haciendo todos desde 
casi siempre. 

Lo que ha prometido el 
ganador de las elecciones en 
Estados Unidos es el reaga
nismo sin Reagan, la conti
nuación de la actual políti
ca de aquel país, con otras 
manos; algo así como el fran
quismo sin Franco y el leni
nismo sin Lenin. 

Los norteamericanos sa
lieron de la ruidosa década 
de los sesenta, no como no
sotros los europeos: dispues
tos a dar la paliza eufórica 
durante veinte años con el 
dichoso mayo francés , sino 
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corridos y apaleados de 
Vietnam, con complejo de 
culpa típico de los malos de 
la película. Humillados y 
ofendidos - pero sin 
Dostoievski- , y rechazados 
como salvadores de la huma
nidad, tuvo que venir Ro
nald Reagan a convercerles, 
de nuevo, de que eran más 
grandes que Marcial y de 
que la caridad bien entendi
da empieza por uno mismo. 
Así recobraron el orgullo de 
ser el pueblo más poderoso 
de la tierra. Y ocurrió el mi
lagro: volvieron a sentirse 
ricos y felices o, al menos, 
más ricos y menos infelices 
que el resto de los mortales. 
Perdieron el respeto a las 
buenas costumbres que 
aconsejan acordarse del 
hambriento y el desvalido 
cuando te colocan la maris
cada delante de las narices. 
Decidieron que, en fin, pri
mero ellos y luego todos los 
demás, que cada palo aguan
tara su vela y que al que 
Dios se la dé , San Pedro .se 
la bendiga. De la misma ma
nera que el político hace le
yes o dicta ordenanzas pen
sando principalmente en el 
ciudadano que lleva dentro 
de su traje; tal como el fun
cionario ha curado hace 
tiempo el insomnio por la 
precariedad del empleo de 
quien no lo es; exactamente 
igual que los que trabajamos 
recordamos que hay parados 
cuando pasamos por la ofi
cina de empleo y los vemos 
haciendo una cola que estor
ba el paso de la acera. · 

Este es un mundo en el 
que la solidaridad, concien
cia, caridad o como quera
mos llamarla, según el cris
tal con que miremos, es un 
valor en desuso; un lastre del 
que nos desprendimos un 
día como soltamos el fardo 
para que el globo siga su
biendo con nosotros dentro 
y sin importarnos donde cae 
el bulto y a quién le achicho
nará la cabeza. Aquí todos 
-blancos y negros, rojos y 
azules, altos y bajos, ellos y 
nosotros- hemos decidido, 
desde los tiempos de mari
castaña, que los demás tie
nen menos derechos a lo que 
se tercie. «El infierno son los 
otros», decía Sartre. 

Aquí, allí, y en cualquier 
parte, todos votamos a Bush. 

Sergio COELLO 

Gacetillas complutenses 

La telefónica 
Comentaba Julián Lopera 

hace tan sólo unas semanas las 
deficiencias del servicio telefó
nico en nuestra ciudad ... Y lo 
hacía, ciertamente, con toda la 
razón. Pero yo, que soy vecino 
mal que me pese de esta com
paiiía , puedo apuntar algunos 
detalles más. 

Por ejemplo, el edificio de la 
misma dispone de un sistema 
de refrigeración que , en vera
no , resulta sumamente molesto 
para los vecinos a causa del rui
do que produce sobre todo por 
la noche . Las denuncias al 
ayuntamiento , hasta ahora , no 
han servido absolutamente pa
ra nada. 

La calle de Solís , que sirve de 
entrada para dos aparcamien
tos particulares de vehículos y 
que es utilizada además para 
aparcar los coches de los resi
dentes de uno de los barrios 
más congestionados de todo Al
calá , fue destrozada hace años 
con motivo de la construcción 
del nuevo edificio de la Telefó
nica. Y así ha seguido hasta 
ahora , puesto que esta compa
ñía jamás se ha molestado eri 
repararla a pesar de que legal
mente era su responsabilidad 
hacerlo. Y no digamos nada de 
los vehículos de la misma, que 
tienen acaparada la calle cual si 
de sus dueños exclusivos se tra
tara entorpeciendo o impidien
do la libre circulación por ella 
siempre que les viene en gana. 

Y tengan cuidado en no 
aparcar debajo de sus ventanas: 
pueden caerles encima unos 
gruesos tablones abollándoles el 
coche como ocurrió no hace 
mucho a una vecina que toda
vía está esperando a que la Te
lefónica se responsabilice de los 
desperfectos ocasionados. Será 
cuestión de ir al Señor Solana 
a ver si hace algo más de caso, 
porque lo que es aquí... 

Los ¿servicios? públicos 
Hablar a estas alturas de la 

nueva estación de ferrocarril 
re~ulta ya no sólo aburrido; se 
trata de algo que sólo puede ser 
contemplado bajo la óptica del 
sarcasmo. En estos momentos 
en lo que tanto se habla de tre
nes de alta velocidad y de con
versión de las vías al ancho 
europeo, cuando en esta misma 
línea Madrid-Guadalajara se 
está procediendo a construir la 
tercera y cuarta vías entre San 
Fernando y Alcalá mientras 

continúan a buen ritmo las 
obras del nuevo apeadero de 
Santa Eugenia , la estación nue
va de Alcalá, terminada o casi 
terminada desde hace varios 
años, continúa cerrada a cal y 
canto al tiempo que la vieja aún 
en uso se encuentra en un esta
do tan tercermundista que cau
saría sonrojo a cualquier de los 
muchos prebostes de este país 
que tanto alardean últimamen
te de europeos ... Si es que es 
tos señores se dignaran alguna 
vez a viajar en tren. 

Desde que concluyera la 
construcción de la glorieta exis
tente en la confluencia de la Vía 
Complutense con la avenida de 
Madrid , el ayuntamiento tras
ladó la parada del autobús que 
enlaza Alcalá con Madrid des
de la puerta de Madrid hasta la 
aludida glorieta, lo que si bien 
ha beneficiado a los residentes 
en los distritos 11 y III, ha per
judicado a todas aquellas per
sonas a las que interesaba ba
jarse en el centro pero sin lle
gar a la calle Libreros, es decir, 
las que se dirigen a los distri
tos IV , VII , VIII o al propio l. 
Esto en lo que respecta a la 
vuelta, puesto que en la ida aún 
es peor ya que no existe ningu
na parada entre la terminal de 
la calle de Libreros y la de Lia
de. Estimo que sería conve
niente establecer una parada 
intermedia en ambos sentidos, 
quizá a la altura del paseo de 
los Pinos a la ida y del cruce 
con Diego de Torres o Atilano 
Casado a la vuelta, lugares bien 
ubicados y en los cuales se po
dría crear sin problemas unan
dén para este fin. 

Para mi desgracia , uno de los 
varios teléfonos de los taxis que 
existen en nuestra ciudad es 
prácticamente igual al mío par
ticular; y les aseguro que no re
sulta nada agradable encontrar
se con que llaman a casa pi
diendo un taxi ... A las tres o las 
cuatro de la madrugada, como 
ocurre bastante a menudo . Pe
ro, por encima de consideracio
nes personales, les aseguro que 
no entiendo por qué no se hace 
con todos estos teléfonos de ser
vicios públicos lo que ya se ha 
hecho con la policía, la policía 
municipal o los bomberos: asig
narles números de tres cifras fá
ciles de recordar y difíciles de 
ser confundidos con los de los 
particulares . A los usuarios les 
resultaría mucho más cómodo, 
y a los afectados por estas irri
tantes coincidencias nos deja
rían dormir en paz. 

José Carlos CANALDA 
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Evocación del agua 
- por José GARCIA SALDAÑA -

* 
En verdad, creo que a nin

i.:uno de los alcalaínos de mi 
t•dad le resultará difícil recor
dar aquella estampa castiza 
-rebosante de personalidad 
local- que componían un as-
110 cargado con cuatro cubas, 
y una persona que le condu
t·ía. incansable. para repartir 
agua a domicilio. A todos ellos 
dedico estas cuartillas en las 
que pretendo hacer semblan
za de un oficio pleno de dig
nidad, de autonomía y de la 
boriosidad. Ojalá la adjunta 
fracción de una tarjeta postal 
-reproducción hecha por mi 
amigo Baldomero Perdigón
nos sirva. ahora que nos ha 
llegado, o nos está llegando, la 
hora de la jubilación para 
conversar despaciosamente 
sobre los aguadores que recor
damos. Bien lo merece por lo 
dicho y porque ya es un ofi 
cio extinguido. 

Personalmente, antes de 
iniciar ese intercambio de re
cuerdos, tengo muy presentes 
a dos aguadores y una agua
dora. El primero en el tiem
po figura en la ficha corres
pondiente con una intempo
ralidad verdaderamente eno
josa; no sé si es un recuerdo 
o una noticia apuntada a vue
lapluma procedente de algu 
no de mis mayores. El caso es 
que figura en aquella tan sólo 
porque su asno llevaba col
gando del cuello un cencerri
llo y una punta de asta de ve
nado debidamente perforada, 
con la cual pretendía, muy al 
uso de aquel tiempo, conjurar 
todos los maleficios y males de 
ojo habidos y por haber. 

El segundo vivía en la ca
lle de Alrnazán o en alguna de 
las adyacentes y tan pronto le 
veíamos cargando cubas rebo
santes en la fuente del pilón de 
la puerta de Madrid como en 
la del colegio de Málaga o en 
cualquiera otra. O descargan
do en cualquier casa de la ca
lle dd Moral, o en la de Cer
vantes, o en la del Matadero. 
Alcalá le venía pequeño y no 
tenía competidor, al menos 
que yo recuerde. 

La última del terceto -
pues era mujer- que fue la 
última para siempre, fue ex
pulsada , no sin resistencia por 
su parte, por el agua del Sor
be. Se llamabaJuana y, si no 
recuerdo mal, hizo su obra de 
misericordia - dio de beber al 
sediento- hasta 1965 o des
!JUés. Pero en aquellas calen
das ya no se servía de un bo
rrico; las cubas iban en un 
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ridículo carrito de mano con 
bajas ruedas neumáticas y he
cho con tubos de hierro. Emi
lio Pardo Segura (<•Nuevo Al
calá», 6-.3-62) no dudó en ca
lificarla con toda justicia di
ciendo que era «heroica, bra
va, terne, austera y sencilla». 
Al paso que releo esto refres
co mi memoria y la vuestra, 
amigos, diciéndoos que por 
esas fechas hacía el reparto 
con una bicicleta y dos agua
deras para sendas cubas. 

Cada vez que veo a los re
partidores de butano no pue
do evitar la imagen de cual
quiera de aquellos aguadores. 
Pero los «monos» de color bu
dista y el entrechocar, tan ás
pero. de las bombonas me de
vuelven pronto a la realidad. 
Estan1pa por estampa, me 
quedo con la de Juana, aun
que sea pedaleando en la bi
cicleta o empujando el carri
to aquel, tan desangelado. 

Los aguadores de Alcalá 
eran muy distintos de cual
quier otro . Primero , porque 
no pregonaban su mercancía 
y, segundo, porque el apare
jo de sus respectivos asnos no 
consistía en aguaderas comu
nes de esparto, como las usa
das por los mochiles de las ca
sas labradoras. Usaban una 
especie de bastes o artolas he-

chos de plcfina y cerrados. en 
previsi<ín de una corbeta del 
asno de turno que pudiera po
ner las cubas en el sucio, con 
una cadenita y un gancho. 
Las dos uniones de las artolas, 
sobre el lomo del pollino, tam
bién eran de cadena. sólo que 
más fuerte . Y el piso de cada 
artola era de madera que 
siempre estaba · 1-czumante. 

Conviene aclarar ya que el 
mochil era el aprendiz de la
brador, como el rochano lo 
era del pastor. Para mí que 
era algo así como la víctima 
del mayoral y del servicio do
méstico. Era el que traía de la 
fuente el agua para el consu
mo humano , el que prepara
ba , a primera hora del día, la 
leña para el lar , el que limpia
ba las «Cortes» de los cerdos, 
el palomar y el gallinero; el 
que llevaba los atillos a los se
gadores e iba a la huerta -si 
la había- para traer la ver
dura de la estación. El mochil 
era un competidor del agua
dor , pues había de mantener 
llena de agua la tinaja de la 
cocina , por lo que cada vez 
que pasaba a esta dependen
cia , alzaba la tapa y miraba de 
reojo al interior. Y su rostro 
adquiría la expresión corres
pondiente al estado de la tina
ja; si llena, sonrisa de satis-

Estampa alcalaína, hacia 1900. ó 1905 

este 
caso la justifi
cación de la 
criada era que 
el jabón no 
upcgaba» con 
el agua del po
zo; o lo que 
viene a ser lo mismo: no ha
cía uojo». El mochil , en fin , 
era el que traía el agua de la 
fuente más próxima; pero no 
utilizaba cubas, sino frágiles 
cántaros de barro y aguaderas 
de esparto, de las que hacía 
Lledó con a dmirable arte y 
precisión; las cuatro, iguali
tas. 

El aguador, profesional y 
autónomo, usaba las cubas, 
inicialmente más caras, pero 
más resistentes, y las r0nía en 
las artolas por un costado, con 
el consiguiente ahorro de es
fuerzo. El mochil, asalariado, 
introducía el cántaro por la al
ta boca de la aguadera. Toda 
una lección de economía y de 
productividad. 

No he sido capaz de hallar, 
aunque están en mi librería 
-tal es su desorden- aque
llas descripciones de los ofi
cios que hizo Mesonero Ro
manos a finales del siglo pa
sado, entre las cuales, sin du
da, se halla la del aguador ma
drileño. Vaya, en compensa
ción, esa estampa madrileña 
que torno de los .. Episodios 
Nacionales», de Galdós (Edi
ción de Urbión, S.A.), en la 
que el dibujante , evid::nte 
rnente , se excedió en.el tama
ño de la cuba. Tampoco he 
hallado el cartón para tapiz 
que pintara Goya , represen
tando una de las más hermo
sas estampas que puede com
poner un cuerpo femenino: la 
moza con el cántaro en la ca
dera , motivo que también 
ocupó a los pinceles de Julio 
Romero de Torres. Ya meti
do en desastres , me atrevo a 
citar de memoria, con el ries
go consiguiente, esta copla 
que, sin duda , pondrá una 
pizca de sal en este insulso 
gazpacho de asnos, cubas, ar
tolas, aguaderas y tinajas. Di
ce así: -

Agua pide la nrna 
¡Quién se la diera 
del cañito dorado 
de la Alameda! 

¿Verdad que pudo ser com
puesta por un mochil enamo
rado? 
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Participó por teléfono 
Felicitas Díaz obtuvo premio 

en «El precio justo» 
La alcalaína Felicitas Díaz 

Alonso se sentó el pasado lunes 
día 7 delante del televisor con la 
intención de ver uno de los pro
gramas de televisión preferido 
por ella . Para presenciar «El pre
cio justo», concurso que se ha he
cho muy popular gracias a su di
namismo y a los excelentes pre
mios que pueden conseguir sus 
concursantes. Felicitas había 
puesto la cena en su casa tempra
no y dejó la vajilla sin fregar. «El 
precio justo» la entusiasma tan
to a ella como a su marido Fran
cisco Jiménez Matas y por ello ya 
habían echado una carta para 
concursar desde su domicilio a 
través del teléfcno. Como pare
ce que no tuvieron demasiada 
suerte y su carta no fuera elegi
da volvieron a probar fortuna, 
esta vez los dos , Felicitas y Fran
cisco , enviando una carta cada 
uno . Esto ocurría el miércoles 2 
de noviembre , cinco días antes 
de que aquella noche de lunes el 
matrimonio y una hija se senta
ran ante el televisor. Poco po
dían imaginar lo que les depara
ría aquella llamada; el teléfono 
sonó una vez , después una se
gunda y hasta una tercera antes 
de que Francisco lo cogiera. 
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Después todo fue teñido por 
una gran emoción, hasta alcan
zar un premio de 400.000 pese
tas, un abrigo de cachemir valo
rado en alrededor de 230.000 pe
setas y un sombrero bombín, 
además de tres cajas de embuti 
dos de la empresa patrocinadora 
del juego telefónico en «El pre
cio justo». Y aÚ"n después tuvie
ron que coger el teléfono en va
rias ocasiones porque eran mu
chos los familiares y amigos que 
deseaban felicitarles, incluso al
gún bromista que hasta bien en
trada la madrugada se dedicó a 
interrumpirles el sueño, mal sue
ño porque a Felicitas le impidie
ron dormir la emoción y los ner
vios, con sus llamadas. 

«No creíamos que iba a serpa
ra ese lunes , no habíamos pen
sado en la posibilidad de que 
nuestras cartas pudieran salir 
porque las habíamos echado 
muy pocos días antes». Nos de
cían los dos. Sin embargo la úni 
ca referencia a la posibilidad de 
que les llamaran por teléfono la 
había hecho Francisco que al sa
lir el primer regalo , una cinta 
transportadora para andar, «que 
a mí me conviene mucho», como 
era el mismo número que él ha-

Felicitas Díaz y su marido, Francisco Jiménez, nos contaron en nues
tra redacción su experiencia en el «El precio justo» 

bía elegido en su carta comentó 
algo así como que hubiera sido 
una suerte que le hubieran lla
mado a él: <<Pero ya no volvimos 
a comentar nada». 

P ero preferimos que sea Feli
citas la que nos comente cómo 
fue aquel momento: 

- C1\ando vinieron las chicas 
del colegio les dije que íbamos 
a cenar pronto para ver tranqui
lamente el programa. Estábamos 
viéndolo mi marido, mi chica y 
yo. Iba la mitad del programa y 
estábamos entusiasmados vién
dolo, la secretaria apretaba el 
botón para llamar por teléfono y 
al momento sonó el nuestro pero 
entonces no pensamos en•la posi-

bilidad de que fuera desde el 
programa. El teléfono sonó has
ta tres vtices y le dije a mi mari
do: «Pero levántate, ¿no ves que 
está sonando el teléfono?» Yo es
taba tan tranquila, ¿quién iba a 
pensarlo? y cuando dijo la secre
taria 1.¿Felicitas Díaz Alonso?» ... 
En ese momento me dio un albo
roto y no podía ni hablar porque 
me dio por reír>>. 

Francisco Jiménez nos dijo 
una y otra vez q u e no creía que . 
las cartas llegasen tan pronto . La 
satisfacción de esta familia e s 
muy grande: «De loterías nunca 
nos había tocado nada. De casi 
10 millones de cartas cojan la 
mía ... Ha sido una suerte». 

Póngase al volante del éxito. netración en el aire excepcional. 
El nuevo Citroen AX S puertas es El AX S puertas es un prodigio de 

un coche nacido para triunfar. , robustez y seguridad. 
Sobresaliente en prestaciones Número 1 en velocidad y econo-

y comportamiento. mía. 
Máxima calificación en fia- El primero de su clase en habitabi-
bilidad. lidad y confort. 
Con un coeficiente de pe- Un coche genial. 

EL AX DEJA A SU COMPETENCIA EN CUADRO 

AX 14 

l.J60 
Vdocidad máxima en 168 166 165 165 168 158 Km/hon 

Aai<nOOodc 11.4 11.9 13.0 12,1 12,2 13,8 o' 100 Km/hon 
C:OO..UOO a loo 100 Km 4,2 5,1 i,7 5,2 4,8 5,2 a90Km/hon 

Cocficicn1t de O.JI 0,)5 0,)6 0,40 0,)6 0,35 pmmacióo (CX) 

Sup<rficichabit>bk 

"'"" 
J,13 ) ,al 2.'fl 3,01 l.10 l.05 

5PUERTASL1 
Concesionario Citroen 
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Alcalá se encuentra entre las poblaciones afectadas 
cortés acusa a los socialistas de impedir 

ayudas a municipios de la C.AM. 
A.P. pedía que se declarase zona industrial en declive para 

beneficiarse de ayudas del Estado y de la e.E.E. 
El senador Luis Eduardo Cortés , 

presidente regional de AP de Madrid 
y portavoz adjunto en la asamblea 
mad rileña, ha calificado de «lamen
table y confusa» la actitud del gru
po socialista del Senado al rechazar 
la moción presentada por AP para 
declarar zona industrial en declive 
a nueve municipios del sur de la co
munidad autónoma madrileña. 

Cortés afirmó que no era un asun 
to de ideologías y señaló «la contra
dicción que significa que el PSOE se 
abstenga en la Asamblea de Madrid 
cuando AP presentó en su día esta 
proposición no de ley , que fue apro
bada por la Cámara, y más tarde vo
ta en contra la misma moción en el 
Senado , cuando de lo que se trata es 
de beneficiar a nueve pueblos gober
nados, precisamente, por alcaldes 
socialistas». 

U na vez aprobada esta proposi
ción en la cámara regional, el ejecu
tivo socialista tenía que pedir al go
bierno de la nación la inclusión de 
Alcorcón, Getafe , Leganés , Mósto
les, Fuenlabrada , Pinto , Valdemo-

ro , Parla y también Alcalá de Hena
res en la Ley de Incentivos Regiona
les para declararlos zona industrial 
en declive y beneficiarse , así , de las 
ayudas de la administración central 
y, principalmente, de los fondos 
europeos de ayuda al desarrollo de 
las regiones más desfavorecidas, por 
contar estos pueblos con una tasa de 
paro superior a la media nacional y 
una pérdida constante de empleo en 
sus industrias. 

Estas mismas pos1c10nes fueron 
defendidas por Cortés en el Senado 
y no salieron adelante por el voto en 
contra del PSOE , aunque contó con 
el apoyo del resto de los grupos 
políticos. 

Moción presentada 
por el Senado 
Luis Eduardo Cortés intervino en el 
pleno de la cámara alta del 26 de oc
tubre para defender una moción de 

urgencia en la cual se pedía que l 'I 
Senado instase al gobierno de la na 
ción , a la inclusión de la zona sur de 
la Comunidad Autónoma de Madrid 
en las zonas industrializadas en de
clive y, en consecuencia , que fueran 
incluidas en la Ley de Incentivos re
gionales para beneficiarse de las ayu
rlas estructurales , tanto de la admi
nistración central como de la CEE , 
antes del 31 de octubre del presente 
año 1988. 

Según Cortés , una vez finalizada 
la vigencia del Decreto 190/85 de 16 
de enero , de ayuda a las zonas de ur
gente reindustrialización , cobraba 
especial relieve la Ley de Incentivos 
Regionales que establece que los po
deres públicos promoverán una dis
tribución de la renta regional más 
equitativa en zonas con menos nivel 
de desarrollo o industrializados en 
declive o en aquellas cuyas circuns
tancias sean acordes a las directrices 
de política territorial. 

El senador aliancista afirma que , 
de acuerdo con este contenido y da-

PELETE RIA 

das las características de la zona sur 
de la Comunidad Autónoma de Ma
drid , con un 21 ' 7 % de desempleo y 
hasta un 52 % de paro juvenil , la es
casez de infraestructuras tanto para 
la industria como para la población 
en general , las deficiencias de comu
nicaciones intermunicipales y de 
acceso a la capital, así como la ne
cesidad de mejoras sociales en edu
cación , prevención de drogadicción 
y vivienda , se hace precisa una ac
ción urgente en demanda de inclu
sión de esta zona en los incentivos 
regionales que promuevan las ayu
das del Gobierno Central y de la 
CEE. 

<J. a. 
EL REGALO OUE MENSUALMENTE 

SORTEAMOS ENTRE NUESTROS CLIENTES 
SE ENCUENTRA EXPUESTO EN 

JOYERIA ZAFIRO, e/. Juan de Austria, 1 

NOVAK - ANTE - NAPA 

SOMOS FABRICANTES 
Vista piel con precios de FABRICA 

-FACl"-IDADES DE PAGO-

---------- ZORRO, 
MUTON 

NUTRIA, MARMOTA 
ASTRACAN = -

VISON = 

C /. C errajeros, 10 - Teléf.: 888 09 12 Uunto Plaza de Cervantes) - Alcalá de Henares 

HORARIO: D e 9'30 a 13'30 y 4'30 a 8'30 - INCLUSO SABADOS 
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En colaboración con la administración municipal y el INEM 
Desde el pasado 17 de octubre, el Co

lectivo Arce para la Recuperación Am
biental , en colaboración con el ayunta
mif~to de Alcalá y con una subvención 
de 3.' millones de pesetas provenientes 
del INEM, ha puesto en marcha una Casa 
de Oficios Ambientales, dentro del pro
grama nacional de Escuelas-Taller y Ca
sas de Oficios que el Ministerio de Tra
bajo con financiación comunitaria del 
Fondo Social Europeo viene ensayando 
desde 1985 como ex_periencia piloto pa
ra la formación e inserción laboral dejó
venes desempleados entre 16 y 25 años. 

El colectivo Arce se constituyó con la 
intención de contribuir no sólo a la pro
tección, conservación y estudio de nues
tro patrimonio natural , sino también con 
el deseo de favorecer la participación ciu
dadana en la gestión de su propio entor
no, basado sobre todo en una labor de 
educación ambiental. 

El ere.ciente interés por parte de la po
blación hacia los problemas que afectan 
al medio natural , entendido como una 

OFICINA EN 

El colectivo ARCE crea una 
casa de Oficios Ambientales 
mejora en el nivel de calidad de vida; las 
fuertes inversiones previstas en Alcalá de 
Henares sobre espacios de alto valor eco
lógico, a lo que se une la creciente deman
da de profesionales cualificadas yla ine
xistencia de centros de formación espe
cíficos , junto a la fuerte tasa de desem
pleo juvenil (precisamente la población 
con una mayor inquietud y sensibiliza
ción hacia los problemas que afectan al 
entorno), son los condicionantes a par
tir de los cuales surge la idea de crear una 
Casa de Oficios Ambientales. 

Con ello , el Colectivo Arte desea am
pliar el clásico esquema adjudicado a los 
grupos ecologistas de simples elementos 
reivindicativos y de denuncia, para ac
ceder a un plano mucho más amplio y 
comprometido, en tanto que además de 
denunciar se intenta demostrar que es po-

sible ofrecer alternativas y llevarlas a ca
bo. Convertirse, sin falsa modestia, en el 
primer grupo ecologista que se decide a 
colaborar en términos claros con la ad
ministración, tanto municipal como del 
INEM, para lograr una mejora de nues
tro entorno, además de suponer una res
ponsabilidad que en ningún momento he
mos temido asumir, puede sentar un pre
cedente válido a seguir por otros grupos 
y colectivos con las mismas inquietudes 
y deseos. 

El proyecto pretende centrar sus acti
vidades dentro de los planes municipa
les y autonómicos ya aprobados, y algu
no de ellos en proceso de ejecución, con 
una incidencia clara sobre aspectos me
dioambientales en el término municipal 
de Alcalá. Así, dentro del Plan Verde las 
actividades estarán encaminadas a la 

ALCALA DE HENARES: 
Paseo de Los Curas, 22 
Teléf.: 880 56 62 

1GRUP086 
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educación ambiental continuada de la po
blación a lo largo del plan cuatrienal a 
través de la participación ciudadana en 
las campañas de plantación y actividades 
colectivas, de modo especial en colegios, 
institutos, juntas de distrito, asociacio
nes; también a la realización de exposi
ciones informativo-divulgativas sobre 
cuestiones relacionadas con el Plan Ver
de; así como el apoyo técnico necesario 
·para las campañas de plantación . 

En cuanto al Parque de los Cerros (fin
ca municipal) y al proyecto de recupera
ción de las márgenes del Henares, la Ca
sa de Oficios Ambientales ha previsto 
participar en la recuperación y repobla
ción de árboles y arbustos autóctonos; en 
la guardería y conservación del medio na
tural; elaboración y gestión de itinerarios 
didácticos, así como en talleres y activi
dades de educación ambiental. 

Por lo que se refiere a la ciudad, las 
actuaciones irán encaminadas a la poda 
del arbolado urbano; campañas de divul
gación sobre técnicas de cirujía y poda 
de árboles, y al diseño de jardines y zo
nas verdes. 

El programa de formación y las espe
cialidades laborales se han ideado tenien
do en cuenta el campo de actuación pre
visto y conforme a la duración cuatrie
nal recogida en los proyectos más impor
tantes a los que hacíamos referencia. Con 
ello se intenta formar trabajadores espe
cializados en tres oficios básicos dentro 
de la recuperación del medio natural: Po
da y repoblación forestal ; Educaciór y 
gestión ambiental; y Diseño de jardines 
y zonas verdes . 

Durante la primera etapa, de seis me
ses de duración, los alumnos recibirán 
educación profesional ocupacional, im
partiéndose áreas de conocimiento comu
nes a los tres oficios. Dentro de esta pri
mera etapa, los dos primeros meses se
rían eminentemente formativos, para 
pasar después a combinar la formación 
y la ejecución de los trabajos encomf··,
dados. 

En una segunda etapa, ocupando el ~c 

gundo semestre, cada especialidad desa
rrollará sus contenidos específicos, com
binando asimismo formación y trabajo 
práctico. 

Paralelamente se impartirán cursos 
complementarios (formación y gestión 
de empresas), comunes al conjunto de 
los alumnos, y para aquellos que han 
accedido a la Casa de Oficios sin el Gra
duado Escolar el Colectivo Arce ha sus
crito un acuerdo con el Centro de Edu
cación Permanente de Adultos D. Juan 
1 con el fin de que, además de lograr una 
formación profesional el alumno pue
da conseguir el certificado académico 
básico. 

Necesario es reconocer también que la 
creación de la Casa de Oficios Ambien
tales no hubiera sido posible sin la cola
boración y entendimiento con el ayun
tamiento, tanto por parte del equipo de 
gobierno como de algún grupo político 
como Izquierda Unida. Dentro de este in
terés común el Colectivo Arce y el ayun
tamiento firmaron el pasado lunes el co11-
venio para la ejecución del proyecto pre
sentado por el Colectivo . Tan sólo falta 
poner manos a la obra y hacer realidad 
un entorno natural más satisfactorio pa
ra todos los alcalaínos. 

Colectivo ARCE 
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El pleno estableció un récord histórico de duración 

La cor_poración municipal se 
reunio durante nueve horas 
comerciantes, bomberos, adultos que quieren estudiar, objetores de conciencia ... 

Todos acudieron a «marcar» el desarrollo de la sesión 
Se hace· muy difícil dar una 

crónica de un pleno municipal 
que ha durado nueve horas ; och o 
horas y cuarenta y cinco minu
tos, para ser más exactos. P or la 
propia densidad en sí de muchos 
de los temas tratados , por la ex
cesiva duranción del pleno, por
que para informar con detalle d e 
todo lo acontecido en el Salón 
Noble de la antigua Casa de Ago
nizantes , hoy consistorio com
plutense, tendríamos que em
plear muchas de nuestras páginas 
y tampoco se trata de eso . 

Pero sí podemos asegurar que 
en la sesión plenaria del martes 
día 15 de noviembre hubo de to
do menos aburrimiento , y si lo 
llegó a haber en algún momento, 
estuvo tan sabiamente suminis
trado por los ediles complutenses 
que apenas se notaba. Hubo lu
gar para el debate político más 
enconado, para el buen humor , 
para la siesta, y todo ello ador
nado de unas circunstancias que 
hacían del pleno un acto políti 
co muy apetecible para cualquier 
observador de cuestiones que 
afectan al municipio. Una sesión 
que por mor de la legislació n vi
gente «sólo» duró oficialmente 
hasta las doce de la noche , las ce
ro horas del día 16 de noviem
bre, pero que en virtud d e una 
parada simbólica del reloj se pu
do continuar hasta más allá d e 
las tres y media de la madruga
da. Aunque eso sí, a efectos de 
acta de pleno la sesión concluyó 
a las doce de la noche. Alguien 
comentó en el pasillo que si den
tro de cincuenta años alguien re
visa el acta no comprenderá , a 
buen seguro , como en tan sólo 
cinco horas pudo decirse tanto , 
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Eusebio Checa explicó la posición de la Asociación de Comercian
tes en la polémica sobre el nuevo complejo comercial previsto 

Los bomberos también desplegaron sus pancartas para dejar bien 
patentes sus reivindicaciones 

que sería imposible tanta rapidez 
en la oratoria. Pues no, se equi
vocaría puesto q üe en algunos 
momentos hubo concejales que se 
tomaron la cuestión con parsi
moniosa tranquilidad y luego en
traremos a analizar el porqué. 

La primera consideración que 
nos hacemos ante tan maratonia
no pleno es la de la satisfacción 
por comprobar que los ingresos 
que pueden tener nuestros con
cejales en virtud de su servicio al 
municipio, o simplemente por 
las dictas por plenos , como quie
ra llamarse , están más que justi
ficadas. La verdad es que aguan
tar estoicamente durante casi 
nueve horas y evitando que se 
colara algún gol merece una bue
na recompensa económica. Fri
volidades aparte, hay que hacer 
constar la densidad que aporta
ba el orden del día , densidad que 
quedaba aún más evidente ante 
la importancia de algunos de los 
temas a debate y por la circuns
tancia de que en la sesión plena
ria anterior, al ser de carácter ex
traordinario por el viaje a Méji
co de varios miembros de la cor
poración , no se podían plantear 
mociones ni preguntar de los 
grupos de oposición . Por esta ra
zón CDS, IU y AP estaban de
seosos de proponer y preguntar 
y hacía que potencialmente el 
pleno se pudiera alargar. 

De cualquier forma, ya se pre
veía la excesiva duración de este 
pleno. que ha de pasar a la his
toria por méritos propios y lin
dezas de la corporación munici
pal como el más largo desde que 
el consistorio alcalaíno está ele
gido democráticamente. Si la 
corporación municipal trataba 
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en realidad de conseguir un ré
cord digno de mención en el 
Guinness, sin duda lo ha conse
guido, pero a costa de desvirtuar 
en alguno de los casos lo que de
be ser un pleno. En ciertos mo
mentos se debatieron cuestiones 
que debían ser debatidas en las 
diferentes comisiones existentes: 
un apartado que merece cierta 
atención y quizá un buen «tirón 
de orejas» a la corporación mu
nicipal es el de la modificación 
de las tasas fiscales , un punto que 
debido a su densidad hubiera si
do más lógico llevar a un pleno 
monográfico de carácter extraor
dinario, como el de los presu
puestos municipales. El largo de
bate de cerca de tres horas sobre 
los impuestos cansó al público, 
que impaciente esperaba la mo
ción sobre el centro comercial 
promovido por ZENOR Over
seas loe. y probablemente tam
bién cansó a algunos de los 
ediles. 

El pleno estaba previsto como 
lugar de encuentro de algunas 
movilizaciones ciudadanas que 
se han dado últimamente en 
nuestra ciudad. Por una parte 
había anunciado su presencia la 
Asociación de Comerciantes de 
Alcalá , que intervendría en el 
pleno por espacio de diez minu
tos. También estarían los bom
beros, que aunque no lograron 
pasar al Salón No ble porque és
te estaba auténticamente abarro
tado en esos momentos , sí desple
garon carteles y pancartas en los 
pasillos del ayuntamiento, don
de había un buen número de ciu
dadanos que no encontraban si
tio en el salón. Por último, va
rios miembros de la UJC (Unión 
de Juventudes Comunistas) , que 
tenían previsto desplegar sus 
pancartas en el momento de de
batirse una moción que presen
taba por ellos Izquierda Unida. 
El pleno iba a ser calentito por 
la acción popular. Por eso no es 
extraño que diera la sensación de 
que el equipo de gobierno trata
ra de dilatar la sesión con el ob
jeto de «aburrir» a los pacientes 

ciudadanos que aún tendrían 
que esperar a los últimos puntos 
a debatir en el capítulo de mocio
nes de los grupos de oposición. 
Los bomberos no entraron por 
fin a la sala, porque además, se
gún noticias que recibimos en el 
mismo salón, la Comunidad de 
Madrid les había aportado un 
nuevo camión. Eso permitía un 
compás de espera, aunque las 
movilizaciones continuarán, ya 
que son más las reivindicaciones 
existentes . Los de la UJC termi
naron por irse aburridos y sí 
aguantaron estoicamente lama
yor parte de los comerciantes. 

Gerardo Azañedo, del CDS, 
fue el primero en sugerir a los 
miembros del equipo de gobier
no mayor brevedad sospechando 
de la estrategia socialista, pues
to que algunos puntos que en 
otras circunstancias no tendrían 
tanto debate , aquí ocupaban un 
tiempo precioso. Incluso hubo 
un momento, y ahí picó la opo
sición, que parecía como si todos 
los grupos políticos tuvieran que 
explicar sus votos afirmativos de 
cara a la galería , que, dicho sea 
de paso, estaba repleta y se bus
caba el lucimiento. 

Los comerciantes acusaron al 
CDS de intentar , al igual que el 
PSOE, dilatar la sesión para lle
gar aburridos al punto que a ellos 
especialmente les ·interesaba. Iz
quierda Unida, incluso, tardó en 
sospechar de esta posible estrate
gia socialista y cuando comenzó 
a protestar ya se había gastado el 
tiempo con muchas filigranas . 

El primer punto importante 
llegaría con el dictamen de la co
misión de Hacienda para la 
aprobación de la modificación de 
las ordenanzas fiscales , que han 
de regir en el ejercicio económi
co de 1989. Después de mas de 
dos horas y media de larguísimos 
y profundos debates se llegó a la 
conclusión de que PSOE e IU 
coincidieron en muchos aspec
tos , al igual que en el tema de los 
presupuestos , allá por el mes de 
febrero , si bien en esta ocasión 
se encontraron con el apoyo 
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extra de AP en muchos de los im
puestos. El CDS fue el único gru
po crítico, que en este caso se 
quedó solo haciendo el papel de 
oposición. El grupo centrista, 
que no comprendía la actitud de 
AP , criticó un nuevo pacto 
PSOE-JU, con el que no estaban 
de acuerd o ninguna de las orga
nizaciones políticas implicadas 
en ese presunto pacto. 

Continuó en importancia el 
dictamen de la comisión especial 
para la instalación de un cemen
terio supramunicipal en nuestra 
ciudad, pero en este punto no 
hubo el debate que se esperaba, 
ya que los grupos parecían estar 
ya más pendientes del tema de 
los comerciantes, que sería el que 
continuaría en virtud del acuer
do de todos los grupos, que deci
dieron adelantarlo . Con el tema 
del cementerio volvió a quedar
se solo votando en contra el CDS. 

Y ya se llegó al tema de los co
merciantes, los cuales se mues
tran en contr? de la construcción 
del complejo comercial promovi
do por «Zenor Overseas INC», 
en el sector 25 de las Normas 
Subsidiarias . Había un acuerdo 
de que los comerciantes de Alca
lá intervinieron por espacio de 
diez minutos y así lo hicieron pa
ra exponer una alternativa. 

El difícil tema del 
complejo comercial 

La alternativa de los comer
ciantes expresada en el pleno por 
su presidente Eusebio Checa es 
la de la constitución de una coo
perativa que agrupará a un 20 % 
o un 25 % del comercio estable
cido en nuestra ciudad , en su 
mayoría de la zona de influencia 
más directa de este centro comer
cial , con el objetivo de conseguir 
una gestión directa y su explota
ción en el caso de que tras un de
tallado estudio se considerara ne
cesaria su instalación. 

Alianza Popular e Izquierda 
Unida pidieron la revocación del 
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acuerdo suscrito con «Zenor 
Overseas» para así tratar de que 
los comerciantes complutenses 
tengan mayores oportunidades. 
El PSOE, a través de su porta
voz, Teodoro Escribano, mani
festó entender el proyecto alter
nativo: «Entraremos en discu
sión con ellos y habrá que ver la 
viabilidad del proyecto». Pero 
políticamente consideraron se
guir manteniendo la actitud de 
instalación del complejo comer
cial. 

La gran incógnita fue la del 
CDS, pues tras la asamblea cele
brada el pasado 24 de octubre al 
parecer prometieron reconside
rar su actitud. Esto hizo conce
bir esperanzas a algunos comer
ciantes, que al verse frustradas al 
manifestar el CDS la convenien
cia del complejo comercial , arre
metieron sobre todo contra los 
concejales centristas en forma de 
protestas. Pero el CDS, a través 
de su portavoz Gerardo Azañe
do, les ofreció la alternativa de 
que el área comercial puramen
te del complejo de ZENOR sea 
regida por los comerciantes de 
Alcalá en régimen de compra o 
de alquiler. Esto fue causa de un 
fuerte debate y los comerciantes 
no aceptaron la contrapropuesta 
de los centristas. Y ahí se vivió 
el momento más tenso de la se
sión, al ser fuertes las protestas 
de los comerciantes, sobre todo 
dedicadas al CDS. 

Al final, las muchísimas mo
ciones de los grupos de oposición 
sirvieron para dilatar aún más la 
sesión . Y eso que Izquierda Uni
da suprimió algunas mociones y 
preguntas retirándolas hasta la 
siguiente sesión plenaria. 

Con todo y con eso , ya deci
mos. el pleno terminó en la ma
drugada del miércoles , cuando 
ya empezarían a cantar los gallos 
y gallos quedaran en Alcalá. Pe
ro no podemos decir que esta se
sión novembrina fuera aburrida, 
no , pues hubo intervenciones pa
ra todos los gustos y también has
ta para no pocos disgustos. Que 
de todo hubo. 

Elipe, s • A • 
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Reseña breve de los acuerdos 
de un pleno <<kilométrico>> 

En el pleno del pasado martes día 
15 fueron aprobados por unanimi
dad dentro de la comisión de Planea
miento el dictamen para la aproba
ción definitiva del estudio de deta
lle promovido por La Oruga , S.A. y 
referido a la parcela sita en el kiló
metro 26 ,600 de la carretera N-11; 
el dictamen para la aprobación 
inicial del estudio de detalle elabo
rado por los técnicos municipales y 
referido a la parcela de la casa con
sistorial; el dictamen para la apro
bación inicial del estudio de detalle 
promovido por Comunidades Pinar 
S.A. y referido a la parcela 4 del po
lígono 11 B; el dictamen para la 
aprobación inicial del estudio de de
talle referido a la parcela situada en 
el camino de la Esgaravita, promo
vido por Promozaber S.A. ; el dicta
men para la aprobación del pliego de 
condiciones a regir en el concurso 
para la adquisición de mobiliario ur
bano; el dictamen para el pliego de 
condiciones referido al concurso de 
ideas para la instalación del «Buzón 
del Ciudadano»; el dictamen para la 
aprobación del proyecto y pliego de 
condiciones para la construcción y 
explotación del aparcamiento subte
rráneo situado en la Vía Compluten-

se; la proposición del concejal dele
gado de Medio Ambiente para el 
deslinde de terrenos en el parque de 
los cerros; se aprobó también por 
unanimidad dar cuenta al ministe
rio de Educación y Ciencia de la 
existencia de una parcela de uso es
colar para su utilización como insti 
tuto de B UP en el sector 21 E y dar 
cuenta igualmente de no haberse 
producido reclamaciones durante la 
exposición pública de la modifica
ción de estatutos de la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe , así como su 
aprobación definitiva. 

Con diversas disquisiciones se 
aprobó la modificación de las orde
nanzas fiscales que han de regir en 
el ejercicio económico de 1989. Se 
aprobaron por unanimidad los dic
támenes para la concesión de boni
ficaciones en tributos a industrias 
acogidas a la ZUR: «Almacenes de 
productos congelados, S.A. », «Aero
quip», «Eurotecnology.., «lnter
print» y «Nuevas alternativas en 
plásticos, S.A. ». Con 18 votos a fa
vor y 4 abstenciones quedó aproba
do el dictamen para la aprobación 
inicial del proyecto de urbanización 
en el polígono 13 c, a instancias de 
Grund Haus Española , S.A. 

Se aprobó por unanimidad el d ic
tamen de la comisión de Educación 
y Universidad para la prórroga por 
dos años del contrato de prestación 
de servicios con la escuela infantil 
«].]. González Blasco», así como el 
dictamen de la comisión de Festejos 
para aprobar el presupuesto con des
tino a los festejos de Navidad y Re
yes del presente año . También fue 
aprobado por unanimidad el d icta
men de la comisión de Salud, Con
sumo y Mujer para la aprobación 
inicial de las ordenanzas redactadas 
por la secretaría general para la ven
ta en la vía pública. Con el voto en 
contra del CDS, se aprobó el dicta
men de la comisión de Servicios y de 
la comisión especial para la instala
ción de un cementerio supramuni
cipal en el término de Alcalá. 

Pasando a las proposiciones de lo> 
grupos políticos, no se aceptó la del 
CDS solicitando la modificación de 
la representación de nuestro muni
cipio en la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe. Quedó pendiente de estu
dio la moción presentada por el gru
po centrista para la construcción de 
un parque de tráfico para la educa
ción vial. Tampoco se aceptó la pro
posición del mismo grupo para la 

redacción de un reglamento para el 
Cuerpo de Policía Municipal. En 
cambio, sí se aprobó la proposición 
de que, por parte de los distintos ser
vicios municipales, se envíe trimes
tralmente a los diversos grupos po
líticos del estado de la situación eco
nómica del ayuntamiento y de las 
distintas fundaciones y patronatos. 
Por último, foe aprobada por una
nimidad la proposición para solici
tar al MEC la creación de un nuevo 
centro de formación permanente de 
adultos. 

De las mociones presentadas por 
AP , no se aprobó la relativa a las ne
ces idades de los grupos y talleres de 
teatro , puesto que PSOE y CDS vo
taron en contra . En cambio, sí se 
aprobó la relativa a las subsanación 
de deficiencias solicitada por los ve
cinos del distrito 111 , a pesar del voto 
en contra del equipo de gobierno 
socialista . 

Izquierda Unida, debido a las ho
ras tan intempestivas en las que se 
estaban debatiendo estas mociones, 
decidió retirar la relativa a los obje
tores de conciencia, la de la nueva 
estación de RENFE y la de acogerse 
al convenio suscrito contra la droga, 
que quedarán propuestas para el 
próximo pleno. La propuesta sobre 
la revocación del acuerdo suscrito 
con Zenor fue votada a favor por AP 
e IU y en contra poi PSOE y CDS, 
con lo que estos últimos ganaron. 

GRES NACIONAL E IMPORTACION - SANEAMIENTOS - AZULEJOS - GRIFERIA 
350 m/2 DE EXPOSICION REGALO ESPECIAL AL REALIZAR SU COMPRA 
OFERTAS POR INAUGURACION TRAJIAJAMOS TODAS MARCAS 

ABRIMOS SABADOS TARDES Y DOMINGOS MANANAS 
MAYOR CALIDAD AL MENOR PRECIO 

Antigua Carretera de Barcelona, km. 32,300 - Teléfono: 880 97 63 - ALCALA D E HENAR ES 
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Crescencio Vicente Abad 
(Concejal de Hacienda) 

El con cejal de Hacienda , C res
cencio Vicente Abad r esp ondió 
d e es ta forma a nuestra pregun
ta sobre si había habid o acuerdo 
entre PSOE e I U en relación con 
la modificación d e las tasas fis 
cales: 

- No ha habido acuerdos pre
vios, ha habido diálogo y lógica
mente se toman posiciones que 
pueden ser coincidentes o dife
rentes. Para eso estamos los pre
sidentes de comisión, para dia
logar con todos los grupos. Yo he 
dialogado con CDS, con IU y no 
he dialogado con AP porque en 
el momento de la discusión no 
estaba. La postura más coinci
dente con la nuestra ha sido la de 
IU. 

P or eso destacaba él que como 
presidente d e la C o m isió n d e 
H acienda aceptaba todas las p ro
puestas de IU. 

- Claro, pero habrá visto que 
la proporción de aceptación de 
IU a nuestras propuestas ha sido 
superior a nuestra aceptación a 
las de IU. Además yo tengo que 
hacer un cálculo de los ingresos 
que me reporta la aceptación de 
una u otra de las propuestas por
que el que al final tendrá que 
gestionar propuestas soy yo, y a 
mi será a quien exijan. Si tene
mos una propuesta de aumento 
de la CTU de dejar el tipo al 23%, 
eso me supone, al rebajar el ti
po al 21 %, casi 200 millones que 
tengo que compensar con el res
to de las tasas que hay que 
completar. 

Eusebio checa 
(Presidente de la A. C.A.) 

Muy d escontentos se encon
t raban los comerciantes de Alcalá 
presentes e n el últim o ple no por 
el resultad o fi nal d e la p ropues
ta h ech a p or Izquierda Unid a . 
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- La impresión que he sacado 
es casi la misma que tenía. Te
nía una pe'!Ueña duda sobre la 
demagogia que está haciendo 
continuamente el CDS. EL CDS 
está haciendo una demagogia 
que para nosotros está jugando 
con dos barajas y llega un mo
mento cuando vienen estos ple
nos que tienen que hablar cara 
al público que la demagogia se 
les ve. 

C o n respecto al equipo d e go
bierno socialista, Ch eca también 
tu vo su s cr íticas . 

- El PSOE sabemos que está 
actuando de rodillo y que cuan
do algún grupo le dé la oportu
nidad de apoyarle para cual
quier proyecto que ellos consi
deran importante lo aprovecha. 
Nosotros no queremos que se 
ponga ese centro comercial. A 
mi el alcalde personalmente me 
dijo cuando se nos presentó el 
PAC (Plan de Actuación Comer
cial), que antes de dar ningún 
paso hacia un nuevo centro co
mercial u otro tipo de actuación 
comercial contaría con nostros, 
cosa que es incierta. No ha con
tado con nosotros. Al comercio de 
Alcalá no lo respetan, nada más 
que se acuerdan de nosotros pa
ra pagar impuestos y somos los 
más castigados. No sé para qué 
nos invitan a reunirnos con ellos 
porque sabiendo las posiciones 
que tienen no hay ningún 
motivo. 

C heca reconoc ió que tenían al
gunas esperanzas d e q ue el C D S 
rect ifica r a su postu ra . 

- Sí, basamos nuestra espe
ranza en la asamblea que tuvi
mos el día 24 de octubre en la 
cual estuvo presente un conce
jal del CDS y allí dijo que estu
diarían nuestra propuesta y que 
posiblemente podían haberse 
equivocado por lo que lo estudia
rían para ver la posibilidad de 
modificar su posición. El CDS 
nos ha decepcionado, nos ha da
do una puñalada por la espalda. 

Gerardo Azañedo 
Gerard o Azañedo , portavoz 

d el C D S nos d ijo compren der de 
algun a m an era las postu ras de los 
comercian tes y su s esperanzas so
bre el complejo comercial. 

- Comprendo que ellos tuvie
ran la esperanza de que nuestro 
grupo cambiara de planteamien
tos. Es verdad que durante mu
cho tiempo hemos estado estu
diando el tema pero con sinceri
dad y de todo corazón, hemos 
antepuesto el futuro de la ciudad 
de Alcalá de Henares porque 
verdaderamente creemos que 
pasa por ahí a nuestras preten
siones personales. Ya lo dije en 
el pleno anterior: una cosa es lo 
que mi mente me está diciendo 
y otra cosa es lo que mi corazón 

889 24 68 ESTUDIOS DE 
LECTRONICA ALCALA DE HENARES 

CURSOS A MEDIDA. EFICACES Y RAPIDOS 
EQUIPOS Y SERVICIOS FORMATIVOS 

EOP,S.A. 
Necesita 

CUADRILLAS DE ALBAÑILES 
Obras en Madrid y Alcalá 

Interesados dirigirse al T lf. 888 94 35 (Sr. M adrid ) 

me está diciendo. Uniendo am
bas cosas hemos sacado una de
finición. Creemos que es bueno 
para la ciudad de Alcalá de He
nares que pueda haber aqui un 
gran centro comercial que pu
diera ser atractivo para todo el 
corredor 4e1 Henares. Creemos 
que eso es un gran atractivo y 
que una gran cantidad de dine
ro que actualmente está salien
do de nuestra población se que
de verdaderamente en Alcalá. 
Junto a esto hay una creación de 
puestos de trabajo y sobre todo 
de mano de obra femenina y 
creemos que esto es muy favora
ble para nosotros. También es 
cierto, y así lo hemos afirmado, 
que puede haber algún deterio
ro pero si nosotros miramos las 
normativas que está establecien
do la CEE y que están acogién
dose en la Comunidad de Ma
drid, se dice que el comercio tra
dicional va en busca de la super
especialización. Por eso es por 
lo que nosotros dijimos que el di
nero que parece ser que esta em
presa va a dar, que nosotros no 
hemos entrado en este convenío, 
que lo hemos dicho muchas ve
ces, que hemos presentado cua
renta y cuatro modificaciones y 
la única pregunta que hicimos 
era relativa a que ese fondo va
ya a parar a los pobres comer
ciantes en base a que puedan ac
ceder a préstamos baratos, a que 
se arreglen algunas de las gale
rías comerciales que hay en Al
calá e incluso si alguno de los jó
venes quiere hacer un proyecto 
positivo de cara a instalarse en 
Alcalá nosotros a través de este 
fondo pudiéramos darles una se
rie de ventajas. 

Nadie nos podrá negar nuestra 
inquietud por el comercio de Al
calá. Le podemos decir que se
guiremos luchando por el comer
cio de Alcalá y a nosotros no nos 
sirve otro tipo de afirmaciones. 
Además, nosotros les hemos da
do una alternativa que a mí me 
parece muy buena, muy posi
tiva. 
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Frases para la madrugada 
de un pleno maratoniano 
En el discurrir de un pleno tan 

largo y con tantas fases uno pue
de entretenerse en muchas cosas , 
y una de ellas ha sido en esta oca
sión el ir apuntando algunas de 
las frases que nos parecían , si no 
más lapidarias , sí al menos más 
sentenciosas. He aquí algunas de 
ellas : 

-Si ha llegado, ha llegado; y 
si ha llegado, esta aquí. (T eodo
ro Escribano refiriéndose a la 
aprobación del pliego de condi
ciones del concurso de ideas pa
ra ºJa instalación del «buzón 
ciudadano»). 

-Estamos discutiendo el dar 
cuenta al Ministerio de Educa
ción de una parcela de uso es
colar para su utilización como 
instituto de BUP, no toda la ges
tión municipal en materia de 
educación. (Rafael García Po
veda a Urbano Brihuega , quien 
había empleado mucho tiempo 
en exponer el punto). 

-No me siento ni la Virgen de 
Lourdes ni la Virgen de Fátima; 
milagros no hago. (Crescencio 
Vicente Abad , refiriénd.ose a las 
ordenanzas fiscales y a los presu-

puestos del municipio). 
-Hay un treinta y cinco por 

ciento de ciudadanos que se «es
caquean» a la hora de pagar im
puestos. (Rafael García Poveda). 

-La propuesta que ha hecho 
García Pelayo parece un chiste 
de Forges. (Andrés Casquete so
bre la propuesta de AP acerca de 
la Contribución Territorial 
Urbana). 

-De chiste, nada. (Fernando 
García Pelayo). 
-Se discutía la modificación 

de las tasas municipales , con ca
si tres horas de debate y en me
dio de una larguísima exposición 
del presidente de la comisión de 
Hacienda , Crescencio Vicente 
Abad , y teniendo en cuenta que 
a éste le gusta explicar las cosas 
de un modo muy prolijo, estaba 
diciendo: Yo no he hablado ... de 
actos irresponsables. Pero antes 
de que llegara a pronunciar la se
gunda parte de su frase alguien 
de entre el público se adelantó a 
comentar con sorna: ¡No digas 
que no has hablado! , para con
cluir el alcalde: Por favor tengan 
paciencia. 

-Algún grupo político cuando 

ve las butacas llenas de gente 
quiere lucirse. Oosé Macías 
Soto). 

-Cuando se le dice a uno que 
algo no es verdad se le está di
ciendo mentiroso. (Luis Fuentes 
interpelando a José Macías 
Soto). 

-¡Claro! Qosé Macías contes
tando a Luis Fuentes). 

-Hoy no es el dia del CDS. 
(Francisco González Adrada). 

-A estas horas de la madruga
da uno termina por perder el si
tio donde está. (Ricardo Caba
ñas cuando ya estaba avan
zada la madrugada del miér
coles). 

-¡Buenos dias, señores! (Ri
cardo Cabañas al ir a responder 
una de las últimas preguntas de 
la sesión y después de estar un 
buen rato sin intervenir. esta 
frase fue una de las que levantó 
algunas carcajadas). 

Como curiosidades, valga des
tacar algunas cabezaditas que se 
echaron algunos concejales, los 
cuales, visiblemente con los ojos 
cerrados, parecían meditar muy 
profundamente la realidad mu-

Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31, C/. La Lanza , 6 (Frente a gasolinera CAMPSA) 
Teléfono: 888 56 12 - ALCALA DE HENARES 
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nicipal complutense. 
Se discutía la modificación de 

las tasas fiscales y José Luis Ló
pez Borreguero, en representa
ción de AP, proponía un aumen
to de un diez por ciento en las 
máquinas tragaperras. No le de
bían de cuadrar muy bien las 
cuentas cuando después vio que 
en el asunto de las licencias de 
perros le salía un aumento de un 
cincuenta por ciento. Entonces se 
dio cuenta de que había confun
dido las máquinas tragaperras 
con las licencias para perros y 
había pedido los aumentos para 
los impuestos que no eran. Pare
ce que, con el baile de líneas, se 
había confundido con lo de los 
perros y lo de las perras. 

El pleno terminó de la forma 
más liberal -o más anárquica
jamás pensada: Macías, sentado 
en el banquillo del grupo de con
cejales de Izquierda Unida jun
to a Fernando García Pelayo. 
Los concejales de Izquierda Uni
da, sentados en los bancos del 
público entre las escasas personas 
que allí permanecíamos a las 
cuatro menos cuarto de la ma
drugada. Caras de sueño y algu
nas risas ante estas situaciones 
que pusieron la nota de humor a 
la maratoniana sesión plenaria. 
Y con éstas, a la calle. 
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Conferencia 
en el Centro de Salud 

Homenaje a 
Arsenio Lope Huerta 

Un grupo de amigos de Arse
nio Lope Huerta, antiguo alcal
de de Alcalá y actualmente go
bernador civil de León, le ren
dirán un homenaje a través d e 
una cena que se celebrará el pró
ximo día 25 a las 9 de la noche 
en el restaurante El Gurugú. La 
cena estará «aderezada» con las 
actuaciones de Arévalo y el Dúo 
Bambú. El teléfono para reservas 

IUS 
colección 

e vestidos para: 

NOVIAS 
MADRINAS 
Y FIESTA 

N EXCLUSIV 
Consúltenos 

El día 28 de noviembre, lunes 
a las 7 de la tarde , en el salón de 
actos del Centro de Salud, dará 
una conferencia Luis Orduña 
Lozano. El tema versará sobre 
«El comportamiento humano a 
través de la huella dactilar». 
Luis Orduña es autor del libro 
«La Dactilo-Psicología. El carác
ter está en sus huellas>>, libro que 
ha despertado gran curiosidad y 
que desde que fue presentado en 
Alcalá el pasado mes de julio su 
autor ha dado varias conferen-

cías y charlas sobre el tema, tan- es el 888 76 89. 
o pídanos catálogo 

sin compromiso. 

Estadio Municipal 
«EL VAL» 

to en televisión como en diferen-
tes emisoras radiofónicas. 

Hoy sábado, 
a las 4 ,30 de la tarde 

PARTIDO DE VUELTA 
VALEDERO PARA LA CLASIFICACION EN SEMIFINALES 

DEL CAMPEONATO DE ESPANA 
DE SELECCIONES TERRITORIALES JUVENILES 

SELECCION MADRILEÑA 
-

SELECCION VALENCIANA 
PRECIOS POPULARES 

ORGANIZA: 

Concejalía de Deportes 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

COMUNIDAD DE MADRID 
CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COOPERACION 
Dirección General de Política Alimentaria e Investigación Agraria 

ANUNCIO 
Estando vacantes los servicios de Cafetería del Centro de Investigación Agra

ria de dl EnCÍJIJI (Alcalá de Henares), se abre el plazo hasta el 25 de los corrien
tes para la presentación de solicitudes, para la adjudicación por contrato de los 
mencionados servicios. 

Los impresos están a disposición de los interesados en el referido Centro, Crta. 
de Barcelona, Km 37,5 (Edificio Cereales), donde asimismo deberán presentar
se dentro del plazo indicado. 

TALLERES E. PASTOR 
precisa 

OFICIALES CHAPISTAS 
para Alcalá de Henares 

Interesados: llamar al teléfono 888 13 81 
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Atraco con navaja 
en un supermercado 

El supermercado DIA situado 
en la calle Juan de Austria, 16, 
fue atracado el día 16 de noviem
bre. Sobre las 17 ,30 entró un in
dividuo de unos 25 años con la 
cara descubierta y de aspecto 
normal , que se dirigió a la caja 
y, tras amenazar a la cajera con 
una navaja, consiguió apoderar
se de 25 .000 pesetas en efectivo. 
Iba él solo y tras conseguir el di
nero salió huyendo. 

Atraco con cuchillo 
A las 10,20 horas del día 12 de 

noviembre fue cometido un atra
co en el establecimiento comer
cial situado en la calle de Tenien
te Ruiz , 2. Un individuo joven 
que se cubría la cara con el cue
llo de la cazadora intimidó con 
un machete a una mujer que 
atiende el establecimiento y 
consiguió apoderarse de unas 
20.000 pesetas. 

fdl AUTOMATIZACION 
PUERTAS 

S. L. y CANCELAS 

POR MANDO A DISTANCIA 
Pídanos presupuesto 

sin compromiso 

el. Divino Figueroa, 6 
Tlf. 880 75 41 - Alcalá de Henares 

CI. MAYO~, Zl 
p:rUner piso 

Tlf.: 889 36 66 
J\}.calá de Henares 

URGENTE 
Academia 

de Informática 
precisa 

PROFESOR 
en R.P.G. 11 

5 / 34 
con experiencia 
Interesados , contactar 

llamando al Tlf. 881 46 11. 

Srta. Begoña 

NECESITO 

DIRECTOR 
y PROFESOR de 
AUTOESCUELA 

Tlf. 889 36 77 
Mañanas y tardes a partir 

9 noche 

EMPRESA DE CALDERERIA Y MECANIZADOS 
precisa 

JEFE DE TALLER 
Para trabajar en el entorno de Alcalá de Henares - Guadalajara 

Se requiere formación a nivel de Maestro Industrial o Ingeniero Téc
nico. Edad comprendida entre 30 y 40 años . 

Interesados , ponerse en contacto con ASESORES DE ECONOMIA 
PRIVADA , S.L. Teléfono 888 28 62 de 15 ,30 a 18,00 horas 
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Delegados universitarios en Alcalá 

VIII Plataforma de Letras 
Oposición a la reducción de las carreras 
de letra~ a cuatro años, oposición al 
plan de empleo juvenil y petición de una 
política de transparencia informativa 

Durante el pasado fin de sema
na , delegados de Letras de las 
universidades españolas se han 
dado cita en Alcalá para estudiar 
diversos aspectos de la problemá
tica que los afecta y elaborar sus 
conclusiones. Las jornadas tu
vieron lugar en la facultad de Fi
losofía y Letras desde el viernes 
al domingo y los portavoces de 
los delegados resumieron así sus 
conclusiones en el siguiente co
municado: 

Los portavoces de las asam
bleas de las facultades de Letras 
del Estado Español, reunidos en 
Alcalá de Henares los dias 11, 12 
y 13 de noviembre en la VIII Pla
taforma de Letras, han llegado a 
las siguientes conclusiones: 

l.- En cuanto al tema de la re
ducción de las carreras de Le
tras a cuatro años (dos más dos 
según la terminología del Conse
jo de Universidades) y ante la 
falta de información por parte 
del MEC y del Consejo de Uni
versidades, hecho que viene a 

19 de noviembn. de 1988 

negar la pretendida transparen
cia informativa del Gobierno, 
manüestamos nuestra oposición 
total a este proyecto que va ca
mino de una privatización de 
las universidades públicas. 

2.- Comunicamos nuestra opo
sición al Plan de Empleo Juvenil 
presentado por el Gobierno, así 
como a la instrumentalización 
que sindicatos y organizaciones 
políticas, sin consulta previa, 
han heho del tema para involu
crar indirectamente a los jóve
nes. 

3.- La información es el medio 
que actualmente tienen los estu
diantes para luchar por sus inte
reses, por lo que pedimos al Go
bierno y al Consejo de Universi
dades una política de transpa
rencia informativa real. 

La Plataforma de Letras, como 
foro de debate de las facultades 
de Letras, anuncia la continui
dad de su trabajo con una próxi
ma reunión en Cantabria en 
marzo de 1989. 

'Fronoiaao 

~iie; 
ALQUILER 

DE MAQUINARIA Y 
MONTAJES ELECTRICOS 

NUEVO DOMICILIO 

CTRA. BARCELONA, km. 29'00 
Telf. 889 0125 -ALCALA DE HENARES 

~"'~/~._.•a -::.~::_ O ra • 
/ ~ Era Honda, 23 - llf. 880 41 1 O 

- INSTALACIONES ELECTRICAS 
BOBINADO DE MOTORES 
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Lope de Rueda , 2 - Tlf.: 888 30 47 - ALCALA DE HENARES 

@ CENTRO DE PSICOLOGIA EVOLUTIVA 

e RETRASO ESCOLAR e DEPRESION 
e LOGOPEDIA e ADOLEKENCIA 

CONSULTA: f ' 30 - 8'30 tardes. Tlf.: 888 67 f8 (contestador mañanu) ) 

e/. Adarga, nº 1 - 1° G (Esquina Caballería Española) 

---~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~--

MONTAJES E INSTALACIONES ELECTRICAS Y ELECTRONICAS 

~ ELECTRO·H, S.L. 
ANTONIO HIDALGO DIAZ 

Instalador eléctrico autorizado 

NUEVO DOMICILIO: C/. Mateo de Torres , 8 
Tclf. 889 74 94 - ALCALA DE HENARES 
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Inauguración de la 
Escuela Taller 

Con motivo de la inaugura
ción de la Escuela Taller de la 
Universidad de Alcalá, la or
questa de cámara de la Bibliote
ca Musical de Madrid ofreció un 
concierto en el salón de actos 
María de Guzmán de Alcalá de 
Henares. 

Esta orquesta de cámara, com
puesta por 17 jóvenes, surgió en 
1985 gracias a la iniciativa de la 
propia biblioteca y con motivo 
del Año Internacional de la Ju
ventud y Europeo de la Música 
y contó con el apoyo de la con
cejalía de Cultura del ayunta
miento de Madrid. 

Unas 150 personas asistieron 
al concierto en el que bajo la di
rección de Azucena Fernández, 
se interpretaron obras de Haen
del, Bach y Turina. 

La Escuela Taller se creó ha
ce un año para desarrollar el 
programa de rehabilitación del 
Patrimonio Histórico Artístico y 
Natural de la universidad alca
laína, y c;stá dedicada a la forma
ción de profesionales de jardine
ría y de albañilería. 

La ciudad de Alcalá, según la 
estadística que figura en el pro
grama de la Escuela Taller, tie
ne una tasa de desempleo que so
brepasa el 20 % de la población 
activa y prácticamente la mitad 
de las personas en esta «Crítica» 
situación son menores de 25 
años. 

La Escuela Taller, promovida 
por la universidad de Alcalá, re
cibe los medios necesarios para 
su creación y desarrollo del mi
nisterio de Trabajo y Seguridad 
Social, a través del Instituto Na
cional de Empleo y actualmente 
cofinanciadas por el Fondo So
cial Europeo. Asimismo partici
pa en esta experiencia el minis
terio de Cultura. 

Según señala el programa, es
ta escuela es un centro de forma
ción y promoción de empleo pa
ra los jóvenes, que reciben una 
formación teórica y práctica. 

Desde su puesta en marcha, en 
diciembre de 1987, existen tres 
etapas en este proceso de forma
ción p'fofesional hasta la integra
ción de los jóvenes en el merca
do laboral. 

La primera etapa de tres me
ses de duración, mantiene a los 
alumnos en régimen de becarios. 
estas becas se sufragan con car
go al Fondo Social Europeo; En 
la segunda, de nueve meses de 
duración, pasan a ser alumnos
trabajadores, repartiendo la jor
nada entre trabajo efectivo en 
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= Universidad --
obra y tiempo dedicado a la for
mación. El salario de estos 
alumnos-trabajadores es sufraga
do por el INEM. Esta etapa, pos
teriormente, se prorroga en dos 
años sucesivos; En la tercera eta
pa, con la formación adquirida , 
podrán ser trabajadores asalaria
dos de las propias empresas espe
cializadas en rehabilitación o 
conservación, o bien constituir
se en grupos autónomos de tra
bajadores, que puedan ofrecer 
sus servicios tanto a la propia 
universidad, ayuntamiento, etc., 
como a las iniciativas particula
res. 

Los especialistas que intervie
nen en la Escuela Taller proce
den de distintos ámbitos profe
sionales , y se reúnen en élla en
tre otros , el enfoque constructi
vo y rehabilitador, el diseño e in
terpretación de planos , la visión 
conservacionista del medio am
biente, y los conocimientos de los 
servicios artesanos. 

Mesa redonda sobre 
empleo juvenil 

Durante la semana del 21 al 26 
de noviembre tendrá lugar en la 
facultad de Económicas una me
sa redonda en la que se estudia
rá la problemática del empleo ju
venil, de rabiosa actualidad en 
estos días. Esta mesa redonda ha 
sido organizada por la asociación 
de Amigos de la Universidad de 
Alcalá y a ella están invitados dos 
profesores universitarios, dos es
tudiantes, dos representantes de 
las centrales sindicales y dos 
empresarios. 

Medicina de la 
reproducción en la 
sociedad del año 2000 

La universidad de Alcalá de 
Henares ha organizado una con
ferencia internacional sobre 
«Medicina de la reproducción en 
la sociedad del año 2000» en la 
que participarán 45 especialistas 
y expertos en medicina, sociolo
gía, bioetética, legislación y de
mografía de 14 países. 

En esta conferencia, que se de
sarrollará del 23 al 26 de este mes 
en la facultad de Medicina de es
ta universidad, colaboran la co
munidad autónoma de Madrid y 
el ayuntamiento alcalaíno. 

La apertura se realizará en el 
paraninfo de la antigua univer
sidad cisneriana el próximo día 
22 a las 6 de la tarde. El progra
ma a desarrollar es el siguiente: 

día 23 «Aspectos médicos: con
tracepción y esterilidad»; día 24 
«Aspectos médicos: nuevas tec
nologías» ; día 25 «Aspectos mé
dicos del climaterio» y día 26 
«Objetivos educacionales para 
especialistas en medicina de la 
reproducción». 

Los países que participan son 
Alemania Federal, Argentina , 
Brasil, Bélgica, Canadá , Dina
marca, España, EE .UU. Fran
cia, Holanda, Israel , Italia, Mé
xico y Suecia. 

Concierto de 
estreno del piano 

La pianista Cristina Bruno 
inaugurará con un concierto el 
piano gran cola adquirido por la 
universidad de Alcalá , con mo
tivo de la conferencia internacio
nal sobre «Medicina de la repro
ducción en la sociedad del año 
2000 ... 

El concierto tendrá lugar el 
próximo día 23 a las 8 de la tar
de en el paraninfo de la facultad 
de Medicina de Alcalá, ubicada 
en el «Campus» universitario , 
con el siguiente programa: 12 
Valses Sentimentales, op. 50 de 
Schubert; 4 Mazurkas op. 6 nú
meros 1 y 2, op. 17 números 2 y 
4 de Chopin; Balada número 3, 
La bemol mayor de Chopin. En 
la segunda parte Carnaval op. 
número 9 de Schumann. 

Cristina Bruno nació en La 
Coruña, estudio en Madrid con 
Cubiles y Carra y, posteriormen
te, en Bucarest y Hamburgo , 
donde trabajó con Mazicescu y 
Hansen, respectivamente. Ha 
recibido valiosos consejos de Zu
beldia, Curcio y Celibidache, ba
jo cuya dirección debutó en Ma
drid en 1972. Ha intervenido co
mo solista con orquestas euro
peas, así como las más importan
tes españolas. Tiene realizadas 
numerosas grabaciones de radio 
y televisión española y extranje
ras, y discografía barroca, ro
mántica y contemporánea en 
RCA y ETNOS. 

Fundación 
Cardenal Cisneros 

La universidad de Alcalá de 
Henares ha solicitado la colabo
ración de la universidad complu
tense de Madrid para llevar a 
efecto la creación de la fundación 
Cardenal Cisneros, cuya sede es
tará en el denominado hotel La
redo una vez finalizadas las 
obras de restauración y acondi
cionamiento del edificio. 

La universidad alcalaína pre
tende , según fuentes universita
rias consultadas por PUERTA 
DE MADRID, salvar el patrimo
nio común y dar una salida airo
sa al problema del «pleito» por la 
reivindicación histórica de Alca
lá del nombre de «Complutense». 

Asimismo, preparar conjunta
mente la celebración del 700 ani
versario de la fundación en Al
calá de los estudios generales , y 
vincular a la universidad madri
leña a sus raíces históricas . 

La fundación Cardenal Cisne
ros tiene como objetivo recupe
rar la mayor parte de los fondos 
de la biblioteca de la antigua uni
versidad complutense, y además 
reunir los microfilmes de todos 
los libros que pertenecieron a es
ta biblioteca y que forman parte 
de los fondos de otras bibliotecas, 
Nacional y extranjeras. 

Dos institutos nuevos 
de EE.MM. 

El ministerio de Educación y 
Ciencia construirá dos nuevos 
institutos de enseñanzas medias, 
con talleres , para un total de 960 
alumnos cada uno , así como am
pliará ocho unidades y dos nue
vos talleres de informática en el 
instituto de FP1 «Alonso de 
Avellaneda». 

La cesión de terrenos para uno 
de los dos nuevos institutos , cu
ya construcción empezaría en 
breve para poder entrar en fun
cionamiento en el curso 89-90, se 
ha tratado en el pleno ordinario 
del día 12. La ampliación del 
FP 1 se encuentra dentro de los 
presupuestos de 1989 y la cons
trucción de las 8 unidades y los 
dos talleres comenzaría a princi
pios de año, para su puesta en 
funcionamiento en el curso 
89-90. Este instituto tiene 1.200 
alumnos y 74 profesores, con las 
especialidades de administrati
vo, metal (máquinas y herra
mientas) , eléctrico e informática. 

Pilar NAVIO 
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channels 
SPORTWEAR 

C/. MAYOR, 86 
Teléfono: 881 01 81 

ALCALA DE HEN.(\RES 

19 de noviembre de 1988 



La realidad del Distrito IV 

·Aspectos positivos y no tan positivos 
En este distrito alcalaíno, como en 

toda nuestra ciudad existe el claro 
oscuro de la realidad. En las fotogra
fías vemos <.orno vecinos de dicha zo
na, amantes del juego de la petan
ca , se dedican en sus horas libres a 
prepararse un campo de juego, cer
ca del colegio público Henares. 

Esta actuación positiva, por lo que 
significa de canalación del ocio de los 
ciudadanos , ha sido posible gracias 
al apoyo del concejal de Deportes y 
de la junta de distrito. 

En otra fotografía vemos al con
cejal de Servicios, Anacleto Escobar, 
en la sede de la junta vecinal, junto 
a los miembros de la comisión de 

Obras del distrito y el concejal del 
barrio , Francisco González Adrada. 

En esta reunión se pasó revista a 
toda la problemática que presenta es
te hábitat urbano. Se planteó al con
cejal del equipo de gobierno muni
cipal, la necesidad de que se regule 
el tráfico, sobre todo por la zona de 
Nueva Alcalá . Se planteó la falta de 
alumbrado en todas las calles , y la 
deficiente situación de las aceras. En 
orden a la atención a estas necesida
des ciudadanas , se le planteó a Ana
cleto, la necesidad de contar con una 
cuadrilla de albañiles, dedicada en 
exclusiva para el distrito , para así 
poder atender mejor las reparacio-

nes requeridas. 
Este intercambio de op1mones, 

fue fructífero y se pueden repetir con 
más frecuencia, para que así las rei
vindicaciones de los vecinos tengan 
un canal de resolución lo más ágil 
posible . 

En el aspecto negativo de la rea
lidad, tenemos que destacar, una vez 
más, el estado en que se encuentra 
el parque Manuel Azaña: charcos 
por doquier , suciedad, cemento a 
troche y moche, canales obstruidos, 
que dan un aspecto a este parque de 
lo que no se debe hacer. 

Los millones invertidos en estas 
instalaciones son un continuo des-

pilfarro d e este equipo d e gobie r no 
que ad ministra mal esta ciudad , por
que no tiene ideas para mejorarla . 
Hacer cosas como estas, escaparate: 
de la incompetencia d e algunos con
cejales , que juega n continuamente 
con dinero ajeno, es la mejor prue
ba d e que la Casa Consistoria l , ne
cesita otras ideas, y por lo tanto otro 
equipo de gobierno y otras personas. 
Más pronto que tarde se impondrá 
esta realid ad . 

P ese a esta triste real idad , d esde 
el d istrito, vamos a seguir insistien
do en que se arregle, en lo q ue se 
pueda este parque, para que puedan 
disfrutar de él algún d ía, los miles de 
residentes de sus alrededor es. Con 
esta confianza seguiremos ad elante. 

Francisco GONZALEZ ADRADA 
Presidente de la J.M. del Distrito . 

PRIMERAS' SESIONES Y MIERCOLES TODO EL DIA PRECIOS REDUCIDOS 
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Pedro Medina, coordinador general del Festival de Cine: 

<<Sabre toda, es un lugar de encuentra 
para las cinéfilas>> 

«Un festival de cine no tiene por qué 
ser rentable económicamente» 

«Un cortometraje dura menos que un 
largometraje estándar, pero puede 

tener tanta o incluso más profundidad» 
«La gente ya está acostumbrada a ver 
largometrajes. Lo que pasa es que no 

es consciente de ello» 
«LO que deseamos todos es que al año 
que viene ya se pueda utilizar el Teatro 
Salón Cervantes; sin embargo, aun así 
habremos de recurrir a otras salas por 
el volumen que ha tomado el festival» 

FESTIVAl DE tlKE 
oficina 

El XVIII Festival de Cine de Alcalá de Henares, que se celebra desde el 18 al 25 de noviembre, se 
presentó en la tarde del lunes en la sede de la Sociedad General de Autores Españoles, en Madrid, 
con asisténcia de artistas y personalidades del mundo de la cinematografía. El gerente del Centro de 
Estudios y Entidades Culturales de la Comunidad Autónoma de Madrid afirmó en su intervención la 
consolidación de este festival, así como que la comunidad autónoma lo potenciará porque lo considera· 
«pieza clave dentro de la cinematografía». 

El coordinador del festival, Pedro Medina, manifestó que se tienen que hacer más muestras de corto
metrajes y que los certámenes son uno de los pocos reductos donde se pueden exhibir. Angel González 
Villamayor, director de la Fundación Colegio del Rey, que colabora en la muestra, señaló que el festi
val es mayor de edad y que la ciudad de Alcalá está siempre abierta a la cinematografía. El presidente 
de la comisión municipal de Cultura, Modesto Quijada, presente en el acto, indicó que la presentación 
del festival en Madrid se debe a que Alcalá es una ciudad abierta y quiere la participación de los ma
drileños, no como meros espectadores, sino también en su nivel profesional. En este sentido indicó que 
se han rodado este año ocho películas en la ciudad y que durante estos días se ruedan otras dos pelícu
las más. Por último, añadió que Alcalá, para facilitar el rodaje, no cobra tasas, ayuda al cine ~spañol 
y pone todos los medios a disposición de los directores. 

Hemos mantenido una entre
vista con Pedro Medina para que 
nos explique diferentes aspectos 
de este festival y de la presente 
edición. 

-¿Qué es y qué significado 
tiene el Festival de Cine de 
Alcalá? 

-Es una actividad cultural y 
cinematográfica. Es ura lugar de 
encuentro donde el cinéfllo pue
de satisfacer su deseo de ver ci
ne, donde el profesional del me
dio puede relacionarse con otros 
profesionales de su medio, espe
cialmente en el del cortometra
je. Nosotros queremos que el fes
tival sea un lugar de encuentro. 

- ¿Por qué es el motor del fes
tival el cortometraje? ¿Se trata 
de motivos económicos o es un 
principio? 

-No es ninguna cuestión eco
nómica. Hay que tener en cuen
ta algo fundamental: un festival 
de cine no tiene por qué ser ren
table económicamente. No se 
puede hacer una actividad de 
este tipo, subvencionada con di
nero público, pensando que se le 
va a sacar una rentabilidad eco
nómica. El cortometraje es un 
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género maltratado, desconocido, 
vilipendiado. La gente no cono
ce o no sabe lo que es un corto
metraje porque el público tiene 
la conciencia de que una pelícu
la es algo que dura hora y media 
como mínimo y que se puede ver 
en una sala de cine y también en 
un vídeo, pero tiene que durar 
una hora y media. 

Lo que tenemos que hacer, y 
poco a poco lo vamos logrando, 
es enseñar que un cortometraje 

es una historia que efectivamen
te dura menos que un largome
traje estándar, pero que puede 
tener tanta o incluso mayor pro
fundidad. Hay que apartar la 
idea de que el corto no es cine. 
Y además el corto no es algo nue
vo, que se haya inventado hace 
poco, ya que la historia del cine 
comenzó con historias de pocos 
minutos de duración. Lo que pa
sa es que no es comercial porque 
parece ser que la gente, si no 

paga por estar al menos noven
ta minutos en la sala, considera 
que no ha invertido bien su di
nero y esto es un gran error por
que las pantallas comerciales es
tán saturadas de cine que no va
le siquiera lo que se ha inverti
do en él. 

Hay gente que puede grabar 
historias en veinte segundos, co
sa que han demostrado los direc
tores de publicidad. Estamos 
hartos de ver anuncios de tele
visión que en veinte segundos 
cuentan unas historias muy inte
resantes, y siempre pongo el 
mismo ejemplo, que es el de Víc
tor Erice, un señor que hace ci
ne de vez en cuando y que se de
dica también a hacer cine publi
citario, y sus anuncios son muy 
reconocibles, pues es el que ha
ce la mayor parte de los anun
cios de la campaña de Nescafé. 

-¿Quiere decir esto que el 
largometraje en el festival de Al
calá es una excusa para llamar la 
atención? 

-Sí, es ni más ni menos que 
ocuparnos de ello porque no con
sideramos justo que al cortome-- . 
traje no se le preste atención. La 
labor de estos certámenes es 
muy importante porque, si no, 
sería imposible que estas obras 
se vieran, a pesar de que la gen
te está acostum'.uada a ver cor
tometrajes; lo que pasa es que no 
es consciente de ello. 

-¿No es entonces un contra
sentido que en el festival de cine 
se cobre entrada por ver los lar
gometrajes y en cambio la entra
da para ver los cortos sea libre? 

-Efectivamente, es un pro
blema el que la gente pueda pen
sar eso, y la idea es al contrario. 
Aunque sí es cierto lo que tú aca
bas de decir, es un error del que 
nos hemos dado cuenta y es po-
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sible que tras recapacitar sobre 
ello cambiemos de opinión. 
Nuestra idea originaria era que, 
debido a que es muy difícil que 
la gente se anime a ver el corto, 
y si además pones un precio me
nos todavía, habíamos pensado 
que lo más fácil era no cobrar 
entrada para verlos y así servir 
de reclamo a la gente. Pero cier
tamente tú llevas razón porque 
la gente también tiende a pensar 
que lo que no cuesta dinero es 
que no tiene valor. También hay 
otras fórmulas porque este año 
antes de proyectar cada largo 
vamos a proyectar un cortome
traje. 

-Dado el interés que se va to
mando el público de Alcalá ante 
el festival , da la sensación de que 
éste está en u_n período de expan
sión que coincide con que éste se
rá el último año en el que fluc
tuará de un lugar a otro , ya que 
previsiblemente la próxima edi
ción podrá verse en el Teatro Sa
lón Cervantes. ¿Qué hay de cier
to es esa estapa de expansión? 

-En primer lugar tengo que 
decir que eso es lo que deseamos 
todos, que el año que viene ya se 
pueda utilizar el Teatro Salón 
Cervantes. Aun así, el festival 
ha alcanzado un volumen de 
programación y de expansión 
que nos hará acudir a otras sa
las. Pero en cualquier caso lo 
que sí hace falta es una sala d~
bidamente en condiciones por
que hay mucho que hablar de có
mo están las salas en España, so
bre todo las salas privadas, por
que lo de las públicas ya es otro 
cantar. Son muy frecuentes las 
quejas de profesionales de que 
las obras no llegan al público en 
las condiciones en las que son 
hechas. Se tiene que tomar me
didas porque en definitiva se es
tá menospreciando al especta
dor al no estar la pantalla en con
diciones, que hayan fastidiado el 
encuadre etc. Nuestra idea es 
mejorar, o procurarlo al menos, 
las condiciones del año anterior; 
nosotros no pedimos más presu
puesto para hacer más cosas de 
las que ya hacemos. La estruc
tura de programación de este 
año es similar a la del pasado. 
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A todos nos gustaría que cada 
año la oferta fuera mejorable en 
cantidad y sobre todo en 
calidad. 

Yo creo que al año que viene 
el hecho de poder utilizar el Tea
tro Salón Cervantes va a ser muy 
importante porque se van a po
der ofrecer proyecciones como 
tiene que ser. 

-Vayamos con la cuestión or
ganizativa y administrativa. Há
blame de la ficha técnica y de la 
producción en términos cine
matográficos , del Festival de Ci
ne de Alcalá . 

-El dinero con el que cuenta 
el cineclub Nebrija para organi
zar el festival proviene en un al
to tanto por ciento de dinero pú
blico. En cuanto a participación 
económica, en primera posición 
está la Comunidad de Madrid, 
que aporta nueve millones y me
dio de pesetas; luego, el Ayun
tamiento de Alcalá, que a través 
de la Fundación Colegio del Rey 
aporta cuatro millones y medio; 
la Universidad de Alcalá da un 
millón de pesetas; el Ministerio 
de Cultura da medio millón y la 
Caja de Madrid da 450.000 pese
tas. A eso hay que añadir lo 
que se saca de la venta de pu
blicaciones y de taquilla, lo po
co que se consigue de publici
dad ... En fm, una serie de cosas 
que hacen que al final lleguemos 
al presupuesto escasamente. 

-¿Cuántas personas hay tra
bajando a lo largo del año en el 
festival de cine? 

-Es un problema porque 
realmente sólo hay una persona, 
que en este caso soy yo, que es
tá todo el año un poco a tiempo 
completo dedicado al festival. 
Tengo el título de coordinador 
general y en eso me ocupo. Yo 
soy el único que está a tiempo 
completo . independientemente 
de que haya una serie de perso
nas que colaboran, que son los 
miembros de la junta directiva 
del cineclub; cada uno de ellos 
aporta la parte de tiempo que le 
queda. El único que tiene un 
sueldo cada mes es el coordina
dor del festival más una secreta
ria. Queremos que al año que 
viene el equipo se amplíe más. 

CONSEJOS PARA UNA 
BUENA SALUD BUCAL 
- El cepillado bucal con dentífricos con flúor es el más 
sencillo método individual para aumentar la resistencia 
dental a la caries. 

-Cuando la frecuencia de caries es muy alta, sobre todo 
en edad infantil, puede ser muy importante la aplica
ción de flúor por métodos profesionales. 

-Hoy el tipo de cepillo ideal es el de filamentos artifi
ciales, redondeados y afinados, no cortados, y de du
reza media o blanda. 

Es una información de: · 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateos 

C/. Bella Vista, 1 - 2° B - Tlf. 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 

EMPRESA DEDICADA A LA FABRICACION 
DE EQUIPOS Y VEHICULOS INDUSTRIALES 

NECESITA CUBRIR 
LOS SIGUIENTES PUESTOS DE TRABAJO 

2. - Electricistas Oficiales 1 ª con experiencia en 
regulación y control. · 

4.- Montadores mecánicos Oficiales 1 ª y 2ª con 
experiencia en automoción. 

2. - Verificadores Oficiales 1 ª con experiencia en 
metrología y soldadura. 

2. - Delineantes de 1 ª para proyecto de vehículos 
industriales. 

1.- Jefe de Almacén con experiencia en orgamza
ción de almacenes. 

1.- Comprador con experiencia en 
piezas de automoción. 

SE OFRECE: 

- Sueldo a convenir según experiencia. 
- Integración en Empresa moderna 

en plena expansión. 
- Incorporación inmediata. 

Interesados enviar carta con datos personales, his
torial profesional y teléfono de contacto a: 

Aptdo. de Correos 1.130 - Alcalá de Henares (Madrid) Ref. E-1 
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otra semana menudearon los robos 
Robos en viviendas 

-De la vivienda situada en la 
calle Nuestra Señora del Pilar, 
11, bajo D, fueron sustraídos di
versos efectos , principalmente 
joyas. El robo ocurrió el día 15 
de noviembre. Sus moradores sa
lieron sobre las 18 horas y al re
gresar observaron que alguien 
había pasado a la vivienda. En
contraron forzada la mampara 
de aluminio de la puerta de la te
rraza . se ve que entraron por allí 
y salieron por la puerta, ya que 
ésta sólo se encontraba cerrada 
con el resbalón. 

-El día 13 entre las 2 y las 10 
de la noche fue robada una bici
cleta valorada en 30.000 pesetas. 
El robo se llevó a cabo en el ga
raje de la finca Casablanca, si
tuada en la carretera de Meco, 
kilómetro 2. Los ladrones entra
ron forzando la puerta. 

-El día 13 de noviembre fue 
robado d piso situado en la calle 
de Río Miño, 1° A. Entre las 15 
y las 18 horas, aprovechando que 
no había nadie en la vivienda, 
los autores del robo entraron es 
calando a través de una terraza 
del patio interior y se llevaron 
diversas joyas, un juego de mo
nedas norteamericanas de plata , 
dos juegos de monedas de curso 
legal portuguesas y austriacas y 
billetes y monedas españolas an
tiguas. De todo ello era coleccio
nista la persona robada y a la ho
ra de esribir el valor de lo roba
do aún no ha sido fijado . 

Robo en una empresa 
La empresa denominada PA

DESA, situada en la carretera de 
Ajalvir, fue robada el día 12 de 
noviembre entre las 15 y las 17 
horas. Los autores del robo en
traron con llave falsa o similar y 
se llevaron cien mil pesetas en 
efectivo y varios efectos valora
dos en cincuenta mil pesetas , en
tre los que se encontraba una má
quina calculadora. 

Robo en un colegio 
En el colegio Historiador Por

tilla, situado en la plaza de Por
tilla , fue cometido un robo entre 
las 20 horas del día 11 y las 8 ,30 
del día 12. Sus autores pasaron 
al centro escolar a través de una 
ventana a la que forzaron la re
ja. Se llevaron efectos de mate
rial escolar diverso valorados en 
120.000 pesetas. 

Robo en un bar 
El bar El Olivar, situado en el 

camino del mismo nombre , que 
arranca de la carretera de Da
ganzo, fue cometido un robo du
rante la noche del 11 al 12 de no
viembre .. Para pasar al interior, 
sus autores forzaron una venta
na. Se apoderaron de botellas de 
güisqui, cuatro jamones, 85 .000 
pesetas en efectivo de la caja más 
60.000 pesetas en efectivo de la 

recaudación de las máquinas tra
gaperras. Entre el efectivo y los 
efectos, el valor total de lo roba
do asciende a 350.000 pesetas , 
con veinte mil más de daños. 

Repetido robo 
en una tienda de muebles 

La tienda de muebles Gerlu , 
situada en la calle Juan de Soto, 
8 , ha sido visitada por los ladro
nes, que en dos días consecutivos 
han entrado en el establecimien
to y se han llevado principalmen
te lámparas y cuadros. El día 13, 
domingo, rompieron el cristal de 
la puerta de entrada, pasaron al 
interior entre las 14 y las 12 ho
ras , y se apropiaron de efectos 
valorados en 38.000 pesetas. Al 
día siguiente, lunes 14, volvie
ron a entrar de madrugada y se 
llevaron diez lámparas y varios 
cuadros valorados en 120.000 
pesetas. No se descarta que ha
yan sido las mismas personas las 
que han cometido los dos robos 
consecutivos. 

Robo 
en la Casa de la Juventud 

Durante la noche del 11 al 12 
de noviembre fue cometido un 
robo en la Casa de la Juventud. 
Sus autores fracturaron la persia
na de una de las ventanas que da 
al callejón del polideportivo y 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE-CAFETERIA 
52 Habitaciones (baño, teléfono, música y radio-TV) 

PARKING PRIVADO PARA NUESTROS CLIENTES 

Paseo 
de la Estación, 8 

LEVI'S CENTER 
ALCALA DE HENARES .. ¡Los auténticosr 

Centro Comercial 
<<EL V.AL» 

Planta baja - Local 107 

LEVI'S CENTER 
«EL VAL» 

Cómprate tus LEVl'S ·ahora, sorteamos un ciclomotor 

se llevaron diverso material , he
rramientas y maquetas , cuyo va
lor en conjunto desconocemos a 
la hora de escribir esta noticia. 

La Policía Municipal 
rescató a un perro ... 
pero antes 
hubo que dormido 

Una noticia curiosa se produ
jo en la mañana del miércoles en 
la calle Alameda. El propietario 
de la zapatería situada en el nú
mero 3 de dicha calle, al inten
tar abrir el establecimiento, se 
apercibió de que había un perro 
atrapado en la verja del mismo. 
El animal había introducido la 
cabeza en la misma y quedó atra
pado y el propietario no podía 
abrir el est~blecimiento, pues es
to le impedía descorrer la verja . 

Avisada la Policía Municipal , 
ésta intentó rescatar al perro, pe
ro cada vez que lo tocaban inten
taba morderlos. Por ello tuvieron 
que llamar al veterinario para 
que llegara hasta el lugar y pu
siera al can una inyección que lo 
durmiera y evitar así sus reaccio
nes violentas. 

Hecho esto, se puso rescatar al 
perro , una vez dormido, hacia 
las once de la mañana , momen
to en que el propietario de I~ 
tienda pudo al fin abrir suo co
mercio y comenzar felizmente su 
tarea. 

El perro aventurero y desven
turado tuvo que ser trasladado a 
la perrera y allí quedó en obser
vación, puesto que según algunos 
informes, antes de ser rescatado 
ya había mordido a un niño. 

PIS'C)'S 
lnfonna y gestiona : 

li~ 
~ llUND~OCAH 
"=·- -
LOCALES · CHALETS · PARCELAS 
e/. Alameda, 26 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 50 12 

AVIS AVIS 
CONSULTE NUESTRAS TARIFAS DE ALQUILER Y PRECIOS DE VENTA 

Alquilamo~ coches :r furgonetas_ 
sin conductor. ~ 

EN ALCALA DE HENARES: Paseo de los Curas, 7 ~ 889 63_8_8 ________ _. 

TAMBIEN VENDE 
VEHICULOS SEMINUEVOS 

Infórmese 
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Por la comisión de diversos delitos La Guardia Civil 

Muchas detenciones durante soa~";LóSROaos 
la semana pasada DE ARMAS 

Durante la semana pasada se 
han efeet u a do por la comisaría 
de Alcalá catorce detenciones en
tre las c¡ue destacamos las de dos 
mujeres. YMS y SFL. acusadas 
de trá fico de estupefacientes. Por 
este mismo motivo ha sido dete
nido también un hombre. BCR. 
Los tres son vecinos de Alcalá. 

También han sido detenidos 
JMRG. de 21 años. y JMRE y 
FHM. de 18 y 19 años respecti
vamente. por robo de vehículos. 

LCRC . de 24 años de edad. ha 
sido detenido acusado de ser el 
autor ele varios robos con intimi
daci1ín. amenazando 1·1111 c~copc-

ta de cañones recortados. lleva
dos a cabo en Torrejón de Ardoz 
y Alcalá durante el pasado mes 
de septiembre en compañía de 
PMS, de 29 años de edad. Este 
último. que estaba fugado de la 
cárcel de Teruel , fue detenido a 
primeros de octubre. de lo que ya 
informamos en su día. 

Presunto autor de 
atraco con navaja 

La policía detuvo el día 11 de 
noviembre a EFE. un vecino de 

_ la gente _d~ hoy, inquieta . Y lo El Lancia Y-10 gusta a 

3oven. drnanuca, como 
tú, a la gente que. como 

el Y-10, está de moda. Con un diseño que 
hace presente el futuro. el Y-10 en sus dos 
versiones - LX y Fila-, rompe con los 
moldes establecidos. 

Agil en ciudad y potente en carretern . 
el Y-10 te acerca a las cosas que gustan. 

P.\'. P. Fila 994. l i 5 !'tas . L\ l . 1 o:J.2:l5 Ptas. l\A indu1do. 

J , , . 
• '..¡_ .. , 

1 11 
11 ll 

•• 

l Gusta a la Gente que 

• 

VFflLO EN 

Alcalá de 23 años de edad. La de
tención se produjo cuando al pa
recer el ahora detenido acababa 
de cometer un robo con intimi
dación en la tienda de calzados 
Sacha. situada en la calle de 
Marqués de Alonso Martíncz. 

Había entrado en el estableci
miento para cometer un atraco 
con navaja y. una vez verifica
do. a la salida. la policía unifor
mada de patrulla de a pie se 
apercibió del hecho y consiguió 
la detención. Durante la misma. 
el atracador intentó pinchar con 
la navaja a uno de los policías 
que le iban a detener. 

conceslo~~~~~I~ UT,Z:,m~ :~,: ''~~ * 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32 .100 - (esq~ina a e/. Avila)-Tlf. 889 72 11 -Alcalá de Henares 
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Dado que se vienen produ
ciendo frecuentes robos de armas 
en vehículos estacionados en las 
calles de Alcalá. de los cuales ya 
informamos la semana pasada. y 
el día 13 del actual otras tres ar
mas más han sido robadas de un 
vehículo estacionado en Ronda 
Ancha, la Guardia Civil aconse
ja a los propietarios de armas que 
por estar en temporada de caza 
es frecuente que las transporten. 
que extremen las precauciones y 
cuando se ausenten de los vehí
culos las lleven conasigo. ya que 
por su indumentaria de cazado
res o por simple azar, desde que 
comenzó la temporada de caza se 
ha observado un incremento del 
robo de estas armas. 

Robo 
de tres escopetas 

El día 13 de noviembre a las 
18 horas, en la Ronda Ancha, del 
vehículo Citroen Tiburón M-
7063 AM , que se encontraba es
tacionado en esa vía, fueron sus
traídas dos escopetas m<\rcha 
Franchi. calibre doce, números 
07817 y 07 568, y otra escopeta 
también de caza, marca Lamber, 
calibre 12, número 183415. 

Servicio humanitario 
de la Guardia Civil 

A las dos y cuarto de la madru
gada del día 10 de noviembre 
en el polígono Fagober, en el ki
lómetro 28,800 de la carretera 
nacional 11, al patrullar por el 
mismo la Guardia Civil, encon
tró a una mujer semidesnuda y 
en deplorable estado físico. 

La mujer, con los datos que fa
cilitó en el propio vehículo de la 
Guardia Civil , ya que estaba in
documentada, fue trasladada a 
su domicilio, situado en la calle 
Juan de Soto. La mujer tiene 31 
años de edad. 

Otra cornisa peligrosa 
Sobre las 9 ,20 horas del día 

14 fue requerido el servicio de los 
bomberos cuando avisó un veci
no del inmueble del peligro in
minente de desprendimiento de 
una cornisa en calle Goya , 1-4ª 
planta. Los bomberos la sanea
ron retirando la parte que ofre
cía peligro para los viandantes. 
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un muerto y.dos heridos 
en accidente de tráfico 

.·.·•· . . ·.·.··.· ·.·.·-:-:-:-:::::::::::::· 

A NUN C I O 
Hasta el próximo día 23 de noviembre corriente y ho

ra d e las 13 pued en presentarse en la sección de Contra
tación de es~c Excmo. Ayuntamiento, plicas para la con
tratación de redacción de proyecto de construcción de es
cuela infantil en e/ Violeta de esta ciudad. 

Tipo: 4.200.000 pesetas. 
El exped iente pued e examinarse en la referida Sección 

de 10 a 13 horas. 

Alcalá de H enares, a 16 de noviembre de 1988. 

El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

OPORTUNIDAD 
URGE VENDER PISO 

VENDO PARCELA 
en Las Hueras 

1.100 m/2. Casa, agua, 
luz, piscina, calle asfalta
da , árbol~s frutales. 

Lujo. Por traslado 
171 rn/2. Zona Pº Estación. 

Garaje , trastero , antena parabólica. 
Teléfono: 888 00 28 Tlfs. 888 09 04 · 888 09 98 

) • REGALOS DE EMPRESA 
• CALENDARIOS ESPECIALES 
• ARTICULOS DE PROPAGANDA f 

REGALOS PUBLICITARIOS 
----- EXPOSICION Y VENTA: 

Daoiz y Velarde, 7 · 1° B ·Tel. 881 47 63 ·Alcalá de Henares 

En accidente de tráfico ocurri
do el día 13 de noviembre sobre 
las 21,45 horas en la carretera 
entre Pozuelo del Rey y Valdile
cha donde colisionaron varios 
coches resultaron tres personas 
heridas que fueron trasladadas al 
Hospital de Alcalá por vehículos 
particulares y la ambulancia de 
Torres de la Alameda. Los heri
dos son Luis Palencia García, 
Luisa López Bachiller y Antonio 
Blanco Romero. Este , herido 
muy grave, falleció en el hospi
tal de Alcalá cuando estaba in
gresado en la UCI. 

Herido grave 
en accidente de circulación 

En accidente de circulación 
ocurrido el día 12 de noviembre 
en la N-11, km. 27, a las 5,20 de 
la madrugada, resultó herido 
Mariano Marcos Coronado , con 
posible fractura de cadera y con
tusiones múltiples en el rostro. 
Fue requerida la presencia de los 
bomberos para ayudar en este ac
cidente, que ocurrió al volcar el 
Ford M 3442 JD. El herido fue 
trasladado en ambulancia de la 

_Cruz Roja al hospital de Alcalá. 

'-

Herido por atropello 
Gregorio Gamarra resultó he

rido por atropello el día 9 de no
viembre en accidente ocurrido a 
las 23,45 horas. Tuvo que ser 
trasladado a la Casa de Socorro 
y de ésta en ambulancia al hos
pital de Alcalá con posible frac
tura de cadera. 

Futbolista herido 
El futbolista Angel Centeneras 

resultó herido el día 11 de no-

VENTA.DE NAVES 
POLIGONO INDUSTRIAL 

«GURUGU» 
DESDE 193 m / 2 

Informac.ión: Avda. Manigua, 6 - Bajo A - Tlf. 889 11 68 - Alcalá de Henares 
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viembre a las 15 horas. Tuvo que 
ser trasladado en ambulancia de 
la Cruz Roja desde el polidepor
tivo del Val hasta el hospital. El 
futbolista presentaba heridas en 
el rostro con fuerte hemorragia 
a consecuencia de un golpe, una 
patada recibida en el transcurso 
de un partido de fútbol. 

Coche incendiado 
en la puerta de un club 

El día 15 de noviembre sobre 
las 0,35 horas tuvieron que acu
dir los bomberos de Alcalá para 
sofocar el incendio provocado en 
el Seat 131 M-1202 CN, el cual 
estaba ardiendo a la puerta de un 
club situado en Meco, a la sali
da de esta localidad en la carre
tera de Camarma. El vehículo 
quedó en siniestro total. El fue
go no afectó a otros vehículos allí 
estacionados. 

SE NECESITAN 

SEÑORITAS 
CON EXPERIENCIA 

Y BUENA PRESENCIA 
para trabajar en lujosa 

barra americana. 
-EXCELE~TES CONDIC IO~ES

Tlf. 881 37 19. Llamar 
a partir de las 8 tarde. 

VESTUARIO LABORAL 

"GAMO" 
• Empresas • Talleres 
• Hostelería • Clínicas 

• Alimentación, etc . 
-SERVICIO A DOMICILIO
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Mercado Municipal ·Planta alta 
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TODO PARA COMPRARqu 
YDIVERTIRSE. \~ 

ALIMENT ACION COLORINES (moda infantil) 
ALMAR (frutos secos) DEBORAH (moda femenina y juvenil) 

FRlJfOSSECOSYJUGUETES DOHANA Qencería-mercería) 

SUPERV AL (supermercado) DON ZAPA TO (rapatería) 

BOUTIQUE DEL PAN-PASTELERIA ECO MODA (moda joven) 
ERNEST SPORTS (deportes) 

HOGAR E. RUIZ (moda vaquera) 

ACCUARELA (ropa cama-bogar) FORMAS (moda femenina) 

ARCO IRIS (artesanía-cerámica) GENTE GUAPA (moda masculina) 

COLCHONES ALCALA HYDRA (moda femenina) 

COMAFE (droguería-pinturas) IMPACTO (rapatos-piel) 

COMAFE (ferretería-menaje) INIZIOS (moda infantil y juvenil) 
JUMA (moda joven) DIANCA (bazar decomisos) 
LEVl'S CENTER (moda joven) 

EL AR CON (ropa cama-bogar) 
MISTRAL (deportes) 

EL KILO AMERICANO (telas al peso) NA COR (boutique femenina 
G&G (puertas-decoración) BURBERRYS) 
L. MARTINEZ (electrodomésticos) NADIA (boutique moda) 
MARY CARMEN (armarios-decoración) PALOMA PONCE (moda femenina) 
OPPORTUNITY (cerámica inglesa-regalos) PARDO(moda) 
QUINTANA (porcelana y cristal) PEO PLE (moda) 
SANEAMIENTOS MARTINEZ PEPE BAS (moda masculina) 
VR(sonido) PIE A TIERRA (rapatería) 

OCIO Y RESTAURACION PREFERENT (moda DON ALGODON) 
ROS! (rapatería) 

BLANCO'S (cafetería-bar) T ANA (complementos-bolsos-relojes) 
BURGER KING (hamburguesería) lWENTY (moda) 
CACHITO'S (bar sandwiches-perritos) ZHAPP A'S ( calrado deportivo-deportes) 
CROISSANTINO (croissantería) ZIPI ZAPA ... TITOS (rapatería infantil) 
DISCO-VIDEO-PUB (próx. apertura) VARIOS EL GLOTON (pollos asados-perritos) 
EL V AL (mesónianionería) ANIMALES-A VES 

GANDARELA(mesón) AZAHAR (bisutería-regalos) 

J. M. (bar) BIPLANO (maquetas, juguetes, librería, 

JUEGOS RECREATIVOS (próx. papelería) 

apertura) BISVY (papelería-regalos) 

LA BOCADILLERIA (bar-bocadillos) CLIK (fotografía) 
COSAS IN (regalos) 

MULTICINES (5 salas) 
CHO! P ARK (regalos orientales) 

PIZZERIA AMERICANA (próx. D'LIS (perfumería) 
apertura) EKUS (bisutería-regalos) 
PIZZERIA ITALIANA (próx. apertura) EL V AL Qoyería-relojería) 
RESTAURANTE (próx. apertura) LUBECK (articulos piel-complementos) 
SABORES (croissantería-pastelería) MUSCARI (floristería, plantas) 
SERO'S (cervecería-jamonería) NAVARRO (óptica) 
SUPERGOFRE (gofrería-bar) P APELERIA-IMPRENT A 
TREBOL (cafetería) RENAUL T (concesionario automóviles) 
UREL(bar) RENGLON (papelería-regalos) 

VESTIR Y DEPORTES SERVIO OS 
ANA KABRERA (moda joven) CAJA DE MADRID (próx. apertura) 
BENETTON (moda joven) ESTANCO (pte. de adjudicación) 
BRAZO'S (moda joven) PARKING CUBIERTO 
CASANDRA (moda) PELUQUERIA UNISEX 

ENTRO COMERCIA 

EL NUEVO CORAZON DE ALCALA 
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PONTE 
DE MODA 
EN LAS 
BOUTI UES 

UEMAS 
TE VAN 

Twenty, Paloma Ponce, Hydra ... Toda la moda gue a ti te va, la tienes en Centro Comercial El Val. Con 
una variedad de boutiques como nunca se hab1a visto en Alcalá. Además de Burger King, Multicines, 
cafeterías, gofrería, croissanterie, jamonerías, pizzería y bares de lo más marchoso para pasártelo en 

grande entre compra y compra. Y todo, sm cruzar la calle y en un clima de total seguridad. 
• Más de 100 establecimientos de todo tipo. • Burger King. 
• Gran Supermercado. • Disco-Vídeo-Pub (Próxima apertura). 
• 5 Multicines. • Parking cubierto. 
• Concesionario Renault. • Senicio de vi~lancia las 24 horas . 

. UNA NUEVA FORMA DE COMPRAR Y DIVERTIRSE. 

EN T Ro e o ME Re 1 A 
Avda. Valladolid, 4. Alcalá de Henares. ~ ';;J 

EL NUEVO CORAZON DE ALCALA 1 ~ 



Los candidatos de la coordinadora de Clubes 
de jubilados «arrasaron» 

ELECCIONES PARA LA JUNTA 
DEL CENTRO DE DIA 

Tal y como informábamos en 
el anterior número se celebraron 
el pasado sábado día 12 de no
viembre las elecciones a la junta 
de gobierno del Centro de Día de 
la calle de las Damas , número 4 , 
elecciones que transcurrieron 
con una normalidad absoluta y 
sin que se registrase ningún tipo 
de incidente. 

Desde las 10 de la mañana en 
que quedó constituida la mesa 
electoral presidida por Francis
co Alvaro Atienza comenzaron a 
producirse importantes colas an
te la misma, sobrepasando con 
mucho el índice de participación 
previsto en estos comicios, ante 
el desapacible día que .hizo. De 
los 3 . 111 socios con derecho a vo
to que formaban el censo , vota
ron un total de 696 , lo cual su
pone una participación del 

A L 

22 ,37 % . De las 696 papeletas in
troducidas en la urna , fueron 
consideradas válidas a la hora del 
recuento 678 , habiéndose pre
sentado en blanco ocho papeletas 
y declarándose nulas por diver
sas irregularidades diez. 

De los 26 candidatos que se 
presentaron a los comicios para 
formar la junta de gobierno del 
centro formada por nueve miem
bros fueron elegidos Jaime Bláz
quez Pérez-Grueso, de 71 años y 
que recibió un total de 458 vo
tos; Daniel Martínez Fernández, 
de 63 años y con 455 votos reci
bidos ; Mariano Gómez Gonzá
lez , de 67 años y con 448 votos 
recibidQs; Pedro González Me
sías , de 63 años y con 295 votos; 
Alejandro Gil Hernampérez, de 
63 años y con 245 votos ; María 
Luisa García García, de 69 años 

e A z 

y 177 votos ; Fernando Andrés 
Peroy , de 66 años y 152 votos; 
José Gil Muñoz, de 63 años y 142 
votos y por último , Carmen Re
dondo Blanco, de 66 años y 132 
votos. Muy cerquita de conse
guir un puesto en esta junta de 
gobierno , que tiene un período 
de gestión de dos años , se queda
ron Jesús Sanz Abajo con 128 vo
tos y Angel Pascual Oriente con 
125. 

En la próxima semana y aún 
sin determinar el día exacto a la 
hora de redactar esta informa
ción , se constituirá oficialmente 
la junta de gobierno y se elegi
rán los cargos oficiales de esta 
junta. 

De los nueve miembros elegi
dos , ocho son representantes de 
la coordinadora de clubes de ju
bilados y pensionistas que se 
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QUCf.':5.!:9 
ROMPE CON LOS MQCES DEL CORREOOR DEL HENN=ES 

úte rie1'11es pi# la MChe: 
Gala del Ciclismo Provincial 

Invitado: ANSELMO FUERTE 
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puede decir .que han arrasado en 
estos comicios. La coordinadora 
ha sido el grupo que más ha tra
bajado en el exterior del centro 
de Día su campaña electoral has
ta el punto que han recorrido los 
diversos clubes municipales de 
jubilados y pensionistas para 
darse a conocer a los electores. 
Sólo un miembro de la nueva 
junta de gobierno no pertenece 
a la coordinadora, es José Gil 
Muñoz, que se presentó con el 
llamado grupo de los billaristas 
por haber salido este grupo en
tre unos cuantos jugadores de bi
llar del Centro de Día. 

SE TRASPASA 

LOCAL 
CENTRICO 

- 60 m/2 
- Totalmente acondicionado 
- Precio muy interesante 

información en: 

ES 
Vía Complutense, 24 

ALCALA DE HENARES 
Tlfs .: 880 25 12 - 880 25 96 

NAVES 
El LOS HUEROS 

VENTA 
Y ALOUILER 

de 200 a 400 m/2 
y .3 adosadas de 

2.500 rn/2 cada una 
-JUNTO A LA CARRETERA

Con agua. luz y transformador 
para 500 C. V. 

Tlf. 880 90 15 
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Jornadas sobre «Mujer y violencia» 
Dos mil mujeres padecen malos 
tratos en la región de Madrid 

Las jornadas «Mujer y Violencia» 
se inauguraron el día 15 en el ssalón 
de actos de la antigua universidad la
boral de Alcalá, con la asistencia de 
unas quini!!ntas mujeres que han se
guido las ponencias y los coloquios 
en las sesiones de mañana y tarde. 

Victoria Sau, escritora, sicólogo 
e historiadora ha manifestado en su 
ponencia que existen seis clases de 
agresión a la mujer: verbal , malos 
tratos físicos, síquicos , violaciones 
en solitario, o en grupo y muerte. 

En cuanto a las razones funda
mentales que permiten los malos tra
tos a las mujeres señaló: disponibi
lidad de un objeto de descarga de la 
frustración e irritabilidad propia, 
afirmación de la autoridad masculli
na sobre lal mujer como objeto de 
uso, afirmación del derecho de pro
piedad masculina sobre el cuerpo, 
como campo de funciones, de la mu
jer y afirmación del deseo de propie
dad sobre la vida de la mujer. 

En cuanto a los modos de agre
sión, dijo que se producen: cara a ca
ra, por teléfono, o mediante cartas 
anónimas. Por último destacó la 
existencia de parentesco o no con la 
víctima. 

Milagros Rodríguez , oe la comi
sión por la investigación de malos 
tratos a mujeres , ha manifestado que 
se producen malos tratos cotidianos 
y que hay que denunciarlos e 
investigarlos. 

La obligación de la policía es , di
jo, recoger la denuncia, evitar dar 
consejos y en caso necesario acom
pañar a la mujer a su domicilio. 

En su exposición manifestó que si
guen los problemas con la justicia en 
el caso de los malos tratos a mujeres , 
pues en la mayoría de los juicios de 
faltas queda -en el mejor de los 
supuestos- en una simple multa al 
agresor , y en el peor , éste queda im
pune. Los jueces y magistrados , aña
dió , deben intentar que se tomen 
más medidas para que no quede tan 
impune la agresión. 
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Como alternativa social a los ma
los tratos a mujeres casadas señaló 
que existen las casas refugio, pero di
jo es triste que sea la mujer quien de
ba abandonar el domicilio con los 
niños. 

Elena de Mariana , de la Asocia
ción de Asistencia a Mujeres Viola
das , en su ponencia ha manifestado 
que la mujer debe tener información 
del problema, lo que le puede ocu
rrir y como puede denunciarlo. 

En su referencia a la acogida que 
tienen estas mujeres en la comisaría 
ha pedido que ésta sea más humana. 
El objetivo principal de esta asocia
ción es -señaló la ponente- fo
mentar y potenciar la creación de 
asociaciones a nivel rural y en capi
tales de provincia porque consideran 
que es más importante la labor de di
vulgación que la atención a un caso 
concreto . 

En cuanto a las violaciones ha di
cho que existen tres tipos , asalto ca
llejero, que crea un miedo posterior 
en la víctima: por conocido que le 
crea sentimiento de culpa y estado 
depresivo y en tercer lugar por un fa
miliar, lo que produce en la perso
na víctima una vivencia interioriza
da y son casos que existen pero ra
ramente se denuncian. 

Carmen Santa, inspectora de po
licía , del grupo de asistencia a mu
jeres en comisaría , dijo que este 
cuerpo policial se creó debido a la 
gran demanda que existe sobre to
do para atender los casos de viola
ciones . La Jefatura Superior de Po
licía , afirmó, sensibilizada en el te
ma de agresiones y violaciones ha 
respondido con la ampliación de es
te grupo . 

En cuanto a las denuncias por vio
lación , según los datos que ofreció , 
han aumentado en un 8 % respecto 
a 1987, en el que de 332 delitos co
nocidos , se esclarecieron 139. En 
cuanto a los malos tratos de 428 en 
el 87, se esclarecieron 203 . 

Por último Begoña González, del 

grupo de abogados jóvenes , criticó 
que la violación se contemple exclu
sivamente como «penetración vagi
nal», cuando existen otras formas co
mo son la anal, bucal , masturbación , 
etc. En cuanto a las lesiones amuje
res dijo que los castigos al agresor 
son leves , y deberían ser mayores. 
Por último insistió en que es nece
sario que todas las mujeres objeto de 
agresiones , en sus especialidades ca
racterísticas , denuncien el hecho. 

Durante los coloquios se coincidio 
en pedir una mayor agilidad judicial 
en el tema de los malos tratos y que 
se amplíe el servicio de la policía 
femenina , insuficiente para atender 
a las mujeres. Las casi quinientas 
mujeres asistentes a la jornada per
tenecían a asociaciones de mujeres , 
de Móstoles, Coslada, Madria , y 
Alcalá de Henares. Entre las pregun
tas que en el coloquio se suscitaron 
mayoritariamente estaba la de que 
por qué son las mujeres las que de
ben abandonar el domicilio , cuando 
hay malos tratos y no el autor , y se 
dijo que sea éste quien salga del do
micilio mientras se soluciona la si
tuación y se ve el juicio. 

Estas jornadas han sido organiza
das por la comisión de la Mujer de 
la Comunidad de Madrid y han co
laborado el Servicio Regional de Bie
nestar Social y el Ayuntamiento de 
Alcalá . 

En la Comunidad de Madrid 
ochenta mujeres están en situación 
límite por malos tratos , agresiones y 
violaciones , aunque se calcula que 
son unas dos mil las que se encuen
tran en esta situación , ha manifes
tado Henar Corbi , responsable de la 
comisión interdepartamental de la 
C .A.M. Estos datos los ha expuesto 
en su intervención durante la clau
sura de las segundas jornadas que so
bre «Mujer y Violencia» se han cele
brado durante los días 15 y 16 en el 
salón de actos de la antigua univer
sidad laboral de Alcalá de Henares . 

El proyecto para estas mujeres 

-explicó Corbi- es una inserción 
laboral , con la posibilidad de que las 
asociaciones de mujeres , casas refu
gio y residencia-norte tengan auto
nomía financiera . En este momento 
-informó- existe un documento 
de trabajo con una serie de propues
tas para avanzar en el plan de igual
dad de oportunidades para la mujer , 
pero hay que esperar al debate pre
supuestario de la asamblea de Ma
drid . «Existe una apuesta importan
te que permitiría desarrollar este 
plan y que se sitúa en más de mil mi
llones de pesetas». 

Henar Corbi ha propuesto ante las 
más de trescientas mujeres que han 
asistido hoy a la clausura de las jor
nadas la creación de un grupo de 
mujeres que retomen en sus manos 
los temas tratados, una especie de co
misión de voluntarios para seguir en 
contacto y ver cómo se puede respon
der a todos los problemas y buscar 
acciones conjuntas. 

Las tres ponentes , Asunción Miu
ra, del Servicio de la Mujer de la 
C.A.M ., y Pilar Revilla , concejala 
del ayuntamiento alcalaíno , junto 
con Henar Corbi , coincidieron en 
que o se da un cambio en la concien
cia pública en la mentalidad de los 
hombres y de las mujeres o nunca se 
podrán atajar los problemas de 
violencia. 

Henar Corbi trasladó a las asisten
tes su gran temor de que todo lo con
seguido hasta ahora pudiera desapa
recer. «Si hay falta de movilización , 
falta de interés y estos temas no pa
recen importar a las mujeres podría 
ocurrir como en Francia, donde el 
Ministerio de la Mujer desapareció». 

Entre las conclusiones de las jor
nadas destaca el conseguir un cam
bio en la conciencia pública y en la 
mentalidad de la ~ociedad para aten
der los problemas de la mujer y que 
este cambio debe ser lanzado desde 
todos los grupos y asociaciones de 
mujeres para incidir en los medios 
de comunicación social. 

Otras conclusiones son apoyar 
moralmente y por otros caminos a 
los caminos afectados, trasladar a las 
instituciones todos los casos que se 
conozcan y que las mujeres afecta
das estén en contacto con las asocia
ciones para multiplicar su efecto . 
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Cinco cursos de socorrismo 
Entrega de diplomas en 

la cruz Roja 
El pasado domingo día 6 de 

noviembre tuvo lugar en el salón 
de actos de la asamblea comarcal 
de la Cruz Roja el acto de entre
ga de sesenta y tres diplomas, 
carnets y medallas de los cursos 
de socorrismo celebrados a fina
les de 1987 y durante el primer 
semestre de 1988. La entrega de 
diplomas corrió a cargo del pre
sidente de la asamblea, José Luis 
Mas Sánchez, el vicepresidente 
Zacarías Bello, el secretario ge
neral José Gómez Ceña y el doc
tor Raimundo Pastor, director 
de estos cursos. 

Los dos primeros cursos se im-

partieron a voluntarios de la 
Cruz Roja, el tercero a alumnos 
de Formación Profesional en la 
rama sanitaria del colegio de las 
Escolapias, el cuarto a empleados 
de la empresa Merck Sharp Doh
me de España S.A. y el quinto y 
último a miembros de la escuela 
de tiempo libre Henar. 

A las palabras de presentación 
del doctor y director de los ccur
sos Raimundo Pastor siguieron 
las de agradecimiento del presi
dente de la asamblea comarcal, 
José Luis Mas, que felicitó a to
dos los nuevos socorristas por la 
obtención de este diploma. 

El Taller de Danza de Alcalá 
sale a los barrios 

El Taller de Danza de Alcalá 
iniciará el próximo trimestre un 
programa de desc.entralización 
por los diferentes barrios de Al
calá con el objeto de acercar sus 
actividades al gran número de 
alumnos que lo solicitan. 

El primer barrio donde se lle
vará a cabo dicho programa se
rá Nueva Alcalá, en el distrito 
IV , y ello, según nos afirmaron 
la coordinadora del taller, María 
Antonia Rodríguez , y la secreta
ria, Carmen Serrano, gracias a la 
colaboración y apoyo prestados 
por la Fundación Colegio del 
Rey , del concejal presidente de 
la delegación del distrito IV 
-Francisco González Adrada
y de la dirección y consejo esco
lar del colegio Zulema , que ha 
cedido sus instalaciones a tal 
efecto. Las preinscripciones se 
harán en la oficina de la delega
ción de distrito a partir del 15 de 
noviembre los martes y jueves de 
17 ,30 a 20 ,30. Las actividades a 
realizar son danza clásica y mo-
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derna, jazz, aerobic , danza ex
presión y predanza para los más 
pequeños , además de los diver
sos cursos monográficos que se 
organizan periódicamente: bai
le de salón , sevillanas , expresión 
corporal , técnicas de relajación 
etc. 

¡ADELGAZAR YA NO ES UN SUEÑO! 
Por fin, en Alcalá de Henares, 
c/. Navarro y Ledesma, nº 6 

el CENTRO DE 
ADELGAZAMIENTO ACELERADO 
Le ofrece su método de adelgazamiento exclusivo, 
con resultados espectaculares ya desde la primera 
sesión. 

o 
IOE~TEM . 

PARIS 
Cualquiera que sea su problema. de peso o de celu· 
litis , éxito sorprendente garantizado y manteni
miento de la silueta ideal reconquistada . 
APERTURA: 21 de noviembre de 1988 
Ven a vernos hoy mismo. te explicaremos to
do y te daremos tu invitación para el coctel 
del día 23 de noviembre . 

Dos días «A PUERTAS ABIERTAS» 
el 21 y el 22 de noviembre de 10 a 8 

c/. Navarro y Ledesma, nº & (bajos Delegación Hacienda) 
Llame a los Tlfs. 675 77 76 - 882 08 63 o venga directamente. 

Prcsrntándmc con este anu ncio. las dos primeras scsiont ~ de su tratamiento le resultarán gratis 

COSTA BLANCA COSTA CALIDA 
CTORREVIEJA> <MAR MENOR> 

ROCIO DEL MAR, S.A. 
LE OFRECE LA POSIBILIDAD DE RECUPERAR 

EL 100 % DE SU INVERSION 
Disponemos de estudios, apartamentos, bungalows 
y chalets adosados a partir de 1.938.00.Q pesetas. 

FACILIDADES HASTA 20 ANOS 

SORTEAMOS UN ESTUDIO ENTRE NUESTROS COMPRADORES 

Viaje y alojamiento gratis todos los fmes de semana 
Alquileres 2/J plazas: 25.000 pts/mes. servicios incluidos 

INFORMACION: c/ Mayor, 80 - 2º Izq. 
Tlf. 91-889 32 45 ALCALA DE HENARES 

FRESADORES 
MONTADORES MECANICOS 

INSTALADORES ELECTRICOS 
Para ampliación de nuestra plantilla de personal, 

NECESITAMOS CUBRIR 
varios puestos de trabajo en estas especialidades. 

Interesados , diríjanse al Apartado. 1.055 de Alcalá de 
Henares, o al teléfono: 886 05 61 - 62. 

Fábrica de muebles de acero inoxidable 
para Hostelería y Alimentación 

necesita 

OFICIAL DE 1 ª 
Interesados, concertar entrevista 

al teléfono 676 94 06. Sr. Sáez 
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Gastó más de mil millones en Madrid durante 1987 
La mayor cantidad 
fue destinada a la 
atención de los 

<<La ayuda de Cáritas es directa, 
inmediata, caliente>> ancianos 

- dijo Manuel Fernández, director madrileño -

Mil treinta y cuatro millones 
y medio de pesetas gastó Cáritas
Madrid el pasado año en presta
ciones sociales diversas , según el 
balance de 1987, que será he
cho público próximamente. La 
cuantía mayor fue destinada a 
la atención de los ancianos 
(274.600.000 pesetas) , seguida 
de la destinada a los parados 
(252.400.000 pesetas) , ayudas 
inmediatas (228 .900.000 pese
tas) , droga, delincuencia y SIDA 
( 163 .600.000 pesetas), infancia 
(81.000. 000 pesetas) y transeún
tes (34 .000 .000 pesetas). 

Los servicios asistenciales que 
Cáritas desarrolla en Madrid co
rren a cargo de cuatro mil qui
nientas personas vuluntarias , la 
mayoría mujeres , dirigidas por 
personal especializado en las dis
tintas áreas , y «que ponen su 
tiempo libre y su voluntad de 
trabajar al servicio de los más ne
cesitados», según los define la 
propia institución . 

Los servicios asistenciales de 
Cáritas abarcan todas las áreas , 
como los talleres de promoción 
sociolaboral , destinados a jóve
nes de 18 a 30 años procedentes 
del paro, emigrantes extranjeros 
o transeúntes , donde se imparten 
cursos de arreglo de calzado , ma
rroquinería y confección en piel, 
o los talleres ocupacionales para 
jóvenes en vías de reinserción o 
pisos de integración social para 
exdrogadictos o pisos de acogida 
a enfermos de SIDA, servicio és
te de muy reciente aparición y 
que se ampliará en el futuro a 
chalés de Madrid y localidades 
limítrofes . 

Los ancianos son atendidos 
por Cáritas de forma - inte
gral- , ayudándolos en su propio 
entorno , sin causarles desarrai
go o pérdida de convivencia con 
quienes le rodean. La ayuda, se
gún dijo el director de Cáritas
Madrid , Manuel Fernández, es 
«directa, inmediata , caliente». 
La institución, asimismo , man
tiente 141 clubes, tres centros de 
Día y durante durante 1987 con
trató viajes recreativos para dos 
mil ancianos residentes en la co
munidad madrileña. 

La a yuda a la infancia se diri
ge principalmente a los hijos de 
los emigrantes españoles y 140 de 
estos niños son atendidos en la 
residencia uSanta María del Pa
rral», en la carretera d e La Co
ruña , estando escolarizados en 
centros públicos y privados de la 
zo na. También corren a su car-
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go los 92 niños de la guardería 
«La Celsa >>, ubicada en un barrio 
con predominio de habitantes de 
raza gitana , y la guardería «Pi
lar de la M a ta>>, en una de las ba
rriadas de Madrid , con capaci
dad de 11 O plazas a cargo de 7 
profesionales que la atienden . 

En cuanto a colonias de vera
no , Cáritas mantiene 15 , en pla
ya y montaña, en las que hijos de 
personas sin recursos pasan sus 
vacaciones . De este servicio se 
beneficiaron el pasado año 2 .500 
niños entre los 7 y los 14 años . 

Los transeúntes , que nada tie
nen que ver con los vagabundos , 

según Cáritas , son «p ersonas sin 
domicilio fijo , que viven e n una 
situación de extrema necesidad 
provocada por el paro , la inesta
bilidad familiar y la dificulta d 
para la con v ivencia». La aten
ción de estos marginados está di
rigida a acogerles en centros, 
ayudarlos en sus necesidades más 
perentorias - techo , comida y 
medicinas- , establecer un diag
nóstico de su situación , a yudar
los para que se integren y seguir 
el resultado de esta integración . 

Asimismo , Cáritas tiene esta
blecidas unas «ayudas inmedia
tas >>, por un importe aproxima-

d o d e 35 .000 pesetas, para los 
que sufre n d e forma ocasio nal s i
tuaciones d e extrema n eces idad . 
como son los que p adecen un in
cendio , un d esahucio, gas tos de 
enfermedad inprevi st a ... 

Por último , Cáritas mantien e 
desde 1963 la escuela comarcal 
«Arzobispo M orcillo•>, en V alde
moro , co n capacidad pa ra 73 0 
alumnos, en la que se impa rt e n 
enseñanzas de primer y segundo 
grado de Formación Profes iona l, 
en las especialidades de admini s
tración , automoción , mecá nica, 
electricidad y electrónica . 

se fugó por miedo a las palizas de su madre 

un niño portugués dormía en el metro 
Pedía limosna y tenía que llevar a su casa un 

mínimo de 2.000 pesetas diarias, por exigencia materna 

Un niño portugués fue encon
trado a primera de la mañana del 
pasado día 10 de noviembre en 
la estación del metro de Bilbao 
donde al parecer llevaba varios 
días durmiendo después de ha
berse fugado de su domicilio , 
una chabola cerca de Canillejas. 

Los agentes de la Policía Mu
nicipal que encontraron al me
nor le llevaron a la Casa de So
corro del distrito , ya que presen
taba una apariencia de desnutri
ción acusada y se encontraba en 
mal estado físico. Según las ma
nifestaciones del niño , identifi-

cado como Clementino M . d e 
unos once años de edad - no su
po precisar sus años- se había 
fugado de la chabola enla que vi 
vía con su madre y otros cuatro 
hermanos , por las palizas que le 
propinaba ésta , que le obligaba 
a practicar la mendicidad , si n o 
llevaba a su casa una cantidad 
mínima de dos mil pesetas dia
rias. El menor había subsistido 
estos días después de su fuga d e 
la caridad que imploraba toca n
do un acordeón. Según dijo Cle
mentino a los agentes municipa 
les , la gente le dio «algún dine-

ro con el que compró bocadilos». 
Tras recibir asiste ncia faculta 

tiva y comida , el chico fue lleva
do a un establecimiento d e m e
nores mientras se lleva n a cabo 
diligencias para tratar d e locali
zar a la m a dre . 

EMPRESA DE TRANSPORTES 

NECESITA 

CONDUCTORES 
PARA TRAYLER Y 4 EJES 
Tlfs. 911/26 06 16 - 26 06 32 

CHALETS 
Urbanizaeión 

LOS PINOS DE ALCALA 
EN LA MEJOR ZONA RESIDENCIAL 

DE «EL VAL» 
ENTRE A VDA. LOPE DE FIGUEROA Y C/ AVILA 

ALCALA DE HENARES 
SOTANO DE 80 m/2 . TRASTERO DE 42 m/2 

TOTAL CONSTRUIDOS, 279 m/2 
5 dormitorios - 2 cuartos de baño - 1 aseo 

Infórmese en: 

q EXCLUSIVAS BINARES, S.A. rn 
¡_, LAJ C/. Alameda, 26 - Tlf.: 888 50 12 - Alcalá de Henares 
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Programa de televisión 

SABADO 
19 

NOVIEMBRE 
PRIMERA CADENA 

09'00 CAJON DESASTRE . 
12'20 NUEVA GENTE. 
13'15 LOTERIA NACIONAL. 
13'30 SUPLEMENTOS 4. 
14'30 48 HORAS. 
15'30 EL TIEMPO. 
15'35 ISIDORO. 
16'05 PRIMERA SESION. 

"Batalla más allá de las galaxias". 
El pequeño planeta Akin recibe la 
inesperada visita de las naves de 
combate de Sádor, manco y mal 
vado capitán de los Malmori, un 
pueblo guerrero que se dedica a 
saquear a los planetas de losalre
uedores. Sádor da un plazo para 
que 1 e den todas 1 as riquezas o de 
lo contrario destruirá Akin. Pero 
los habitantes de pequeño plane
ta son pacíficos y no tienen ejér
cito, por lo que un joven valiente, 
Chad, sale al espacio exterior en 
búsqueda de mercenarios que le 
ayuden en la lucha contra Sádor. 

18 '05 ROCKOPOP. 
19'30 SOLDADOS. 

"La experiencia de la guerra". 
20'30 48 HORAS. 
21'05 INFORME SEMANAL. 
22'25 SABADO NOCHE. 
23'30 AMORES DIFICILES. 

"Un domingo feliz" . 
01'15 48 HORAS . 
01'20 FILMOTECA TV. 

"El juicio universal". 
El miedo de los habitantes de la 
ciudad de Nápoles al juicio uni
versal, anunciado para las seis de 
la tarde de este día, no es suficien
te para alterar la frenética, degra 
dada y, en cierto modo, surrealis
ta ~;da que llevan los napolitanos. 
Nadie reflexiona y sí apuran e 

tiempo que 1 es queda de vida. 
03'00 MUSICA GOLFA. 
04'00 EL FUGITIVO. 

"La dama de hierro". 
05'00 JAZZ ENTRE AMIGOS. 

"Gato Barbieri". 
(Repetición de emitido el lunesl. 

SEGUN DA CADENA 

13'15 CARTA DE AJUSTE. 
13'29 APERTURA Y PRESENTA

CION . 
13'30 OBJETIVO 92. 

"Taekwondo". 
15'00 ESTADIO 2. 
22'00 SORREL E HIJO. 

Ultimo episodio de esta serie 
británi:a . 

23'00 LA REALIDAD INVENTA
DA . "Miró" (111). 

23'55 FESTIVAL OTI. 
Tran911isión, desde e teatro Cer
vantes de Buenos Aires, de Fes
tival OT 1 de la Canción . 

02'15 DESPEDIDA Y CIERRE . 

DOMINGO 
20 

NOVIEMBRE 
PRIMERA CADENA 

06'00 LARGOMETRAJE . 
"El rojo y el negro". 
En la Francia de 1825, el futuro 
se presenta mu y difícil para Ju -
lián Sorel, e jCJ\/en y ambicioso 
hijo de un modesto carpintero, 
por lo que docide hacerse sacerdo
te y así e!l:apar dela pobreza . De 
bido a las dificultades ~e tiene 
en el seminario, su superiorleco
loca como preceptordelosdoshi
jos de Renal, alcalde de una pe
queña localidad. Julián queda des
lumbrado por e tipo de vida de 
los ricos, a pesar del evidente des-

precio con que es tratado por Re
nal. Pero su esposa, Louise, una 
mujer madura e insatisfecha, ve en 
Julián la posibilidad de alcanzar la 
felicidad, y pronto se hacen aman
tes, sil que lo sepa e marido. 

09'00 INFORME SEMANAL. 
(Repetición del emitido e sába
do, 19l. 

10'00 EL DIA DEL SEÑOR' SAN-
TA MISA. 

11'00 48 HORAS. 
11'05 CONCIERTO. 
12'05 PUEBLO DE DIOS. 

"La confesión, i.un sacramento 
olvidado?" 

12'35 LA OTRA MI RADA. 
"Sobre la Argentina" 011. 

13'35 AUTOPISTA HACIA EL CIE
LO. 
"Madre e hija". 

14'30 48 HORAS. 
15'30 EL TIEMPO. 
15'35 FOOFUR. 
16'05 ESTRENOSTV. 

"La rosa de Ch in a". 
Un hombre de negocios norteame
ricano, Burton Allen, se propone 
localizar los restos de su hijo Da
niel, desaparecido dieciséis 8ios 
atrás durante la Revolución Cultu · 
ral de China, y llevárseos a Esta
dos Un idos. Para elo se desplaza a 
Cantón, bajo 1 a apél"i en ci a de un 
viaje de negocios. Allí, el Consula
do le asigna una experta intérpre
te, Rosa Arrow. La búsqueda de 
Daniel les lleva a Burton y a Rosa 
hasta Hong-Kong, donde oficial
mente se encuentra la tumba de 
j1Nen. Burton queda tristemente 
satisfocho, pero Rosa no está con
forme y 1 cigra convencerle de que 
i rwestigue 1 o su cedido real mente 
con su hijo. ' 

17'50 SI LO SE, NO VENGO. 
18'45 LA PANTERA ROSA. 

"Anzuelo rosa". 
19'10 LA CLINICA DE LA SELVA 

NEGRA. 
"Intrigas". 

19'55 A VISTA DE PAJAR O. 
"Ciudad Real: el queso, el vino y 
la sombra de Don Ouijote en una 
venta méllchega". 

20'30 48 HORAS. 

SI SOLO BUSCA CALIDAD EN OPTICA, VISITENOS 
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21'05 EN PORTADA. 
21'35 LA VIDA SIGUE. 
22'40 DOMINGO CINE. 

"Juego peligroso". 
U na guapa bi bl io tecari a que se 
acaba de divorciar, Gloria Mundy, 
recoge a la vuelta de una fiesta a 
un hombre en la carretera, Scotty, 
y se marcha con él al cine. Du r111-
te la proyocción, Scotty aparece 
asesinado, pero antes le ha dado 
a la despistada Gloria un mensaje 
y un misterioso paquete de ciga
rrillos. El cadáver desaparece mis
teriosamente y a Gloria nadie la 
cree. 

00'40 48 HORAS. 
00'45 DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDA CADENA 

11'45 CARTA DE AJUSTE. 
11 '59 APERTURA Y PRESENTA

Cl ON. 
12'00 ESTUDIO ESTADIO. 
18'00 SESI ON DE TARDE. 

Ciclo Elvis Presley. 
"Chicas, Chicas, Chicas". 
Tercera película en la que Nor
man Taurog y el tallocido Elvis 
prest ey trabajaron juntos. 

19'45 MUNDO SECR ETO. 
"Caballos salvajes: espíritus del 
viento". 

20'10 REMINGTON STEELE. 
"Steel e de altos vuelos". 

21'00 DOCUMENTAL. 
22'00 ESTUDIO ESTADIO. 
24'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 

LUNES 
21 

NOVIEMBRE 
PRIMERA CADENA 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
08'30 TELEDIARIO MATINAL. 
09'00 POR LA MAÑANA. 
10'15 CUNA DE LOBOS. 

"Capítulo 36". 
11 '55 DINASTIA. Capítulo 178. 
13'00 EL PAJAR O LOCO. 

"ComisCl"io a la fuerza". 
13'30 TRES POR CUATRO. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'35 PARAISO SOÑADO. 

"La muerte de un Séllto". 
16'35 TAL CUAL. 
17'50 AVANCE TELEDIARIO. 
17'55 LOS MUNDOS DE YUPI. 
18'20 iOUEVIENE MUZZY! 

Unidad 17 . 
18'35 EL FACTOR GEMINIS. 

"El é11 íll o". . 
19'00 A MEDIA TARDE. 
19 '25 DE PELICULA. 
20'30 TELEDIARIO 2. 
21'00 EL PRECIO JUSTO. 
23'05 JUZGADO DE GUMDIA. 

"Harry y la estrella del rock". 
23'35 DOCUMENTOS TV . 

"lOuién mató al presidente Ken
nedy?" 

00'30 TELEDIARIO 3. 
00'50 TE LEDEPORTE. 
01'05 DESPEDIDA Y CIERRE. 

PUERTA DE MADRID 



Programa de televisión 

, EGUNDA CA DENA 

12'45 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
13'00 PROGRAMAGION CENTROS 

TERRITORIALES. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'30 LA OPERA SALVAJE. 

"Viaje a las Gébeles (Indonesia)". 
16'30 CUENTOS Y LEYENDAS. 

"El estudicr1te de Salamanca". 
17'30 M USIGAL. 

"Marina Rossell". 
18'35 POSES 1 ON. Gap ítu lo 31. 
19'30 EL SAFAR 1 MARINO DE BE· 

LLAMY. 
"La charca en la roca". 

20'00 MIRAR UN CUADRO. 
20'30 FM-2. 
21,00 EL MIRADOR. 
21'20 GI NE-GLU B. 

''Sivolvemosa vemos". 
Tom y Matilde y Jim y Emily son 
dos matrimonios un idos 91 su 
amistad por el hocho de que los 
dos esposos, negros, son militares 
destinadas en la base norteameri
cana de Torrejón. Entre Tom y 
Matilde, en estos mmientos, las 
relaciones han entrado en crisis 
por motivos ajenos al prapio ma
trimonio. Por un lado, un inci
piente conflicto en Vietnam ame
naza con convertirse en guerra 
abierta y el deseo de Tom de re
gresar a vivir una vez 1 icen~iado 
a Estados Un idos. 

22'55 ULTIMAS PREGUNTAS. 
"Asombro en V all adol id". 

23'20 JAZZ ENTRE AMIGOS. 
''Steve Lacv". 

00'1 5 DESPEDIDA Y CIERRE. 

MARTES 
22 

NOVIEMBRE 
PRIMERA CADENA 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA . 
08'00 BUENOS DIAS. 
08'30 TELEDIARIO MATINAL. 
09'00 POR LA MAÑANA. 
10'15 CUNA DE LOBOS . 

Capítulo 37. 
11'55 DINASTIA . Capítulo 179. 
13'00 KISSYFUR. 

"El monstruo míl'ino". 
13'30 TRES POR CUATRO. 

14'30 INFORMATIVOS TERRITO
RIALES. 

15'00 TELEDIARIO 1. 
15'35 PARAISO SOÑADO. 

"La tentación de Henry Simcox". 
16'40 TAL CUAL. 
17'50 AVANCE TELEDIARIO. 
17'55 LOS MUNDOS DE YUPI. 
18'20 iOUE VIENE MUZZY! 

"Unidad 18. 
18'35 EL MISTERIO DE LA FLOR 

MAGIGA. 
''El viejo castillo de la montaña". 

19'00 LA NAVE TIERRA. 
"Bosaues caducifolios". 

19'25 ENTRE LINEAS. 
19'55 GALLE TRANQUILA. 

Episodio 6. 
20'30 TELEDIARI02. 
21'00 EL TIEMPO. 
21'51 TARIRO, TARIRO. 

"Norma Ouval". 
22'25 SESION OE NOCHE. 

Ciclo Ava Gardner. 
"Odio y orgullo". 
Barbara Bordel, que vive en Nueva 
Ortean s con su tia y su primo 
Paul, deja que el hombre que ama 
parta solo en un viaje de estudios. 
Cuan do vuelven a encontrarse el 
se ha casado con otra. 

23'40 CORTOMETRAJE . 
"Tengo algo que doci rte". 

24'00 TELEDIARIO 3. 
00'20 TELEDEPORTE . 
00'35 TESTIMONIO. 
01'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDA CADENA 

12'45 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
13'00 PROGRAMAGION CENTROS 

TERRITORIALES. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'30 LA OPERA SALVAJE. 

"El corazón músico". 
16'30 ZARZUELA. 

"Antología de la zarzuela: Maes
tro Pen ella". 

17'30 LOS GONGI ERTOS DE POP
GRAMA. 
Gonci ertos de Iceberg, Brooker 
T. and The MG'S y Gredence 
a eél'water Reviva l. 

18'30 POSES ION. 
Gap ítu lo 32. 

19'30 EL PLANETA TIERRA. 
"Re gal os de la ti erra". 

20'30 SECRETOS Y MISTERIOS. 
"Poi te rge ist". 

21'00 EL MIRADOR. 
21'15 EL TIEMPO ES ORO. 
22'15 TENDIDO CERO . 
22'45 LA BUENA MUSIGA. 

"Paso a paso". 
Segundo y último programa dedi
cado a la coreógrafa norteamerica · 
na Jennifer Müller. 

23'40 SUPLEMENTOS4 . 
"Hacia el fu tu ro". 

00'10 DESPEDIDA Y CIERRE. 

CENTRO 
DENTAL 

Dr. P. RUANO SANCHEZ 

Odonto~tomatología 
Prótesis dental - Ortodoncia 

Profilaxis e higiene 
Cirugía oral - lmplantología 
Estética dental - Radiología 

San Diego, 15 -1°. D llf. 889 23 11 
Alcalá de Henares 

tA MEJOR FORMA DE CELEBRAR NUESTRO PRIMER MILLON DE CLIENTES 

COMPRE AHORA SU FORD AL 
Financiación especial para Fiesta, Escort y Orión. 

l••l 
SERVICIO OFICIAL 

PVERTA DE MADRID 

Infórmese en: 
Ctra. Barcelona, km. 31' 700 
Qunto al Hostal Bari) 
Tlfs. : 889 17 46 - 889 18 98 
Alcalá de Henares (Madrid) 

• PARA OPF.RACIONF.S A UN .A ÑO (intcrl-• '"luivalrnt <· anual: 7'2 1 % ) 

MIERCOLES 
23 

NOVIEMBRE 

PRIMERA CADENA 

07'45 CARTA DE AJUSTE . 
07'59 APERTURA. 
08 '00 BUENOS DIAS. 
08'30 TELEDIARIO MATINAL. 
09'00 POR LA MAÑANA. 
10'15 CUNA DE LOBOS. 

Capítulo 38 . 
11'55 DINASTIA. Capítulo 180. 
13'00 PUNKY BREWSTER. 
13'30 TRES POR CUATRO. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'35 PARAISO SOÑADO. 

"Ghez Titmuss". 
16'35 TAL CUAL. 
17'50 AVANCE TELEDIARIO. 
17'55 LOS MUNDOS DE YUPI. 
18'20 iOUEVIENE MUZZY! 

Repetición unidad 17 . 
18'35 LOS GEMELOS EDISON. 

"Serpientes v culebras". 
19'00 CIRCO POP. 
19'25 HABLANDO CLARO. 
19'55 UN MUNDO DIFERENTE. 

"Capítulo 21". 
20'30 TELEDIARIO 2. 
21'00 EL TIEMPO. 
21 ' 15 GARIBALDI . 

Capítulo 7". 
22'25 GANGION TRISTE DE HILL 

STREET. 
"El incendiario, el vagabundo v la 
justicia". 
Bobby Hill, a raíz del incidente 
ocurrido cuando perseguía a un 
delincuente, se niega a patrullar 
con Renko porque su falta de 
apoyo pudo costarle la vida. Los 
otros patrulleros tampoco 1 e qui e
ren. 

23'25 EL PERRO VE ROE . 
00'20 TELEDIARIO 3. 
00'40 TELEOEPORTE. 
00' 55 DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDA CADENA 

12'45 CARTA DE AJUSTE . 
12'59 APERTURA . 
13'00 PR OGRAMAGION CENTROS 

TERRITORIALES. 
14'30 INFORMATIVOS TERR ITO· 

RIALES. 
15' 00 TELEDIARIO. 

19 de noviembre d e 1988 



Programa de televisión 
15'30 LA OPERA SALVAJE. 

"U na música que vi ene de Sal 1" . 
16 '30 ERAMOS TAN JOVENES. 

Ep isodio 8 . 
17'30 TRES AL DIA . 
18'30 POSES! ON . 

Cap l tulo 33. 
19 '30 SECUENCIAS. 

" Una historia de Hullywood : la 
fábrica de sueños". 

20 '25 EL DESi.;UBR !MIENTO DE 
LA PINTURA. 

21'00 EL MIRADOR. 
21 ' 15 EL POETA EN SU VOZ. 

" José Hierro". 
21 '30 A TRAVES DEL ESPEJO. 

"Nicaragua : sangre y mi el ". 
22'50 SUPLEMENTOS. 

"Nuestra Europa". 
23'20 SE HA ESCRITO UN CRI

MEN. "Loco por el teatro". 
Julian y Maggie, una pareja de 
actores amigos-de Jessica, se-reen 
c ue ntran después de treinta años 
en una obra y renuevan su antiguo 
idil io. Maggie rec i be unas notas 
comprometedoras y debe ser sus 
t1tu1da en la obra pur Barbara , 
una joven que aparece asesinada 
con cianuro. 

00'10 TIEMPO DE CREER. 
" Evangélicos" . 

00'25 DESPEDIDA Y CIERRE . 

JUEVES 
24 

NOVIEMBRE 

PRIMERA CADENA 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
08'30 TELEDIAR 10 MATINAL. 
09'00 POR LA MAÑANA. 
10'15 CUNA DE LOBOS. C"' . 39. 
11 '55 DINASTIA. Cap ítulo 181 . 
13'00 EL CORRECAMINOS . 

"Anda 1 argo de aqu í. 

13 '30 TRES POR CUATRO . 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO 

RIALES . 
15'00TELEDIAR10 1. 
15 '35 PARAISO SOÑADO . 

"Vivir en e pasado" . 
16'40 TAL CUAL. 
17'50 AVANCE TELEDIARIO. 
17 '55 LOS MUNDOS DE YUPI. 
18'35 LA ALDEA DEL ARCE. 

"Dora y las marionetas". 
19'00 MUSIQUISIMOS. 

"Con 1 as man os en la mesa, digo 
en la masa". 

19'25 CON LAS MANOS EN LA 
MASA . 

19'55 MADRE E HIJO. 
" El dinero". 

20'30 TELEDIARIO 2. 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 LA LEY DE LOS ANGELES. 

Episodio 30. 
22'2Ó DERECHO A DISCREPAR . 
23'55 A MEDIA VOZ . 

"Rosa Maria Lobo" . 
00'20 TELEDIARI03. 
00'40 TELEDEPORTE . 
00'55 DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDA CADENA 

12'45 CARTA DE AJUSTE . 
12'59 APERTURA . 

" 13'00 PROGRAMACION CENTROS 
TERRITORIALES. 

15'00 TELEDIARIO 1. 
15'30 LA OPERA SALVAJE . 

"Singapur, esa ciudad que viene 
del mar". 

16'30 TEATRO . 
"As í es, si as l os parece " . 

17'55 M ISCELAN EA. 
' ·Las locuras de Max". 

18'30 POSES ION. Ep isodio 34. 
19'30 GALA ANIVERSARIO DEL 

TEATRO SAN GARLO, DE NA-
POLES, (1 parte). ' 

20'30 LAS COSAS REALES. 
"Su bid a" . 

21'00 EL MIRADOR . 
21'15 SUPLEMENTOS4. 

' ·Campo y mar". 
21 '45 DESCARTES. 
22'00 LOTERIA PRIMITIVA. 
22'15 JUEVES CINE . "Plata dulce". 

Carlos y Teodoro Bon ifatti y su 
cuñado y socio Rubén Molinuevo 
son dos modestísimos i ndustriales 
de la ca rpi neterla . Viven a gusto y 
en paz hasta que aparece el multi
millonario Arteche, compañero en 
el servicio militar de Bon ifatti , y 
que ahora les ofrece a ellos la fór
mula magistral para hacerse ricos. 
Les dice que será plata dulce, di
nero fácil mientras ejecuten todas 
sus decisiones. 

24'00 METROPOLIS. "Chicas". 
00'30 DESPEDIDA Y CIERRE. 

VIERNES 
25 

NOVIEMBRE 

PRIMERA CADENA 

07 '45 CARTA DE AJSUTE. 
07'59 APERTURA . 
08 '00 BUENOS DIAS. 
08'30 TELEDIARIO MATINAL. 
09'00 POR LA MAÑANA. 
10'15 CUNA DE LOBOS . Cap.40. 
11 '55 DINASTIA. Capítulo 182. 
13'00 MIS QUERIDOS 

MONSTRUOS. 
13'30 TRES POR CUATRO. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'35 PARAISO SOÑADO. 

"Las in justicias de hombre' . 
16'35 TAL CUAL. · 
17'55 AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 LOS MUNDOS DE YUPI. 
18'25 LA LINTERNA MAGICA. 

"El aspirador H otfnung" . 
"Trampa en el cielo". 

19'30 DICCIONARIO DE LA SA
LUD. 
"Sueño". 

19'55 LOS PROBLEMAS CRECEN . 
"Springsteen" . 

20'30 TELEDIARIO 2. 
21'00 EL TIEMPO. 

VISITE NUESTRA EXPOSICION 

ii ESTUCHES, CESTAS. 
y .J 

LOTES DE NAVIDAD 
PARA EMPRESASH 

Vinos - Grandes Re~ervas - Licores 
Brandies - Whiskies 

Champagne - Cava - Conservas 

ALIMENT ACION Tlf. 888 01 82 

PRODUCTOS DE IMPORTACION Alcalá de Henares 
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21'15 GATOS EN EL TEJADO. 
"Entre la espada y la pared" . 

22 '25 VIERNES CINE. 
"Revolución". 
La guerra de la independencia de 
las colonias americanas acaba de 
estallar , pe ro este grave asunto no 
es de la competencia de Tom 
Dobbs, quien juntoa su hijo Ned 
se gana la vida comerciando a 
lo largo del rlo con su modesta 
barca. Al llegar al muelle, Dobbs 
se encuentra con la hija de un rico 
comerciante y ésta azuza a los 
miembros del ejército continental 
para que les requisen la barca para 
el transporte de las tropas. Ned se 
une a ellos. 

00'45 TELEDIARIO 3. 
01'05 TELEDEPORTE. 
01'20 RAICES. 
02 '50 LARGOMETRAJE. 

"Un bell ísino noviembre". 
En Sicilia, la noche de 2 de no· 
viembre, los muertos envlan rega
los a los vivos, como lo hacen los 
Reyes Magos. También existe otra 
costumbre : las grandes familias se 
reúnen en sus residencias y cele
bran solemnes funerales por los 
familiares que se han ido. Todos 
acuden desde los más lejanos 1 uga
res y tal vez sea 1 a un ica vez al 
año en que se ven las caras y ha
cen balance. 

04'20 DOCUMENTOSTV. 
"lOuién mató al presidente Ken
nedyr' 
(Repetición del emitido el lunes). 

05'15 POR LA RUTA DE LOS 
VIENTOS. 

06'10 DE PELICULA. 
07'05 LARGOMETRAJE. 

"Esmeralda, la z íngara". 
A finales del si!jo XV, París cele
bra el fin de la Edad Media en un 
ambiente en el que conviven un 
pueblo ignorante, un rey com
prensivo, un malvado juez, un 
poeta y un a organización de men
digos. Todos sirven de comparsa 
a dos personajes marginados : Es 
meralda, la gitana, y Ouasinodo, 
el jorobado. 

SEGUNDA CADENA 

12 '45 CARTA DE AJUSTE . 
12'59 APERTURA . 
13'00 PROGRAMACION CENTRO 

TE RR ITO RIAL. 
14'30 INFORMATIVOS TERRITO 

RIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1. 
15'30 LA OPERA SALVAJE. 

"Al principio fue la músi:a". 
16'30 CINE ESPAÑOL. 

" Los económicamente débiles". 
El Casamata F.C. es un equipo 
de fútbci tan económicamente 
débil que está en la agonía. Re
presenta a una barriada madrile
ña y mil ita en lo más escondido 
de una tabla regional. Para salir de 
esta situación, 1 os directivos con · 
tratan los servicios de don José 
Martín Rodríguez , agente comer
cial que al parecer es un entrena· 
dor muy cual ificado. Pide como 
primera medida alguien que apor
te dinero. 

18'00 CORTOMETRAJE. 
18'30 POSESION. 
19'30 FASES. 
20'25 CONCIERTO 2. 
22'35 CERCA DE LAS ESTRE

LLAS. 
00'35 DESPEDIDAYCIERRE. 

PUERTA DE MADRID 



Es socio de honor de la Peña Venecia 

Angel Villar, un aire fresco para 
la Federación Española de Fútbol 

Como anunciábamos la pasada se
mana, Angel Villar visitó Alcalá 
donde recibió varios regalos como 
socio de honor de la Peña Alcalaína 
Venecia. 

Angel Villar, aquel gran futbolis
ta cuya carrera deportiva transcu
rriera en gran medida bajo la disci
plina del Athlétic Club de Bilbao es 
hoy un joven abogado que se acerca 
a la cuarentena de años. Además es 
el presidente de la Real Federación 
Española de Fútbol, máximo órga
no del fútbol nacional. Fue invita
do para presidir la mesa de honor de 
la cena aniversario de la Peña Alca
laína Venecia, como socio de honor 
que ha sido nombrado por su junta 
directiva, pPro razones de peso le 
impidieron venir a Alcalá el pasado 
día 28 de octubre. Como quiera que 
no es hombre al que le guste quedar 
mal con la gente que le ofrece su ca
riño y consideración, el pasado miér
coles 9 de octubre cumplió gustoso 
con la invitación de la Peña Vene
cia y visitó los locales que tiene la pe
ña en el callejón de Santa María , 
donde fue recibido por la junta di
rectiva de la Venecia y pudo conver
sar con las autoridades deportivas de 
nuestra ciudad, representadas por el 
concejal de deportes del ayunta
miento complutense José Macías So
to , y con el presidente del Alcalá.Jo
sé García Rojas , y algunos de sus di
rectivos. En su honor se ofreció un 
vino español y también tuvo la opor
tunidad de conversar con los medios 
de comunicación que asistieron a es
te acto y con los presidentes de las 
otras dos peñas adheridas al Alcalá 
que fueron igualmente invitadas por 
la Venecia. 

PUERTA DE MADRID mantuvo 
la siguiente entrevista con el máxi
mo mandatario del fútbol español. 

- Angel Villar, usted lleva poco 
tiempo al frente de la RFEF pero al 
decir de muchos medios de comuni
cación un aire fresco ha entrado en 

PUERTA DE MADRID 

el máximo organismo deportivo del 
país . ¿Qué ha cambiado en este 
período? 

- Yo no soy quién para decirlo, creo 
que la gente que está dentro y que está 
fuera es la que tiene que decirlo. Yo lo 
único que estoy haciendo es cumplir con 
un programa que presenté con mi candi
datura, un programa de veintiseis pun
tos y eso es lo que voy a intentar reali
zar. Quien lo conoce dice que es un pro
_grama ambicioso; yo lo voy a intentar 
cumplir 

- Usted es un hombre joven que 
ha llegado a la Federación desde el 
fútbol como futbolista que ha sido . 
¿Qué influencia puede tener estopa
ra un presidente de la RFEF? 

- Para un hombre que ha estado du
ranff toda su vida en e/fútbol es impor
tan/e. Yo desde los ocho aiios que empe
cé a.fuxar al fútbol en mi barrio al lado 
del rampo de San Mamés, rhutando con
tra una.1 pm1a11as del rn111po rM Athlé
tir has/a ahora el /úlho/ ha sido mi 1•i
da. E/fútbol me ha dado muchas rosas 
qui' otra artiádaá de la l'ida 1:11.ua/ no 
1111' las hubiera podido dar. Por 1upun
lo que ese ((111/aclo ((In dfútbo/ desde mi 
illfanria has/a ahora le deja un poso .Y 
unos conorimimlos. Espero q11e tslos w
nnrimimtos los upa aplicar debidammle 
para d buen dnarrollo del fútbol 
espariol. 

- ¿Estaba realmente la RFEF 
tan anquilosada como parecía? 

- ,Yo, se están ma,i;n!firando mucho 
las ((JJaS. En se/en/a y ánco años han 
pasado muchos directii·os, muchosjuga
dorr.1. muchos árbitro.\". muchos en/rma
rlorl'\ ... _r \"!' han haho u11ar positims 
_l CIHW ll(i!ªliu11. Lo que ornrre rr q11e 
ti11u· 1111a .i:ra11 i111agm todo lo qur iC rea
li::a rn la Ftdaaá<Ín. C11ando la Ftde
raciiín 11' ('(¡uicorn se proyl'(/a m gran 
mr1T11·ra: rln!!,raciadammlt rn nla 1oci1·
darl la ¡;mir miramos lo 11c¡;atico de las 
/J1Trn11111 r //(/)"que .rnhn mirar lo posi
lno r/1 /{/\ i111tiluci111tn r 111 111.1 personas. 

- ¡Qui- n realmente el fútbol? 
¿Es un npcctáculo? ¿Es un negocio? 

- Es un deporte, un bello deporte en 
el que caben dentro de la élite unas con
notacionts de espectárnlo pero en sz', en 
el fondo , es un bello deporte. 

- Y esas sociedades anónimas 
que pueden ser los clubes , ¿cómo es
tán siendo vistas por la Federación 
y por su actual presidente? 

- Desde el punto ,de vista de la Fe
deración y desde muchos estamentos del 
fútbol, las sociedades anónimas son la 
alternativa de la administrarión para in
tentar solventar los problemas que hay 
en el fútbol español y desde esa perspec
tiva parece muy razonable y étiw. La Fe
deración da esa alternativa, que sea la 
válida o la no válida ... Artua/mente es
tamos apoya11do la sociedad anónima de
portiva que está alu' wmo una a/ternati
l'a. Pero lo que queri'a destarar es qut 
la administración intenta solventar los 
prohlrmas que tiene d fútbol _y da na 
altemaliM. 

- En ese sentido, ¿la Federación 
no va a poner ninguna traba? 

- Nosotros _ya hemos presentado un 
dornmmdo )' hemos mariife.1/ado nues
tro parear al respecto sobrr el pro_¡•ecto 
dt ley que st M a pTt'senlar rn 1989 al 
parlamento español. Pero sobre es/o, par
te mur importa11/e es la L1:i:a del Fútbol 
Profesional. 

- Usted ha estado durante gran 
parte de su carrera deportiva en el 
Athlétic de Bilbao, que está atrave
sando actualmente delicada situa
ción deportiva. ¿Cómo ve el actual 
presidente de la RFEF la situación 
de su antiguo equipo ? 

- ¿Cómo lo 1·eo.J Es que lo he cici
du _¡· es una situación dif1ál porqul' d 
.fu_i;adnr no sahc lo que hacer. El otro di'a 
oi' Ífü dcdaracio11ts dcjal'i Clnnmlt l'll 
/l'/ensión mpnto a que losjugadore.1 rn
rrell más, se cuidan más ¡· re/lexionrm 
T111·n111. F.1 que n la T1'alidarl.· E,, nlr:1 
1il1wn1111n dju¡;ador 111111' l//rÍ1 pn11 1r 

l"l'jln·io1111 ¡i111 o¡ llllU h111 1 tu'\ 11i r¡uit -

res el halón en el campo de jiítbol; es 
una situació11 de nervios muy delicada 
pero como lo he vivido yo esto_y esperan
zado que el Athlétic va a resolver el 
problema. 

- No me negará que la política 
de cantera seguida fervientemente 
por los clubes vascos y que también 
se ha exportado a otros lugares de la 
península , sin ir más lejos, a Alca
lá , es la más idónea para el fútbol 
español. 

- Vamos a ver. Para mi el trabajo 
de la cantera es fundamental para elf Úl
bol español, y eso está claro. Yo donde 
voy todos me dicen In mismo, es porque 
lo ven, poqur lo simten, porque es la ú11i
ca manera de que ,11' purria progresar. 
Otra cosa es qui' !ns rluhes que tienen 
equipos pro_fesio11alcs quirran /mer un 
tercer extranjero, o un cuarto n un quin
to. Esto puede chocar con lo otro, pero 
es una realidad que está ahi' )' además 
creo que la realidad esa viene porque no 
se es pariente. La paciencia en ciertos 
clubes no existe, se quiere ,~anar por en
cima de todo _y la solucló11 piensan que 
es /raer un tercer extranjero. El Ath/étir 
o la Real Sociedad pueden ej /ar .1in ga 
nar un trofeo, rinro )'diez año\" y nadie 
se rasga las vestiduras, y a la inl'!'rsa, 
tienes la poJ·ihilidad de descrnso , mmo 
la he ll'llirloyu cuando era jugador, _y lt:' 
preocupa pero nadie se rmga las 1·est i
d u ras. E11 otros l'quipos en F..1/Jmia e1 
al wntrario. rnn impacimte1 . L' , todo 
ruestió11 de educación deportirn . 

- ¿Qu.: negociaciones ha mante
nido con el concejal de deportes de 
Alcalá J osé Macías Soto? 

- ,\'o , no he /mido ninguna nr¡;o
ciarión: lo únirn que le he .w/udado rn
mo wpresenlanlt 1'11 es/e pequeño arlo 1·11 
mi honor _v fr he manifestado la inquie
tud que lil'llt la RFEF de co111truir ww1 
instalaciones rleportirn.1 para qur' nun
lras scll'l"rirmn 11' mtrenm, rnn 11a11 rt' · 
sidencia. /,1· he mani.fi'J ladu esta i11q11it
tud )' qut le hr din:~idu una rnr/a 11 la 
Comunidad :l11tríno111a dt .\ larlrir/ /Hm1 
l'l'T .1i llOS jJll('(fr ffrftr Ul/0.1· f('Tl"/'11111. } i1 
he darlo 1'11' 111m111}1" al 111T11f'jt1I rlr r/1 -
porln rlt :llrnlrí ¡;rm¡w· /111 /J11t!il111 r/1 
.\farlrirl /mtdl'll nlar i11ltrnarl1J1 t'll n1 
lona . Pn11 )"// 111r 1/iri¡;11/o 11/i1 i1il1111·11/1 
11 1¡11im /11i1;11'/"11 1111 /011(1 r¡111 rliri!!lf 1¡111 
11 la C11i11w1irl11fl .111111111111111 111 . \ /a1/111! 
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voleibol 
El domingo día 13 se celebró la elec

ción de presidente y junta directiva en 
la Federación Nacional de Voleibol, por 
lo que se aplazaron todos los partidos de 
la liga nacional y por consiguiente el de 
segunda división LAE-C.C. lplacea Sa
lesianos. Este último se encontraba repre
sentado en dichas elecciones por el señor 
lbáñez , conocido en Salesianos de Ato
cha y sin embargo en Alcalá un 87 % 
de jugadores no le conocen así como al
gún entrenador. Salió nombrado presi
dente Miguel Quintana González, que 
era presidente de la Federación Vasca. 

En cuanto a los demás equipos, todos 
vencieron menos las juveniles , que per
dieron su partido, pero no sin dejar la 
piel en la cancha. Así se desarrolló la jor
nada. El cadete se enfrentaba a los de Al
corcón en un partido en el que el C.D. 
lplacca Salesianos ha sido un justo ven
cedor del encuentro, evidenciando que es 
un firme aspirante al liderazgo del gru
po. El encuentro comenzó con claro do
minio y presión del equipo alcalaíno, sa
biendo cada jugador la misión a cumplir 
y no dejando espacios para que los de Al
corcón pudieran introducir el esférico en 
la cancha alcalaína, que en pocas ocasio
nes lo hicieron , ya que éstas no le dieron 
opción y las vencieron por 3 set a O ( 15-1 , 
15-3. 15-7). 

El sábado día 12 las cadetes se enfren
taron a las de Norte Real en casa de es
tas últimas. Las alcalaínas , tras un pri
mer set algo nerviosas o quizás por el peso 
de la responsabilidad, sin embargo, reac
cionar"n coi. buen tono en el segundo set 
en el que dejaron bien patente su auto
ridad convirtiéndolo en un paseo militar 
con su juego ofensivo. En el tercer set lle
garon con facilidad los tantos asegurán
dose la victoria con un marcador que se 
nos antoja corto: O a 3 (15-11, 15-2 , 
15-5). 

C.D. lplacea Salesianos: Cañizares, 
Coccro, Giner, Molina, Osuna, Serna, 
Agustín , De Andrés , Hernández, Meri
no , Sánchez. Entrenador. Andrés. 

Los juveniles tuvieron jornada doble . 
El sábado día 12 se enfrentaron a los ju
veniles de Salesianos D. Bosco en Estre
cho. Partido que duró 27 minutos y en 
el que los de Estrecho estuvieron a mer
ced de los alcalaínos, que no tuvieron 
ninguna dificultad para hacerse con un 
holgado triunfo, a pesar del gran esfuer
zo y entrega que los locales pusieron en
la lucha . Esta inapelable victoria le sir
vió a Ramiro para probar a jugadores que 
no han entrenado durante la semana y 
para probar algunas jugadas y jugadores . 
El encuentro terminó con el resultado de 
O a 3 a favor del C.D. lplacea Salesia
nos (2-15 , 1-15 , 2-15). 

C.D. Don Bosco: Pérez, Serradilla, Pé
rez , Asensio , Pareja, Gómez, De Miguel , 
Vulgas , Prieto. López , Mate , González . 

C.D. lplacea Salesianos: Vicente, U re
ta . Vadillo. Rivero , Morales. Pablos, Ex
pósito. De Lucas , Bonache , De Dios , Pé
rez , P ajares. 

El domingo 13 los juveniles del C.D. 
lplacea Salesianos se enfrentaban a los de 
Collado Villalba. Partido que comenzó 
tarde porque durante el calentamiento se 
rompió el cable que sujetaba la red. En 
este partido, al igual que en el que juga
ron los cadetes el sábado, se guardó un 
minuto de silencio por Mercedes Patín 
Ruano, madre de un jugador de este club 
y gran seguidora del voleibol , con quien 
muchas tardes compartí las gradas , así 
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Elecciones en la Federación 
como los autobuses, y que en estos días 
se echa de menos ya que falleció el día 
7 de los corrientes. Que Dios la tenga en 
su santa gloria y vaya desde aquí mi más 
condolido pésame para sus familiares. 
D.E.P . Tras guardar el minuto de silen
cio , sonó una salva de palmas que emo
cionó a todos los allí presentes. 

El partido fue muy disputado desde el 
principio al fin , como corresponde a dos 
equipos que luchan por su clasificación 
para pasar a disputar la fase final. El 
1 placea Salesianos demostró sobre la can
cha que tiene un equipo compacto don
de todos sus hombres cuentan con cali
dad. Por su parte, el Collado luchó lo in
decible , per¿ no consiguió romper la su
perioridad de los alcalaínos, especialmen
te en ataque , donde controlaron el 
partido. 

Pero en honor a la verdad hay que de
cir que los de Villalba se mostraron 

disciplinados sobre el campo, con hechu
ras de un gran equipo que no cedió en 
ningún momento, siendo un gran rival 
y un equipo difícil. 

El encuentro fue muy movido, con ju
gadas que levantaron al público de sus 
asientos por su vistosidad y espectacula
ridad. Al final de los 69 minutos que duró 
el encuentro el marcador señalaba 3 a O 
(15-6, 15-6, 17-16). 

C.D. Iplacea Salesianos: Vicente, U re
ta, Vadillo, Rivero , Morales, Pablos, Ex
pósito, De Lucas, De Dios, Bonache , Pé
rez, Parajes. Entrenador, Ramiro. 

Collado-Villalba: Mateo , Herranz, Ra
mos, Guardado, García , Saguar, Alvaro, 
Garea, Tardío, Blanco. Entrenador. 
Bias. 

Los árbitros tuvieron una actuación 
discreta. 

Este mismo día y en partido anterior 
se enfrentaron las juveniles del 1 placea 

ALFA 164. 

Salesianos y las del Club Municipal Le
ganés. Partido que duró 78 minutos y que 
terminó con el quinto y definitivo set por 
la muerte súbita. Las juveniles notaron 
las dos de sus jugadoras fundamentales 
en los esquemas de Pedro. 

Las alcalaínas no pudieron , en su pro
pia cancha, con las de Leganés, aunque 
eso sí, vendieron cara su derrota, ya que 
lo justo hubiera sido un empate, pero eso 
en voleibol es imposible_ El partido ter-

1 minó con el resultado de 2 a 3 (10-15 , 
~15-11, 5-15, 15-14, 11-15). 

C.D. Iplacea Salesianos: Zarza, Jimé
nez. López , Huerta, Gómez , Rivero , 
Abadía , Alcázar, García, Bernante , Vi
llafruela, García R. 

C.M. Leganés: Calero, Ramírez, Gar
cía, López , Llorente , Villegas, López , 
Calero , Martínez, Velázqucz , Samper, 
Macía. 

JHON 

SIMPLEMENTE NADA COMUN. 
Ha llegado el nuevo Alfa 164. 

Líneas puras, elegantes, firmadas por 
Pininf arina. 

3.0 V6, con 192 CV. y más de 230 Km/h. 
Una gran berlina con altas prestaciones, 

control absoluto, estabilidad a toda prueba 
y seguridad activa. 
Venga a probarlo. 

ALCALA: Ctra de Barcelona. km. 31 '300 
Tif. : 880 62 00 

TORREJON: Avda. Castilla, 12 
Tlf.: 676 88 11 
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Asamblea extraordinaria del Alcalá 

Volvió la polémica 
Volvi1í la polémica y la tcn

si<ín a la RSD Alcalá después 
de va1-ios meses de tranquili
dad_ Una polémica que viene 
arrastrándose desde hace unos 
años. con uno de los manda
tos prcsidem:ialcs más alaba
dos•: ·.l la Vl' Z más criticados. 
el d.c Sergio Alonso. En la 
asamblea de carácter extraor
dinario que se celebró en el sa
lón del bingo de la RSD Alca
lá volvieron los enfrentamien
tos que tienen mucho de per
sonal y muy poco de diferen
cias entre unas posturas y 
otras pues la RSD Alcalá está 
siguiendo hasta el momento 
una política de austeridad 
económica planteada por el 
anterior presidente Sergio 
Alonso .Juliá y totalmente ra
tificada por.José García Rojas. 
con las lógicas variaciones que 
sin dejar de ser importntes no 
afectan en absoluto a la esen
cia de los planteamientos de 
uno y otro. 

¿De dónde parten estos 
enfrentamientos? Pueden par
tir, de hecho así es, del mo
mento en que varios de los ac
tuales directivos de José Gar
cía Rojas. incluido él mismo , 
formaron parte de la directi
va de Sergio Alonso Juliá y 
fueron echados por éste o di
mitieron en una época en la 
que las tensiones eran impor
tantes debidas a la precaria si
tuación económica de la his
tórica sociedad complutense 
del callQjón de Santa María. 
Sergio Alonso siempre tuvo 
una oposición que iba a criti
car muchos de sus pasos pues 
a pesar de los numerosos apo
yos con que contó, el anterior 
presidente se encontraba con 
las diferencias de criterios de 
diversos grupos de opinión o 
familias de la RSD Alcalá. Pe
ro no se puede olvidar ese de
licado momento que sirvió pa
ra agravar cualquier situa
ción. 

A Sergio Alonso el poder le 
fue desgastando , lo mismo 
que aburriendo e intranquili 
zando, por lo que decidió 
apartarse de la escena y dejar 
el paso a otros. José García 
Rojas, para ser coherente con
sigo mismo no podía rechazar 
el testigo que le dejaba Alon
so y se presentó a una presi
dente que le quedaba expédi 
ta. 

No hemos llegado a los cin
co meses de gestión de José 
García Rojas y durante la 
asamblea de carácter cxtraor-
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dinario ha habido el primer 
enfrentamiento de carácter 
público por motivo de los es 
tatutos. Entrar a elaborar lo 
estrictamente personal puede 
ser un error. Por ello vamos 
a intentar concentrarnos en el 
enfrentamiento en el ámbito 
de una asamblea de socios , un 
enfrentamiento relacionado 
con unos estatutos que obliga 
la Comunidad de Madrid a 
que el Alcalá disponga de ellos 
en base a una normativa por 
ella establecida. Mientras que 
la nueva Junta Directiva pre
sentó unos estatutos que están 
en discusión por el momento 
y a la espera de una nueva 

asamblea de socios que servi
rá de discusión para ver si se 
aprueban o no; Sergio Alon
so no parecía estar muy de 
acuc1-do con unos nuevos es-

tatutos cuando se podrían ha
ber adaptado las normativas 
de la comunidad a los viejos. 
Va a haber polémica en el 
Alcalá. 

ESPECIAL 
HOSTELERIA 
41 

CASH ALCALA IFA 
DIST.RIBUIDORA ALCALA, S.A. 
Avila, s/nº - Alcalá de Henares - Tlf.: 888 14 29 

WHISKY DYC 5 anos 3/4 litro .................. 41 g 

CAVA f~ OllORNIU extra s.seco ............. 499 

VINO RIOJA S. ASENSIO t.-b.-r ................. 14 3 

BRANDY «SOBERANO », lit ro . 543 CAVA << CODORI NU>> EXTRA SECO 499 
BRÁNÓY ¿CENTENARIO HRRY». litro. 539 CAVA «CODORNIU> BENJAMIN. 112 
~íli'~kvi:!: fü;..axLLo BLANc o ;, . 3/ 4. · · > 947 cAVA «FREIXENET» ~ 1N 1~ÑévA~8 . 109 

::::::::::: ::::::::: ··;:;::: ::::::::-. . . ·;.:·.¡ 

wH1sK~.==~wHtT:a t-ABEL». 3/4 . < ; '-:·-:i
0
e,4
9 
.. s
0
. CAVA « FRE.~*~fí~m~ , c~~T~~'.§x~R.8 . 375 

ucoR 1#,~A.ih§x§~ : 3/ 4. . :: ;tl,> ,,,,_;,); CAVA « FRg1xéÑ'l~+k cBRDoN f\jg(&fio. 481 

L
Lll,;Cc.: .. ::.:·: ... ··,E.: •. •·,.·::.: .. :RR· .. =.".•.:.'.=.·.,:.=.:t:.·:.:G,.4.: .• : ..•. 3:.•••.·~.t.'·.···E=:·;··············.s·: .. •l .. :):st:.•;.:r .• :.'fº:·»···:=:•,:·.'····,·• .. •=, ~!4~ } \ ::: :::::t :: 7-77
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VINO RIOJA «CAMPO VI EJ O». (T -B-R ) 

ACEITE GIRASOL «SAFLOR ». 5 litros. 

ACEITE GIRASOL «SAFLOR ». 25 litros . 

CAFE «LA ESTRELLA» HOSTELER IA. 1 kg . 

LOMO ·«SAJON IA». kilo 

VASO WH ISKY TU BO TEN SIONA DO. 

COPA «VESUB IO» AGU A 

COPA «VESUBIO» VINO. 

206 CAVA «DUBOIS» GRAN CREMANT . 1 75 
693 ALMEJAS «AMORIÑOS ». RO. - 550. 545 

3450 BERBERECHOS «CIBON», 170 grs.,40-50 145 
585 ESPARRAGOS <1 CIBON ». 1 kg . 13 - 16. 535 
715 FIAMBRE 1< SANDWIN ». 11 x 11 , k ilo. 358 
45 MAN TELES BLANCOS. 1x1. 100 u/ s. 690 
82 COPA 1< VESUBIO» ZUMO 80 
68 VASO AGUA «OLAS) . 24 
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EN Avda. REYES CATOLICOS, 3 bis . Alcalá de Henares 

FRENTE A GRAN PARQUE 
VENTA DE LA SEGUNDA FASE 

* Pisos de 4 dormitorios }' 2 barios 
* Agua caliente y calefacción centralizadas 
* Garaje en el mismo edificio 
* Facilidades para pagar ha..,ta 20 años 

r 1'\ \'\CL\CIO'\ .\ TR:\VES DEL C/TIBAN<OESPANA 

ULTIMOS PISOS 
Infórmese s in compromiso 

en el mismo ed ificio : 
Avda . Reyes Católicos, 3 - bis 

Alcalá de Henares 

Lun es a viernes : 10 a 2 y 4 '.10 a 8 
Sá h.ufm: 11 a 2 

~' FUNDADO EN 1952 

SANTO TOMAS DE AOUINO 
CJ úcritorios, 13 · Tlfs . 8ft8 03 57 · l i. Alcalá 

CURSO 1988-89 

ENSEÑANZAS: 
preescolar 
E.G.B. 
a.u.P. 
e.o.u. 
SERVICIOS COMPLEMENTARIOS: 
Transporte 
comedor 

colegio mixto, priva.do 
autonomo 

no concertado. 
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Fútbol · Sala 

R.S.D. Alcalá, 1 
Rte. Martin, 2 

CANCHA: Pabellón municipal 
«El Val». 300 personas aproximada
mente. 

ARBITRO: D. Francisco Alcaide . 
Bien, no tuvo problemas pues ambos 
equipos colaboraron a ello. 

R.S.D. ALCALA: Antonio , Pe
dro , Miguel , Mata y Jiménez -
cinco inicial- , Crespo y Carlos. 

RET. MARTIN: Carlos , Daniel , 
Juan , Javier y Bernáez - cinco 
inicial- , Mariano , Gonzalo y 
Pedro. 

GOLES: 0-1 , Javier Rte. Martín; 
1-1 , Mata. R.S.D. Alcalá ; 1-2 , Ber
náez. Rte. Martín . 

Partido celebrado el sábado día 12 
a las 5' 15 de la tarde en el pabellón 
municipal «El Val». Los dos equipos 
estaban empatados a puntos en la 
clasificación general , pues los alca
laínos sabían que el partido era di
fícil y así fue . La primera mitad fue 
totalmente del Rte. Martín con pa-
5es medidos llegaban con mucha fa
cilidad a la portería contraria, los de 
Alcalá form aron una muralla defen
siva para deshacer todos los intentos 
visitantes y los pocos balones que co
jían costaban sudores para que las 
jugadas escasas llegaran a portería. 
O sea , muy mal la primera parte de 
los alcalaínos porque aunque tenían 
varias bajas no supieron subir el ba
lón con ninguna facilidad y de ello 
las constantes intervenciones del 
portero alcalaíno Antonio , a quien 
incluso le dio un balón en el ojo iz
quierdo, estando unos minutos has
ta reanudarse el juego. Con empate 
a cero goles se llegó a la mitad. 

En la segunda parte los alcalaínos 
comenzaron con la misma tónica de 
la primera pasando apuros constan
temente hasta que llegó el primer gol 
visitante , obra de Javier a los 14 mi
nutos . Fue a partir de entonces cuan
do los alcalaínos empezaron a hacer 
presing constante para que en un re
chace de la defensa contraria diera 
el balón en el pie del j ugador alca
laíno Mata para entrar en la porte
ría contraria a falta de dos minutos 
para el final. 

Parecía que el empate iba a ser el 
resultado final pero a escasos segun
dos de la terminación, en una juga
da de ataque visitantes su jugador 
Javier fue entrado en falta por el por
tero alcalaíno, dicha falta era la sexta 
cometida por el Alcalá y fue lanza
da al bo rde del área sin barrera pa
ra que Bernáez fu silara a placer y 
marcara el gol de la victoria v1s1-
tantc. 

'J n merec ido triun fo del Rte. 
Martín que en todo momento luchó 
por consegui rlo; y una derrot a a lca-

!aína que frena aún más las aspira
ciones marcadas en esta primera 
vuelta. 

Mariano ROJO 

U nisport Mejorada, 1 
Tenisport Avance, 6 

Nueva victoria del Tenisport 
Avance y nuevo gran partido el de
sarrollado fuera de su terreno de jue
go; esta vez en el municipal de To
rrejón ante el Unisport Mejorada, 
equipo que se presentaba invicto en 
su feudo y que perdió tal virtud es
trepitosamente , aunque pudo ser de 
forma más abultada , merced a las 
múltiples ocasiones desperdiciadas 
por los alcalaínos. 

Tras 17 minutos de tanteo y de es
casas ocasiones por ambos lados; 
aunque más claras para el Unisport ; 
el Tenisport arrasó a su rival en tan 
sólo tres minutos . Le hizo en tan cor
to espacio de tiempo dos goles (de Al
berto y Manolo) y aún pudo haber 
marcado más. 

El conjunto alcalaíno se mostraba 
pletórico en todo momento , supera
ba una y otra vez la defensa de Me
jorada. El veloz juego complutense , 
la entrega total de cada uno de los ju~ 
gadores y la ambición por ampliar 
el marcador , llevaban al Tenisport 
A vanee a conseguir el tercer tanto al 
minuto de la reanudación , esta vez 
por obra de José Luis. Los alcalaí
nos se mostraban intratables y man
tenían el fuerte ritmo en busca de 
más goles , que llegaban minutos des
pués , conseguidos por Martín y 
Magán. 

Unisport trataba de reaccionar 
ante la avalancha que se le venía en
cima y en algunos contraataques 
mostraba gran peligro; bien neutra
lizado por Antonio - portero 
alcalaíno- , magistral todo el parti
do y que llevaban a los locales a con
seguir el gol del honor a falta de tres 
minutos; respondido segundos des
pués por Manolo , que cerraba la 
cuenta para el Tenisport y que da
ba fin a un gran encuentro de los de 
Alcalá ; quizás el mejor de la tempo
rada , pues fue el primero en el que 
desde el primer minuto hasta el úl 
timo,de posibilidades ofensivas, pro
piciadas por el rápido parquet. 

RESULTADOS DEL C.D. A V ANCE 
2 ª Regional Aficionados: Ju

ventud San Bias , 3 - C .D. Avan
ce , 2. 

1 ª Regional Juvenil : Torreión 
Athletic , 3 - C.D. Avance A , 3 . 

Infantiles : A.D . Torrepista , 1 
- C .D. Avance A , 3; C.D. Avan
ce B , 2 - A.D . Henares, 2. 

El resto d e equipos d escansó. 

T. AMARGO 
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Balonmano 
Las cámaras de Televisión 

Españ<?la se encargaron de de
mostrar, el pasado sábado, 
que Cajamadrid ha encontra
do un sustituto de garantía 
para cubr ir la baja en la por
tería d e Manolo Gutiérrez ; 
Germán Muiños, un j oven de 
20 años , q u e hasta ahora ha
bía tenido pocas opor tunid a - 1 

des de demostrar su valía, sal
vó al Cajarnadrid de una de
rrota antt. ~as huestes santan
derinas del Teka, en un par
·tido lleno de emoción hasta los 
últimos momentos. 

División de Honor 
c1on. Resumiendo , un buen 
partido el que pudieron ver 
los televidentes de toda E spa
ña , con una victoria mereci
da del Cajarnadrid y la con
sagración d e Germán Muiños 
entre los grandes; vaya para 
este joven jugador, nuestra 
más cordial enhorabuena , 
pues si hasta ahora había cier
tos recelos con él, merced a la 
talla de Manolo , su é".ctuación 
el pasado sábado ha aespeja
do cualquier duda sobre su 
valía. 

Sin duda alguna, era este el 
partido de la jornada, pues se 
enfrentaban dos de los equi
pos más reforzados de este 
grupo B de la División de Ho
nor, aspirando ambos a ocu
par alguna de las cuatro pla
zas que dan opción al dispu
tar el título final. 

ca¡amadrid, 19 - Teka, 17 

A las órdenes de los señores 
Gallego y Lamas , empeñados 
como siempre que vienen a 
nuestra ciudad en complicar
se la vida , con una actuación 
desastrosa , los equipos pre
sentaron las siguientes 
alineaciones: 

El primer tiempo , fue un 
constante torna y daca por 
parte de . ambos conjuntos, 
que consiguieron corno mucho 
ponerse por delante en el mar
cador con sólo un gol de dife
rencia, demostrando el juego 
parejo que ambos desarrollan 
y cumpliendo las previsiones 
y ios pronósticos que habla
ban de una dura lucha para 
quedarse con los dos puntos 
en litigio. En este primer pe
riodo, Muiños todavía no ha
bía destapado. 

Muiños alcanzó el 
sobresaliente 

C.D. CAJAMADRID: 
Muiños , Gárnez (1), Martínez 
(3), Reino (4) , Lakovic (2) , 
Puzovic (8) , Milián (1) -
siete inicial- Pradas, Lui
són , Elberdín y Castellví. 

Pero con la reanudación, 
con un empate a 8 en el mar
cador, Cajamadrid se mostró 
más agresivo, a la vez que Te
ka pisaba fuerte el acelerador; 
pudieron los locales ponerse 
con un claro 15-12 pero lo que 
pasó es que se llegó al empate 
a 14 y fue e:.. tonces cuando el 
portero local, Muiños , co
menzó a destaparse y a salvar 
a su equipo de la derrota o 
cuando menos del empate. 
Los desequilibrios en el siete 

sobre la pista a favor de Teka 
fueron resueltos con so_berbias 
paradas de Muiños que pudo 
mantener la igualdad aún en 
inferioridad de condiciones; 
se llegó así hasta el empate a 
17 y fue entonces cuando el 
portero local salvó de la derro
ta a su equipo; Puzovic soltó 
su brazo de forma acertada , 
corno no lo había hecho en el 
encuentro , y Milián conse
guía otro gol; de esta forma, 
se entraba en los minutos fi 
nales con un 19-17; a falta de 
menos de dos minutos , se ex
cluye de la pista .ª Pradas y se 
señala un penalti a favor de 
los visitantes; lanza Aranson 
y detiene Muiños, pero los co
legiados que parecían empe
ñados en que ganara el Teka 
ordenan repetir el lanzamien
to; el respetable se enfada pe
ro la decisión se mantiene; 
lanza en esta ocasión Melo pe
ro Muiños vuelve a despejar 

Gimnasios 
Complutense 

1 JUDO 
1 JIU JITSU 
• G!WiASIA 
• Ml!OBIC 
•SAUNA 

•GRATE 
'AIKIDO 
• MANTENIMIENTO 
• DANZA . JAZZ 
• fULL.CONT!C 

COMPLUTENSE 1 

• l!JUKIMBO 
•BALLET 
• CULTURISMO 
• MASAJI-BELLll! 
• mos UVA 

TE 
DA 

MAS 
COMPLUTENSE 11 

Manuel Merino , 12 Sal lldefonso , s/ n º 
Teléf. 888 52 11 (Parque R.Católicos)Teléf. 888 44 11 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

entre el delirio de los cerca de 
2.000 espectadores que se en
contraban en el Ruiz de V e
lasco ; el electrónico ya no se 
mueve y los dos puntos se 
quedan en Alcalá. con lo cual 
los de Domingo Bárcenas se 
siguen manteniendo en los 
puestos altos de la clasifica-

TEKA: Olsson , Ruiz, Me
lo ( 4 ) , N ernesio ( 1 ) , Arason 
(7); Cabanas, Vilaldea (5) -
siete inicial- Perico , Posti
go y López. 

Antonio MARTI~ DIEZ 

EN ALCALA 

TE GUSTARA 
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1 Baloncesto 

99·94, Victoria del Cajamadrid en santa Coloma 
Elosúa cortó la racha del Torrejón 

Veinticuatro horas tuvieron 
que esperar las huestes de Tirso 
Lorente para traerse los dos pun
tos en litigio en Santa Coloma, 
y nos explicamos . El partido en
tre el Santa Coloma y el Cajama
drid estaba anunciado para la 
tarde-noche d-:1 sábado, pero hu
bo que suspenderlo ya que mer
ced a las torrenciales lluvias cai
das durante el fin de semana en 
Cataluña, el parquet se encontra
ba con agua , lo que lo hacía im
practicable para cualquier de
porte; brigadas especiales de 
obreros del club de Santa Colo
ma trabajaron sin descanso pa
ra solucionar el problema y , por 
fin, el domingo pudo disputarse 
el encuentro. 

Hemos de decir , enseguida, 
que fue un buen encuentro el que 
presenciaron un buen número de 
espectadores en el pabellón mu
nicipal de Santa Coloma , espec
tadores que pronto se dieron 
cuenta de que la plantilla de los 
de Alcalá era muy superior a la 
de los locales; no es de extrañar, 
pues, que los ahorradores fueran 
por delante en todo el partido , 
llegando a disfrutar de una ren
ta de 15 puntos durante el pri
mer tiempo; una vez más, como 
viene siendo habitual , Morales, 
Llorente y Anger fueron los en
cargados de marcar diferencias 
en el partido. 

De cualquier forma. la supe
rioridad de los cajeros era evi
dente y aunque se ofreciera al
gún que otro altibajo , lo cierto 

y verdad es que el primer tiem
po fue de un claro color para Ca
jamadrid que se retiró a los ves
tuarios con un 57-45 a su favor. 

En el segundo tiempo, y como 
también viene siendo habitual en 
los últimos encuentros, Cajama
drid se relajó un tanto al mismo 
tiempo que el Santa Coloma ce
rraba filas y ponía en aprietos la 
canasta visitante; así las cosas no 
puede extrañar a nadie que fal
tando cuatro minutos para el fi
nal el electrónico señalase un em
pate a 88-88 que dejaba el resul
tado final en el alero; pero la vic
toria del equipo catalán habría 
sido injusta, de haberse produ
cido, por lo visto anteriormente; 
de todas formas, ·cajamadrid 
apretó un poco el acelerador y 
volvió a poner algunos puntos de 
por medio; volvieron las cosas a 
apretarse y a falta de poco menos 
de medio minuto, con un ajusta
do 94-95 , y posesión de balón pa
ra los locales, las posibilidades de 
triunfo de Cajamadrid parecían 
estar en el aire , pero el equipo de 
Santa Coloma no supo actuar en 
consecuencia; un mal pase deba
lón y una personal intencionada 
señalada en su contra, hicieron 
que Cajamadrid se plantase en el 
pitido final en un 99-94 a su fa
vor que le permite mantenerse en 
el segundo lugar de la clasifica
ción. 

Es de destacar el hecho de la 
corta plantilla de los de Santa 
Coloma , equipo éste que tiempos 
atrás era un gallito entre los 

grandes del baloncesto nacional, 
pero ahora se ve abocado en los 
últimos lugares de la clasificación 
en esta Primera B; Cajamadrid 
supo sacar partido de su neta su
perioridad, tanto en juego como 
en plantilla y los dos puntos vo
laron para Alcalá de Henares. 

A las órdenes de los señores 
Martínez y Bultó, que tuvieron 
una buena actuación global, los 
equipos presentaron las siguien
tes alineaciones: 

SANTA COLOMA: Costa (2), 
Wood (34) , Fetnández (16), 
Quintanilla.(33), Oleart - cinco 
inicial- y Amat (9). 

C.D. CAJAMADRID: Mora
les (28), Llorente (25), Criado 
( 4 ) , Mayoral (2), Anger (29) 
-cinco inicial- Gaspar, Baena 
(6), y Lorente (5). 

INCIDENCIAS: Algo más de 
media entrada en Santa Coloma; 
un triple de los locales por 13 del 
Cajamadrid; 11 personales y una 
técnica a Costa por parte del 
Santa Coloma; 20 personales y 
una técnica a Criado (que fue eli
minado por las cinco faltas), pa
ra Cajamadrid. 

Elosúa cortó la racha de 
victorias del Torrejón 

Sé que en ocasiones anteriores 
veníamos hablando de la recupe
ración del Torrejón, en esta oca
sión hemos de decir que el Elo
súa de León se ha encargado de 

cortar esta racha de triunfos con
secutivos, en el propio pabellón 
del Torrejón ante poco menos de 
mil espectadores; un ajustado 
marcador de 96-93 refleja el he
cho de que a punto estuvieron los 
locales de seguir su camino as 
cendente, pero los nervios de úl
tima hora así como la falta de ex
periencia frente a un conjunto 
mucho más rodado, decantaron 
el resultado a favor de los visi
tantes, que también dominaban 
en el descanso por un 54-50. He
mos de decir que el visitante Wa
llace, con 37 puntos en su haber, 
fue el principal responsable de la 
derrota del Torrejón, sin que hu
biera nadie por el bando local ca
paz de frenarle. 

Los próximos rivales . 
Para este fin de semana, inte

resantes partidos para los dos 
equipos de la zona; Cajamadrid 
recibe en el Ruiz de V elasco al 
Patronato-Syrius, equipo ascen
dido este año a la Primera Divi
sión B y que actualmente cuenta 
con 6 victorias y 4 derrotas en su 
favor; tendrán que luchar mucho 
y bien los cajeros para quedarse 
con los dos puntos. 

El Torrejón viaja hasta Ando
rra, equipo éste que tras diez en
cuentros disputados, cuenta con 
igual número de victorias que de 
derrotas; tendrán también que 
pelear mucho los de Cunha si 
quieren traerse algo positivo de 
este nuevo desplazamiento. 

Antonio MARTIZ D IEZ 

Exc1110. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
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Baloncesto 

Las alcalaínas no dieron opción a las madrileñas 

84·43, mucha diferencia entre 
Tintoretto y Gioco Paraíso 

Resultado-
Tintoretto, 84; Gioco Paraíso , 

43. 36-23 en el descanso. 

Anotadoras 
TINTO RETTO: Eva Fernán

dez, (24) ; Mónica Navarro (21); 
Icíar Domínguez (9) ; Nuria So
brino (3); y Alcolado (4) como 
cinco inicial. También jugaron 
García (7); Vivó (5); Almudena 
Manzano (4); Inés Muñoz (6) , 
Virginia Núñez; Díaz (4); Palo
ma Oñate. 

GIOCO P ARAISO: Lourdes , 
Nuria (3) ; Lola (13) , Pilar (9), 
Virginia (6), como cinco inicial. 
También jugaron Alex (2) , Li
dia, Milagros (8) y Luca (2). 

ARBITROS: Guirado, árbitro 
principal y Monserrat , auxiliar. 

El Tintoretto demostró una 
superioridad clara frente al Gio
·co el pasado sábado en el pabe
llón municipal Virgen del Val en 
un encuentro en el que por sólo 
haber un equipo sobre la cancha 
llegó a ser hasta aburrido. 

No se encontraban demasiado 
satisfechos los técnicos de Tinto
rctto tras el encuentro; quizá co
mo buenos entrenadores que son 
exigen a sus jugadoras un traba
jo continuo sin relajamientos 
aunque el rival acuse bisoñez. 
Esto ocurrió en gran medida 
frente a las madrileñas del Gio
co Paraíso. Ya a partir de los pri
meros cinco minutos de juego en 
los que sí hubo alguna igualdad 
entre ambos equipos , las alcalaí-

ºPUERTA DE MADRID 

nas comenzaron a distanciarse en 
el marcador y ahí se puede decir 
que se terminó el encuentro . Y 
aunque las acciones de Tintoret
to no tenían la brillantez quepo
siblemente exigen sus técnicos , 
éstas eran auténticos mazazos pa
ra las inexpertas jugadoras ma
drileñas , de las cuales sólo Lola , 
con trece puntos máxima anota
dora de su equipo , mostraba 
cierto nivel puesto que tuvo que 
ser defendida sobre todo en el se
gundo tiempo con especial aten
ción , de ahí las personales que 
provocó y que en definitiva ayu
daron a aumentar su cuenta 
anotadora . 

Que las alcalaínas deben expe
rimentar una mejora en su jue
go es algo que cae por su propio 
peso pero en función de que la 
competición no ha hecho más 
que comenzar y que la escalada 
en pos del ritmo adecuado va si
guiendo su lógico camino. Por el 
momento, y aunque los partidos 
difíciles están por venir ante 
equipos como el Estudio y el De
hesa de la Villa , Tintoretto está 
resolviendo favorablemente sus 
compromisos y ya veremos sus 
evoluciones ante estos equipos 
que entrañan mayores dificulta
des que los ya enfrentados al 
nuevo equipo alcalaíno . 

Al final , y muy posiblemente 
sin la satisfacción de Chete Gon
zález , José Ignacio Goñi y Javier 
Lillo porque no hubiera brillan
tez , Tintoretto apabulló al Gio
co Paraíso; 84-43 que marca es
pectacularmente unas diferen
cias abismales entre uno y otro 
equipo con Eva Fernández como 
mejor jugadora sobre la cancha 
y con Mónica Navarro que se es
tá mostrando como la jugadora 

más regular de la plantilla de 
Tintoretto. 

Eva Ferná~dez Trigo 

Ella fue la m<Íxima anotadora 
y posiblemente la mejor jugado
ra sobre la cancha ; Eva Fcrnán-. 
dez nos re~onoció la facilidad 
que para ellas había entrañado el 
partido . 

- Nin,t;ún partzdo es fácil pero 
en teoría este es uno de los rivales más 
flojos. Teníamos que ganar el parti
do; desde que ha comenzado la tem 
porada hemos ido a más. Ahora ha 
cemos mejor la defensa, presionamos 
más y en ataque parece que tenemos 
más efectividad. 

Pero no quiso dejar de recono
cer que les cuesta quizá un poco 
el entrar en juego debido al ner
v1os1smo. 

- Sí, porque aún es comienzo de 
temporada y la mayoría de nosotras 
no habíamos jugado juntas nunca y 
hasta que CO.ffes el ritmo de partido 
cuesta un poco. Creo que esto lo su
peraremos pronto. 

Estaba contenta por haber si
do la máxima anotadora. 

- Claro que estoy contenta, pe
ro lo importante es que haya ganado 
el equipo. 

Eva Fernández afronta su pri
mera temporada como senior . 
Antes estuvo cuatro temporadas 
en el Canoe y lleva muchos años 
jugando al baloncesto porque se 
puede decir que el deporte de la 
canasta lo lleva dentro desde que 
nació . Es hija de Maribel Gómez 
de Frutos , una jugadora de ba
loncesto y sobrina de Mercedes 
Cristina. Una familia dedicada 
ampliamente al baloncesto. Y 
ella, a continuar con la saga. 

Femenina 

Chete, José Ignacio 
y Javier 

Los tres entrenadores de Tin
toretto no estaban demasiado 
contentos después del partido. 

- Está claro que no estamos con
tentos porque tendría que haber sido 
bastante mejor el juego. Teníamos 
que haber metido los cuarenta y un 
puntos pero de otra fo rma Quizá ten
dríamos que haberlo hecho más sen 
cillo, con lo cual es más bonito el ba
loncesto. Hoy no hemos dado espec-
táculo. -

Quizá eso se hubiera acrecen
tado en el primer tiempo, pero el 
dominio de Tintoretto en la se
gunda mitad había sido apabu
llante hasta el punto de que el 
Gioco había conseguido muy es
casas canastas. 

- También en el primer tiempo 
ellas han conseguido hacer mu_y po
cas canastas de jugada. l o que pasa 
es que también hacemos personales que 
110 debíamos hacer. Esto implica r¡ue 
estamos lle,e,ando tarde a defender. 
Queremos un equipo diez, por eso no 
es/amos contentos. Este partido lo hu
biéramos podido jugar disfrutando 
pero hemos tenido que hacer mucho.1 
cambios desde el principio, práctica
mente han ju,¡;ado las diezju_¡;adoras 
en el primer tiempo porque no encon -
trábamos el quinteto ideal. T amhiin 
es cierto que cuando un equipo no.Jue
ga bien te acabas contagiando. 

~DEPORTE S 
\;fti;7N ZA LO 

CI. ESCRITORIOS , 19 
(PI. de los Santos Niños) 
Tlf. 888 13 38 - ALCALA 

OMEGA 
DETECTIVES PRIVADOS 

Teléfono: 881 24 92 
Madre de Dios, 5 - 2° D 

Alcalá de Henares 

• Cuestiones Laborales. 
• Informes financieros. 
• Responsabilidad 

y solvencia económicas. 

Consultas : 
Lunes , miércoles y viernes 

de 5 a 8 de la tarde 
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Ciclismo 1 1 Hockey sobre patines 

lplacea presentó su La lluvia 
Junta Directiva para 1989 protagonista principal 

Como viene siendo costumbre 
por este club, todos los años por 
estas fechas se celebra una serie 
de reuniones con los socios y co
rredores de la distintas categorías 
donde se hacen unos resúmenes 
de lo realizado y se da a conocer 
el programa para la próxima 
temporada . 

Asimismo, esta serie de reu
niones se cierran con la asambleél 
general de socios, donde se pre
senta un minucioso balance eco
nómico, que este año ha rozado 
los diez milloues de pesetas, ha
biendo buscado un equilibrio en
tre los gastos e ingresos. Tam
bién se da a conocer el número 
de socios, actuales , que es de 
556, y el número de corredores 
por categoría. Empezando con 
los alumnos de la escuela, tene
mos un total de 45; en cadetes te
nemos un total de 41; en juveni
les 29; en aficionados 17; en fé
minas 4; y en cicloturistas 140. 

Por último y tras haber per
manecido abierta la presentación 
de candidatos para la directiva 
89, se presentó la siguiente: 

Presidente: Luis Sánchez Tri
llo; Vicepresidente: Manuel Gó
mez Cruz; Secretario tesorero: 
Javier Fernández Martínez; 
Ayudantes a secretaría: María 
del Carmen Gutiérrez , Pepi 
Marchena; Encargada de pren
sa: Blanca Gómez Gutiérrez; Vo
cales: Manuel Gómez Sánchez, 
Francisco López Sol , Severino 
Albarrán, José Bello Valladolid, 
Enrique Herrera, Daniel Lato
rre, Félix Robles, Carlos Pareja 
Moracho y Juanito Martínez del 
Alba; Asesor técnico: Enrique 
Martínez Heredia; Delegados de 
cicloturismo: Faustino Rey , Jo
sé L. de Pablo , Francisco Doño
ro, José Fernández, Román Mar
tín y Luis García Bartolomé. 

El próximo sábado, 
VI aniversario 

Como viene siendo tradición, 
el Club Ciclista !placea celebra-

rá su tradicional cena social pa
ra sus socios y simpatizantes. Di
cho acto tendrá lugar en los sa
lones de la cafetería del polide
porti vo y se dividirá en dos fa
ses. La primera dará comienzo a 
las 7 de la tarde para entregar los 
trofeos de cicloturismo 88 y la 
clasificación !placea de infanti
les , alevines y promesas. A este 
acto, que será acompañado con 
un vino, se podrá asistir con in
vitación de la cena o bien , si no 
se asiste a la cena, con unos ti
quets que se dispondrán para tal 
fin. Una vez finalizado este acto 
sobre las 9'30 de la noch~, dará 
comienzo la tradicional cena ho
menaje a José Rodríguez Tito, 
fundador y presidente del Club 
Ciclista Torrejón. En 1971 se 
fundó dicho club, que Tito ha sa
bido regir durante 18 años con 
sabiduría y firmeza, estando 
siempre al frente. Además de Ti
to, se espera la asistencia de di
versas personalidades como el al
calde Florencio Campos , José 
Macías Soto, concejal de Depor
tes, Eduardo Barrera, director 
de la Ciudad Deportiva, lbáñez 
Arana, Rogelio Hernández, pre
sidentes de la Federación Espa
ñola y Madrileña, entre las ca
ras conocidas del pedal, se espe
ra a corredores activos y retira
dos como Jesús Rodríguez Ma
gro, Faustino Rupérez , Martínez 
Heredia, Eduardo Chozas , An
selmo Fuertes . Entre los directo
res, Máximo Pérez (Seur), Este
ban Fernández (Cajamadrid). 
En el transcurso de la cena se ha
rá entrega de placas y distincio
nes, a personalidades, patrocina
dores que colaboran con el club 
alcalaíno. También se distingui
rá a los directores deportivos y 
a los colaboradores por su abne
gado trabajo, esperando que es
te sencillo acto resulte ameno y 
sirva para estrechar lazos de 
amistad y cordialidad. 

Manuel 

GOMEZ CRUZ 

ESPECIALISTAS EN MUEBLES DE COCINA 

~"·.._• .. •lil l 1i15ln;a T AMBIEN 

··MUEBLES 
Ahora 3 ()96 de descuento. 
.\BHl\toS S:\B:\OOS T .-\ROE 
Plaza San Francisco de Asís, 39 
Teléf.: 881 63 27 - ALC ALA 
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OCASION!! 

La generosa lluvia ha estado 
presente en los partidos que ha 
disputado el club Patín Alcalá en 
la sexta jornada liguera, en la 
que han intervenido los seis 
equipos del club en las cinco ca
tegorías en que compite. 

En los días sábado y domingo 
pasados en los que se jugaron los 
partidos de esta jornada, las pis
tas han acogido a jugadores, ár
bitros y mucha lluvia, así en 
nuestro Polideportivo Municipal 
y en la jornada del sábado en vez 
de partidos de hockey sobre pa
tines parecían de waterpolo , en 
la que unos mojados jugadores 
hacían infinitos esfuerzos por te
nerse en pie, un mojado árbitro 
chapoteaba en la pista y apenas 
podía hacer sonar su silbato y 
unos pocos pero muy mojados es
pectadores, seguramente familia
res de los jugadores, calados por 
arriba y por abajo, merced a las 
malas condiciones del desagüe de 
la pista, soportaban heroicamen
te el discurrir de los partidos. 
Por supuesto que en una pista 
cubierta el panorama hubiese si
do otro muy diferente , pero 
mientras nuestras autoridades 
deportivas municipales no lo re
medien, disfrutaremos en más de 
una ocasión de espectáculos co
mo este de hockey sobre agua. 

En esta jornada benjamines A 
e infantiles ganaron fácilmente a 
sus rivales bastante débiles y mo
jados; el partido que debería ha
ber disputado el equipo alevín , 
se suspendió al negarse el con
junto rival de Santa María del 
Pilar a jugar ante la intensa llu
via que en esos instantes anega
ba la pista . 

En la jornada del domingo, el 
equipo junior del club Patín dió 
buena cuenta del equipo rivaÍ 
Parque de Lisboa, practicando 
un buen hockey hasta que la llu
via hizo su aparición y se acabó 
el espectáculo. 

Resultados 
BENJAMINES: Sta. Mª del 

Pilar, 5 - Patín Alcalá B , 1; Pa
tín Alcalá, 3 - A. O sasuna B, O. 

ALEVINES: Patín Alcalá -
Sta. Mª del Pilar (suspendido). 

INFANTIL: Patín Alcalá , 9 -
Banesto, O. 

JUVENIL: Alcobendas, 6 -
Patín Alcalá, 2. 

JUNIOR: Patín Alcalá, 11 -
Parque Lisboa, 5. 

Queremos reseñar que el sába
do 19, se enfrentarán en las ca
tegorías inferiores los equipos del 
club Patín y Alcobendas, en el 
polideportivo municipal de nues
tra ciudad. 

Buenos vientos soplan en la 
sección de patinaje artístico del 
club Patín, en efecto tienen mo
tivos para sentirse satisfechos 
pues todas las chicas que se pre
sentaron a las primeras pruebas 
para aspirar a la categoría B, han 
superado con éxito las mismas en 
la pista del club Norte Real de 
San Sebastián de los Reyes; el 
domingo 20 de noviembre estas 
chicas intentarán y estamos segu
ros conseguirán superar las prue
bas finales y así ascender a la ca
tegoría B. 

M. MALLEN 

ACADEMIA DE ARTE 

CLASES DE: Dibujo, Oleo , Estaño , Porcelana rusa, etc. 

Avda. Circunvalación i<M-15» (frente Plaza de la Juventud) 

ESTUDIO .3 
C/ . CANOVAS DEL CASTILLO, 22 - 2" Izq . 
Tlf. 881 36 93 - ALCALA DE HENARES 

- PROYECTOS Y DIRECCIONES DE OBRA -
- PERITACIONES Y VALORACIONES -

- TRABAJOS TOPOGRAFICOS -
- TRAMITACION DE LICENCIAS -
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Faltó acierto ante las porterías 

O·O, el Alcalá na se arrugó 
ante el líder 

Alineaciones 
ALCALA: Higes, Flores, 

Chuti, Quique, Pérez Hurtado, 
Goyo , Díaz, Dani, Mantecón, 
Carrasco (Arturo, m. 61) y Co
balles (Azcona, m. 76). 

SEVILLA ATLETICO: Alex, 
Sedeno, Jala, Pascual, Marta
gón , Santos, Juanito (Remen
tería, m . 85), Baeza (Miguel , 
m. 79) , Serrano, Andrades y 
Rafa. 

ARBITRO: Gracia Redondo , 
del colegio aragonés. Mostró tar
jeta amarilla al sevillista Rafa en 
el minuto 50. 

Encuentro disputado en el 
campo municipal del Val de Al
calá de Henar,.s ante unas dos 
mil personas. Terreno blando y 

Km 26.500 

temperatura húmeda. 450.000 
pesetas de recaudación. A los 57 
minutos se encendió la luz arti
fical. La Casa de Andalucía de 
Alcalá hizo entrega al capitán del 
Sevilla Atlético de un regalo. 

Reparto de puntos entre el Al
calá y el Sevilla Atlético , en un 
encuentro que bien podrían ha
ber ganado alcalaínos o sevilla
nos si hubieran tenido un mayor 
acierto de cara a la portería con
traria. 

Este defecto lo acusaron unos 
y otros tras haber creado buen 
fútbol los centrocampistas, pero 
que no se tiitdujo en ninguna 
oportunidad clara de gol por par
te de ambos conjuntos. 

Comenzó el partido con buen 
ambiente en las gradas para ver 
al que es líder de este grupo III 
de la segunda división B, el filial 
del Sevilla, que desde el pitido 
inicial de Gracia Redondo vio 
como su portería se veía conti
nuamente acechada por las hues
tes de José Antonio Segura , que 
entre otras cosas , había dado or
den de jugar adelante y sin com
plejos . 

El Alcalá dominaba el encuen
tro como también lo haría dur«n
te el resto de minutos hasta la 
conclusión del mismo sin que es-

Gama Metro '87 : 
Metro 1.3 LE 3 y 5 puertas , 
Metro Mayfa ir 5 puertas 

Nacional\\ , . 
Ctra. ''rente a \be\sa) \a mañana. ,, . gospor 

y MG 3 puertas . 

dos Y dom1n . 24 noras. 
Abierto s:~~iciO asistenc1ENARES 

CALAOEH 
AL Tlf.: 888 59 4 7 
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to se plasmara en ningún gol. Sus 
ocasiones más claras llegaron en 
lanzamientos a balón parado de 
Pérez Hurtado y Manolo Díaz, 
pero estos no tuvieron la fortu
na de desbordar al hoy acertado 
guardameta sevillano Alex. 

Como ejemplo , en el minuto 
28 Pérez Hurtado bota una falta 
que detiene el cancerbero visi
tante. Dos minutos después el 
mismo delantero local envía por 
encima de la cruceta Y. a falta de 
nueve para el descanso es Mano
lo Díaz , de nuevo sin fortuna , 
quien remata desviado. 

Aunque la ocasión más clara 
de este primer período la tuvie
ron los madrileños en el minuto 
39 , en una jugada por la banda 
de Chuti quien cuelga el balón al 
área andaluza para que Coballes 
por centímetros no logre cabe
cear el balón . 

Mientras esto ocurría en el 
bando sevillista , hasta el minu
to 38 no tuvo José Luis Higes 
una ocasión seria de peligro, que 
vino de los pies de Rafa , junto a 
Andrades, el mejor hombre sevi
llista , en una combinación con 
Juanito por la banda derecha y 
que terminó con un lanzamien
to colocado del propio Rafa , que 
obligó al guardameta local a rea
lizar una espectacular parada . 

Ya antes, Serrano , sólo ante Hi
ges , había marrado una buena 
ocasión tras una excelente juga
da de Andrades. 

Esta jugada dio alas a los visi
tantes, que intentaron irse a ves
tuarios con un marcador más 
alentador que el inicial. En el 
minuto 45, J uanito saca una fal
ta desde el vértice izquierdo del 
marco de Higes que cuando se 
colaba por la escuadra es envia
do a córner por el meta complu
tense, llegándose así al final del 
primer tiempo . 

En la segunda mitad no cam
biaron las cosas y el Alcalá ·~eguía 
dominando el partido sin encon
trar la oportunidad que le permi
tiera adelantarse en el marcador 
por aciertos de sus rivales en al
gunas ocasiones , en otras por 
errores propios o bien por los nu
merosos fueras de juego en que 
incurrieron los locales . Estos fue
ras de juego fueron propiciados 
unas veces por los sevillanos y 
otras por los desaciertos arbitra
les , sin que los cambios introdu
cidos por Segura se reflejaran en 
el resultado del encuentro. 

AUSTIN ROVER 

~ 
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Goleado res 
del grupo 111 

Con ocho goles: De Diego 
(Atlético Madrileño). 

Con siete goles: Dani (Alcalá) , 
Moreiras (Atlético Tomelloso). 

Con seis goles: Sigüenza (Pla
sencia), Flores (Getafe) , Portugal 
(Córdoba) , Blanco Oaén), Sabas 
(Pegaso). 

Con cinco goles: Cela (Gim
nástica Medinense) , Justo (Betis 
Deportivo), Pardina (Atlético 
Madrileño). 

Con cuatro goles: Conte (Betis 
Deportivo). Toledano (Linares) , 
Juan Román (Telde), Serrano 
(Sevilla Atlético) , Soler (Lega
nés) , Figueroa Oaén) , Julio (Ma
rino) , Uceda (San Sebastián de 

los Reyes) . 
Con tres goles: Pérez Hurtado 

(Alcalá): Rafa y Antonio (Sevilla 
Atlético): Astillero (Plasencia) ; 
López Murga y Anquela (Córdo
ba): Carvajal (Betis Deportivo) ; 
Blázquez (Badajoz): Caries (Li
nares): Soto (San Sebastián de los 
Reyes). 

Con dos goles: Martagón y 
Juanito (Sevilla Atlético): Rober
to y Márquez Oaén): Eduardo y 
Miguel (Marino) ; Pérez , Bolívar 

y.Juan Carlos (Don Benito); Sa
tur (Badajoz); Navarro (Plasen
cia): Hueso (Córdoba); Montero 
(San Sebastián de los Reyes): Ro
mero (Atlético Madrileño) ; Jai
me, Angelín y Rodolfo (Getafe); 
Pancorbo, Rivera y Luisito (Atlé
tico Tomelloso); Fede (Betis De
portivo); César (Linares) ; Miguel 

Angel y Kiko (Maspalomas); An
tonio (Avila) ; López (Pegaso). 

Con un gol: Coballes y Gomis 

(Alcalá): Irala, José Ramón , Ri
char, Alfaro, Mini (Maspalo
mas): Ramírez , Quique. Merino 
y Carlos (Linares) ; Mezquida , 

Mateo , Expósito, Juanma y Va
llina (Linares) ; Alvarez, Yeli , 
Frías , Robles , Biri y Cruz Here
dia (Avila) ; Fernando 1, Calleja 
y Ricardo (Gimnástica Medinen
sc ); Benito (San Sebastián de los 
Reyes) ; Octavio, Paisa, Faustino 
y Pepe Juan (Telde) ; Roca , Ser
gio y Pinto (Atlético Madrileño); 

De la Hoz y Luis Oaén) ; Santi 
(Marino): Luna Eslava y Gálvez 
(Córdoba): Mauro y Uría (Don 
Benito): Monsalvete, Miguel An
gel. Torres y Ureña (Bctis Depor
tivo): Baeza, Rementería. Andra
dcs y Santi (Sevilla Atlético); Oli
va (Plasencia); Costa , Rebollo , 

Javi. Aragón y Romero (Pegaso): 
Figueroa y Quini (Atlético Tome
lioso): Fraga , Alegre e Izquierdo 
(Badajoz): Sebas 1 (Getafe). 

En propia puerta: Caro (Pega
so), a favor del San se: Pariente 

(Linares), a favor del Avil a: Juan 

Díaz (Atlético Madrileño) a favor 

del Badajoz. 
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El rival del Alcalá 

un Atlético Madrileño en alza 

Mañana domingo, una vez 

concluido el encuentro de prime
ra división Atlético de Madrid
Sporting de Gijón , saltarán al 
césped del estadio Vicente Cal
derón los jugadores del Atlético 

Madrileño y del Alcalá para dis
putar la decimosegunda jornada 
del campeonato liguero de segun
da división Ben su grupo terce
ro. Este es ya un primer dato im

portante, teniendo en cuenta lo 
que le cuesta al equipo de Emi
lio Cruz vencer en su campo y 

con el precedente de la elimina
toria copera en la que el Alcalá 
consiguió derrotar al filial atlé
tico por 2-3 en el estadio de la ri
bera del Manzanares . En el en

cuentro contra los colchoneros , 
destacó especialmente , recorde
mos, Azcona, que consiguió dos 

tantos. A la dificultad que en el 
fútbol actual tienen los equipos 
para ganar en su campo se une 
en el caso del Atlético Madrile

ño la presión que puede ejercer 
sobre ellos el numeroso público 
que permanecerá en el Vicente 
Calderón al término del Atlético

Sporting, que puede poner ner
viosos a los hombres de Emilio 
Cruz , no acostumbrados a esta 
doble presión. 

Pero no hay que olvidar , a pe
sar de que el Atlético Madrileño 

copero , en su enfrentamiento con 

el Alcalá no nos gustara, que el 
filial colchonero es un buen equi

po en el que destacan hombres 
que pueden dar en cualquier mo
mento el salto a la plantilla que 

dirige el inglés Ron Atkinson ha
ciendo compañía a Paulo Futre. 

Ya están ahí jugadores como Je
sús, un buen portero , y Guerre

ro , futbolistas que ya hicieron la 

pretemporada con el primer 
equipo rojibla nco y que están a 
caballo entre el filial y el primer 
conjunto rojiblanco. Por eso se 

espera en las filas del Alcalá que 

Ron Atkinson cuente con ellos en 
el encuentro contra el Sporting 

de Gijón para. que así Emilio 
Cruz, entrenador filial, no pue
da utilizarlos frente al Alcalá 

pues son hombres importantes. 
Pero hay otros hombres de gran 
categoría y calidad técnica que 

son engranajes del llamado Pro
yecto Gil para situar al Madrile
ño en la segunda división B; Son 

el que fuera jugador del Athlétic 
de Bilbao Osear Vivancos , el ex

zaragocista Roca, y los Pinto , 
Romero , Pardinas , y De Diego , 
este último , el máximo goleador 

del grupo tercero. Y sin olvidar 
a Solozábal , otro de los jugado
res importantes del Madrileño y 
que muy pronto puede dar el sal

to, o Juan Díaz jugador conoci
do en Alcalá por haber militado 
durante una temporada escasa en 
las filas del equipo complutense 

y que tan buen sabor de boca de
jara. En definitiva el Atlético 
Madrileño es un difícil y duro ri
val para el Alcalá , pero que no 
olvidemos que hay un serio pre
cedente, las dos victorias conse

guidas por los complutenses en 
Copa del Rey frente a estos mis
müs hombres. 

La pasada jornada el Atlético 
Madrileño consiguió vencer en 

Las Margaritas frente al Getafe. 
Parece que no todo fue tan claro 
corno da a entender el marcador 
de 0-2 a favor de los rojiblancos 

y es que se apunta la parcialidad 

del arbitraje del impresentable 
Díez Frías , siempre con el gran
de y más si se trata del Atlético . 

Por parte del Alcalá hay que 
señalar que son ya nueve las jor

nadas que permanece invicto el 

equipo de José Antonio Segura 
que cuenta su única derrota en 

Córdoba, en la segunda jornada 

del campeonato Iiguero y que fue 
de una forma un tanto injusta ya 

que ésta se produjo en el último 
minuto de un partido que si al

guien mereció ganar fue el equi
po complutense. Pero la preocu

pación se cierne sobre todo en 

que hasta el encuentro disputa
do en la Ciudad Pegaso, el Alca
lá siempre había conseguido 
marcar algún tanto, a excepción 
del ya relatado encuentro de 
Córdoba. Pues bien, parece que 
tras el encuentro celebrado con

tra el Pegaso, la racha se ha cor
tado y son ya dos los encuentros 
en los que el equipo de Segura no 
«moja». 

El partido de mañana será ar
bitrado por el colegiado castella
no leonés Sánchez Regidor. 

El Atlético Madrileño Club de 

Fútbol fue fundado en 1963. Su 
uniforme es el rojiblanco del 

Atlético de Madrid y juega, co
mo ya hemos dicho, en el estadio 
Vicente Caldei-ón, que tiene una 
capacidad de 70.000 espectado
res y unas dimensiones de 
105 x 70 metros. El presidente es 

José Antonio lcaza, miembro de 
la junta directiva del Club Atlé

tico de Madrid, presidida por Je
sús Gil y Gil. 

SE VENDE 
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= Los partidos de la jornada --
Telde 
San Sebastián de los Reyes 

Monumental sorpresa la del 
San Sebastián de los Reyes, no 
tanto por la victoria ante el To
melloso sino por la goleada. Por 
fin vieron puerta los hombres de 
Casi miro Escudero y lo hicieron 
en la jornada de las sorpresas. El 
equipo mudo, como dimos en lla
marle la pasada semana, «a la 
chita callando» se ha colocado en 
la décima posición con once pun
tos y un negativo, a tan sólo un 
punto del Alcalá y las intencio
nes de los del Sanse son las de li
marlo en Teld e. Por su parte el 
Telde consiguió un buen punto 
en Plasencia, aunque se sigue 
mostrando como un equipo muy 
irregular. Apostamos por el 1X, 
o la victoria de los locales o el 
empate . El encuentro será arbi
trado por el colegiado tinerfeño 
Hernández P érez. 

Linares · Plasencia 
Ninguno de estos dos equipos 

pudo la pasada jornada batir a 
~us rivales y ambos consiguieron 
sendos empates. Para el Linares 
fue mejor el resultado ya que lo 
consiguió en el impracticable 
campo de la Medinense, donde 
nada más que ha conseguido ga
nar el Alcalá. Se mantienen los 
de Ortuondo en la zona alta de 
la clasificación y s._ siguen mos
trando como el fenomenal equi
po que es. El Plasencia sigue len
to y parsimonioso con su tenden
cia a la baja y lo que es más im
portante, parece que su juego no 
convence como en los comienzos 
de la temporada. El pronóstico es 
favor de los andaluces. Arbitra
rá el encuentro el colegiado ma
drileño Santiago Linacero del 
Castillo. 

Leganés · Medinense 
A poco que se descuide el Al

calá el Leganés le va a arrebatar 
el título que tan acertadamente 
le concedió nuestro compañero 
Emilio García Carrasco, del rey 
del empate. Y es que el Leganés, 
que sólo ha ganado un encuen
tro, lleva siete empates, uno me
nos que el Alcalá. De esta forma , 
y llevando un poco más lejos el 
título de Emilio García habría 
que decir que esta categoría es la 
reina del empate porque detrás 
de Alcalá y Legariés están en 
cuanto· a empates o0tenidos el 
Sansc , el Badajoz y la Medinen
se con cinco empates cada uno. 
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Frente a la Medinense, en el campo de la Acción Católica, sólo ha 
ganado el Alcalá. 

Precisamente recibe el Leganés 
a este último equipo, la Gimnás
tica Medinense después de que 
ambos equipos empataran en sus 
respectivos encuentros de la jor
nada precedente. Se sabe que al 
Leganés le cuesta ganar; se sabe 
que la Medinense no está apor
tando nada en esta nueva anda
dura en la segunda B. Aún así 
nos inclinamos por la victoria de 
los blanquiazules de Leganés. ¿o 
será un nuevo empate? Arbitra
rá el castellano-manchego Núñez 
Montarroso. 

Marino · Don Benito 
El Marino recibe la visita del 

colista Don Benito el cual no pu
do lograr la victoria en la pasa
da jornada frente al Leganés, 
aunque según las noticas que te
nemos fue acreedor de élla. El 
Marino de Martín Marrero sigue 
manteniendo una línea regular a 
pesar de su derrota en Córdoba 
por la mínima en esta tempora
da que debuta en la segunda B. 
Los tinerfeños ocupan la zona 
media de la tabla y se caracteri
zan por su fútbol disciplinado y 
bastante rápido para ser canario. 
Nuestro pronóstico es el de vic-

toria para los tinerfeños en un 
partido que arbitrará el colegia
do madrileño Pino Casado. 

Pegaso · Córdoba 
Así queda eso . El Pegaso de 

Alfonso Torres y sus muchachos 
dio la auténtica campanada al 
vencer en Coria al Betis Depor
tivo para asombro general. Y 
además no sólo se limitó a ga
narle sino que se permitió el lu
jo de humillar a los filiales béti
cos con un contundente 0-3. Pa
rece que estamos viendo al redac
tar esta información al veterano 
Alfonso Torres, alcalaíno de re
sidencia, como director de or
questa y comiéndoles la moral 
con su sapiencia a los jóvenes 
béticos. 

El fútbol es extraño y no tie
ne lógica. Como los verdiblancos 
no parecen dárseles mal a los ca
mioneros pues reciben la visita 
de otros verdiblancos, los siem
pre peligrosos del Córdoba. En 
un partido que será arbitrado 
por el castellano-leonés Barrene
chea Montero el pronóstico se 
hace incierto pero nos inclina
mos hacia el que los andaluces 
consigan algo positivo. 

FOTOCOPIAS 5 PTS. 
MULTICOPIAS 4 Ptas. 

C/. Mayor, 28 - 1°. Tlf.: 889 11 45 
Alcalá de Henares 

MECANOGRAFIADO ELECTRONICO: 
Tesis, Trabajos de clase, Proyectos ... 

Sevilla Atlético 
Betis Deportivo 

¡Toma ya! Partido de los que 
hace temblar los nervios de los 
habitantes de la capital hispalen
se. Se enfrentan en derbi apasio
nado como el que más, los filia
les del viejo Nervión y los de He
liópolis. El Sánchez Pizjuán pue
de vibrar a pesar de que son fi
liales los que se enfrentan en es
te partido. Apostamos por un en
vite de escasa calidad técnica, de 
mucha fuerza y con una gran 
emoción. También damos por 
segura la pasión en las gradas y 
que de inclinarnos por algún 
equipo en cuanto al pronóstico 
del partido, nos inclinamos por 
los sevillistas, que visitaron el 
Val la pasada jornada y demues
tran seguir una línea muy regu
lar al contrario que sus paisanos 
y no precisamente amigos del Be
tis Deportivo. 

Badajoz · Getafe 
Ver al Badajoz en la decimo

quinta posición nos sorprende y 
es que se esperaba más del t:qui
po pacense . Su derrota frente al 
Jaén por 3-0 le hace caer muy ba
jo y ya se nos olvida la excelente 
campaña que realizaran los hom
bres de Rogelio Palomo la tem 
porada pasada. El Getafe parece 
que tampoco anda muy fino, so
bre todo tras su derrota en su 
feudo frente al Atlético Madrile
ño , con el nefasto arbitraje a fa
vor de los rojiblancos, según to
dos los testimonios de Díaz Frías . 
Partido muy igualado en el Vi
vero. 

Avila ·Jaén 
También parece increible ver 

al Avila de vicecolista del grupo. 
Quién lo iba a decir la tempora
da pasada cuando era el equipo 
revelación del grupo. Es el caso 
más parecido al del San Sebas
tián de los Reyes que hay pero a 
la inversa . .. A la chita callando,, 
los abulenses de José Antonio Te
jedor se han situado en la zona 
baja de la tabla y esperan salir de 
ella cuanto antes. Reciben la vi
sita de un Jaén que está hacien
do una excelente campaña y que 
se sitúa inmediatamente antes 
que el Alcalá en la tabla clasi
ficatoria. Aunque sus bazas las 
está jugando en su campo de 
La Victoria, y que fuera está 
mermando su potencial es fá
cil que consiga un empate en 
Avila. 
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1 
Sala de prensa 

Goyo, el mejor 
El jugador del Alcalá fue a nues

tro juicio el mejor hombre del equi
po de J osé Antonio Segura , en un 
partido en el que hubo carencia de 
oportunidades claras de gol y dema
siado centrocampismo, aunque bien 
es cierto que el encuentro estuvo ple
no de lucha. 

- Sabz'amos que el Sevilla Atlético era 
muy peligroso. Lo hemos intentado hacer lo 
mejor poúble y no ha podido ser. Mientras 
que vayamos sumando puntos no está mal. 

El Alcalá es un equipo que se sue
le crecer con los grandes, pero fren-

te al Sevilla no fue ésa la tónica , 
puesto que costó mucho el empate fi
nal, dado el peligro que llevaban los 
sevillistas . Goyo nos analizó esta cir
cunstancia: 

- Ten en cuenta que nosotros hemos sa
lido desde el primer minuto a meter gol y a 
ganar el partido. No ha podido ser y duran
te los noventa minutos de partido no se pue-
1e mantener ese ritmo. 

Como decíamos al principio , Go
yo fue uno de los mejores hombres 
en el campo. En el recorte había es
tado muy bien y parece que se en
cuentra en un excelente momento de 
form a. 

- Hasta ahora, bien. Lo que pasa es que 
•sta semana he atravesado algunos problemas 
familiares y todo influye un poco. Yo creo, 
de todos modos, que estoy bien. El día del 
Pegaso el umister" no me quiso sacar, sus mo
tivos tendría)' lo respeto. 

Goyo tiene muy claro que mien
tras se vayan sumando puntos . .. 

- Ya ves. Puntito a puntito hay gente 
que está ahí. Mientras que sea puntuar, to 
do es bueno, lo malo serz'a perder en casa y 
perder fum1. 

José Angel Moreno 
El entrenador del fili al sevillista 

valoraba el empate conseguido por 

su equipo, pero su deseo era el de 
victoria. 

- Mi línea de actl.lflción como entrena
dor siempre time una gran ambición. Por 
consiguiente, cuando no se triunfa no estoy 
contento. Me da Z:i:ual que sea en el campo 
que sea. El Sevilla Atlético venía con una ex
periencia que posiblemente nos ha mermado 
'.In poquito, me refiero al partido que dispu
tamos en }flén, donde perdimos. El equipo 
allí estuvo a un muy buen nivel en el primer 
tiempo y en el segundo intentamos ganar el 
partido y ha sido el único partido que hemos 
perdido. Contra el Alcalá todos mis jugado
res se han matado un poquito la ambición 
por tener controlado el resultado. 

Coincidía con que el mejor juego 
del Sevilla Atlético se había plasma
do en el segundo tiempo . 

- Mejor juego, pero no en cuanto a l'1 
eficacia. En el primer tiempo hemos hecho 
un fútbol dándole mucho más terreno al A 1-
calá, un fútbol mucho más de contención. 

José Antonio Segura 
El entrenador del Alcalá estaba 

contento con el encuentro. No esta
ba de acuerdo con que el partido hu
biera sido aburrido . 

- Ha sido un partido de toma y daca . 
Lo que pasa es que el árbitro ha ayudado co
mo siempre al poderoso y nos ha cortado tres 

' 

o cuatro jugadas que nos han partido por la 
mitad. Nos ha lOrlado el ritmo rada vez que 
ha querido y eso es muy malo. 

Le insistimos en que había habi
do muy pocas oportunidades de gol. 

- No será porque no jugamos .:on delan
teros porque hoy hemos jugado con cuatro .. 
El medio campo ha funcionado bien, la de
fensa también y el portero Hay que tener en 
cuenta que el Sevilla es un equipo cuco, pí
caro, que juega al medio campo nada más, 
juega con un delantero, no te da la cara y 
sale con una velocidad endiablada. Ahí jue
gan sus bazas. 

Reconoció que el «pressing» del 
Sevilla en el medio campo le había 
puesto las cosas difíciles al Alcalá. 

- Eso en Sevilla no lo podrán ha
cer. Ya veremos lo que allí ocurre por
que ju~r:an a la ratonería. 

RESIDENCIAL ALMAZAN·11 

CHALETS ADOSADOS 
EN PLENO CENTRO DE ALCALA DE HENARES 
UN LUJO A SU ALCANCE CON LAS MAXIMAS FACILIDADES 

* f gs m/2 eonstruidos. ~~ ... INFORMACION: INMOBI~- UARIA I ~: ~.-~ .. ~~~:·"··-
* Piseina. ~.-rEs 
* talelaeeión gas eiudad. 
* Garaje 2 eoehes. 
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El empate a cero frente a la valenciana 
pone más fáciles las cosas 

Partido decisivo de la 
selección madrileña para 
el campeonato de España 
De clasificarse para semifinales hay posibilidades de que 

la madrileña vuelva a jugar a Alcalá, con TVE incluida 

Dado el éxito del torneo cele
brado en Alcalá entre las selec
ciones de Madrid, Castilla-La 
Mancha, Tenerife y Las Palmas, 
la Federación Madrileña de Fút
bol volvió a dirigirse a Alcalá, 
pidiendo a la concejalía de de
portes la organización del parti
do de vuelta entre la selección de 
Valencia y la madrileña que da
rá paso a las semifinales del cam
peonato de España de selecciones 
territoriales juveniles. 

Pues bien, el presidente de la 
Federación Madrileña de Fút
bol, Vicente Temprado, y el pre
sidente adjunto Francisco Enci
nas parecen estar muy contentos 
con Alcalá, a la que pidieron en 
un encuentro que tuvimos con 
ellos durante el partido que se 
disputó el pasado domingo, el Al
calá y el Sevilla Atlético, el apo-

yo para la selección madrileña. 
Un apoyo del que no sólo se pue
de engrandecer la propia selec
ción madrileña para pasar a las 
semifinales del campeonato de 
España, donde tendría como ri
val a Extremadura, sino la ciu
dad de Alcalá que se vería como 
la máxima favorita para acoger 
el encuentro frente a la selección 
extremeña con la televisión por 
testigo. 

Por eso y por la trascendencia 
y emoción que tiene el encuen
tro se hace necesaria la presen
cia numerosa del público de Al
calá. En el partido celebrado ha
ce ocho días en la localidad le
vantina de Elda, partido de ida 
entre ambas selecciones, hubo 
una excelente entrada en el esta
dio eldense, con un público que 
no dejó de animar a los suyos y 

sobre todo , con un excelente re
sultado para la selección madri
leña, que se trajo un empate que 
le da más garantías que a la va
lenciana de poder enfrentarse a 
la selección extremeña en semi
finales. 

Las noticias que tenemos de la 
selección valenciana son de que 
forman un equipo muy serio y 
muy fuerte y que no va a ser na
da fácil para los madrileños el de
rrotarles. Pero también los ma
drileños forman un sólido equi
po dirigido por Gil Laborda y 
que dejó una grata impresión en 
el estadio municipal eldense. 
Además hay muchas posibilida
des de poder ver en acción a ju
gadores como Manolo, Juanjo y 
Crespo, que ya estuvieran con
vocados durante el torneo cele-

brado en Alcalá. 

Pero lo que no puede dudarse 
es la ilusión con que se está 
afrontando la organización de es
te decisivo partido frente a los 
valencianos por la concejalía de 
deportes y que no es ni más ni 
menas que la ilusión que toda la 
familia futbolística que nuestra 
ciudad tiene. En juego, ya saben, 
están unas semifinales de un 
campeonato de España y lá po
sibilidad de que TVE venga a re
transmitir esa semifinal a Alca
lá, caso de pasar la madrileña y 
por tanto que el nombre de Al
calá de la Vuelta a España . Pa
sa por ello la clasificación y el 
comportamiento y acogida del 
público complutense a este en
cuentro. 

Residencial 
IRAFLORES 111 <<EL VAL>> 

chalets adosados 
* PARCELAS DE 200 A 280 m/2 
* 365 M/2 CONSTRUIDOS 
* PISCINA 
*GARAJE 2 COCHES 
* ANTENA PARABOLICA 

* 4 DORMITORIOS 
* DOS BAÑOS Y UN ASEO 
* BODEGA, TRASTERO Y DESPACHO 
* CHIMENEA FRANCESA 
* BUHARDILLA 

EXCELENTES CALIDADES Y ACABADOS 

Promueve y construye: 

RAXINA, 
PI. de Palacio, 1 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

S.A. 

y venta: 

el. Vía Complutense, 24 - Tlf. 880 25 12 
ALCA LA DE HENARES 
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* DESEAMOS COMPRAR, O RECI· 
BIR EN APORTACION, SOLARES, 
EDIFICIOS Y LOCALES ANTIGUOS 
EN EL · CENTRO HISTORICO DE 

ALCALA DE HENARES 
* lnlormatión extlusira a 

PROMOTORES Y 
EMPRESAS DE LA CONSTRUCCION 
linantiamos sus proyettos 

a 4 años y al 1010% de interés 

NEGOCIACIONES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE 

Información y asesoramiento para Alcalá de Henares 

Teléf anos: 889 26 30 · 889 24 62 

1~ostcría del Jfstudíantc 
DEGUSTE NUESTRA CARTA PARA ESTE 

FIN DE SEMANA 
' .-\PERITl\'OS DE LA HOSTERIA CON MORILES. 

- E:'\SAUDA .\IIXT A co~ AHCMADOS. 
- E:'\SAL\DA DE PERDIZ E~ ESCABECHE CON PALMITOS. 

- .-\.\CHOAS DE SANTOÑA SOBRE PAN TOSTADO. 

- StRTIDO DE JA.\10.\ Y L0\10 IBERICO. 
- HtHOS FRITOS CO.\ .\1IGAS Y TROPEZONES. 
- BROCHETA DE RAPE Y LANGOSTINOS. 
- FILETES DE LE.\GtADO MARE NOSTRCM. 

- COCKTAIL DE LA.\GOSTINOS CON Y EN PIÑA TROPICAL . 

- B.-\C-\L\O AJO ARRIERO CON LANGOSTA . 

- CHUETIT AS DE CORDERO LECHAL CO:\' PIMIENTOS VERDES . 

- COCHI.\ILLO ASADO CO.\ ENSALADA . 

- CORDERO LECHAL ASADO CON PATATAS POBRE. 
- CHUET.-\S DE TER.\ERA A LA BRASA CO.\ SETAS 

Y ESPARRAGOS TRIGCEROS. 

POSTRES 
' SORBETE DE MANGO 
' SCSPIROS DEL Tt.;.\O 
' COSTRADA DE ALCALA 
, .\ATILLAS CON PESTIÑOS 
' KIWIS CON SALSA DE PIÑONES. 

Comedor privado, presupuesto bodas y otras celebraciones. 

Rea«:rvas : e/ . Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 - TELEF AX: 888 05 27 

ALCALA DE HENARES 
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Reflexiones desde el graderío 

Sí, buen padre de familia 
La solución a la pregunta que 

hacíamos la pasada semana ya la 
conocemos. Efectivamente habrá 
que admitir que la RSD Alcalá es 
uun buen padre de familia .. pues 

entrega en casa lo qu~ gana fuera, 
es decir, pierde en su feudo de 
uEI Val .. lo que consigue lejos de él. 

-Empate a cero en Pegaso y em
pate a cero ante el Sevilla Atlético 
en Alcalá-. 

Una vez aclarada esa cuestión, 
cabe plantearse la búsqueda de las 
razones que han llevado a ese com

portamiento. 
Es obvio, que no es un mal ex

clusivo de nuestra RSD Alcalá, las 
dificultades para cosechar victorias 
en su propio estadio. Hay muchos 
equipos, incluso de categorías su
periores, que tienen los mismos 
problemas cuando de jugar ante su 
público se trata. Puestos a buscar 
circunstancias que provoquen tal 
hecho muchos jugadores y entrena
dores comentan la excesiva presión 

que tiene que soportar de la pro
pia afición. -No creo que esta sea 
la causa del comportamiento de los 

complutenses-. 
Otra circunstancia esgrimida 

para estos casos, es lo de «echar la 
culpa al empedrado .. , es decir, al 
terreno de juego; alegando defi

ciencias en el césped o similares . 
Desde luego esta tampoco es la ra
zón del comportamiento de los mu

chachos de José Antonio Segura ya 
que, sin duda alguna, el estado del 
césped del estadio municipal uEl 
Val>., es excelente, y todo ello, a 

pesar de las tremendas noticias que 
recibe durante toda la semana y, 
especialmente, algunos fines de 

semana. 
Pues entonces, si no son esas las 

causas, ¿cuáles pueden ser? Aco
modamiento a no arriesgar en ca

sa, por aquello de «más vale pája
ro en mano ..... Decididamente no. 

Estoy convencido que ni los juga
dores. ni el técnico alcalaíno están 
dispuestos a entregar puntos en ca

sa por muy líder que sea el rival , 
como ocurrió el pasado domingo 

con el Sevilla Atlético. 
Y si no son las hasta ahora indi

cadas ¿cuáles pueden ser las cir

cunstancias que provoquen ese 
comportamiento de la RSD Alcalá? 
Pienso que son dos las circunstan

cias, las razones, que nos llevan a 
esa actitud débil del Alcalá en su 

propio feudo, a saber: de una par

te. d equipo de José Antonio Se
gura todavía no se ha ensamblado 

totalmente y le falta un poco de to
no físico: y de otra, la plantilla del 
e<¡uipo c:omplutcnsc de este año tie

m· más aptitudes para jugar al con

t ra~olpe . 

Repccto a la primera circunstan
cia, todos hemos podido ver, sobre 
todo el comienzo de la temporada 
-como es lógico- falta de acopla
miento de los nuevos hombres de 
José Antonio Segura; si a ello aña

dimos una pretemporada muy car
gada de partidos y una preparación 
física hecha con vistas al futuro 
-segunda vuelta-, donde el Al
calá tradicionalmente experimen

ta una mejoría sobresaliente en re
lación con los resultados de la pri
mera, pues ya tenemos una razón 
clarísima del porqué de esa debi

lidad casera. -La copa del Rey 
también ha incidido de especial 
forma sobre la preparación fí
sica-. 

En cuanto a la segunda circuns
tancia, sólo hace falta analizar 
hombre por hombre la plantilla 

complutense para darse cuenta que 
es un equipo con muchas posibili
dades al contraataque, pero no pa
ra el agobio, volcándose sobre el 
contrario. Hay jugadores muy rá
pidos que saben aprovechar perfec

tamente los pases larg~s de sus 
compañeros -también hay juga
dores con dotes para desplazamien

tos muy largos de balón-, todo 
ello unido a la envergadura de mu
chos jugadores, no facilita, preci
samente, la filigrana dentro del 
área, por tanto es mucho más có

modo para el equipo de José Anto

nio Segura jugar fuera, pues ahí 
siempre se está agazapado buscan
do la oportunidad de sorprender en 
una contra, parece que la obliga
ción de la victoria sólo correspon
de al equipo local. Claro que, cuan

do el Alcalá juega en su casa la frase 
se vuelve por pasiva, y entonces. 
es cuando surgen los problemas pa

ra los alcalaínos , por aquello de 
uobligación de ganar en casa .. -
cómo si no fuera obligatorio salir 
a ganar en cualquier campo. Es un 
hecho que fuera de casa se sale a no 

perder, de ahí, el contragolpe 
conservador- . 

Estas son las circunstancias del 

equipo del callejón de Santa Ma
ría , 1, y no otras . La primera de 
ellas - y si no al tiempo-. se mo
dificará; la segunda es más difícil. 

En cualquier caso. insistimos en lo 

dicho, la RSD Alcalá es el equipo 
de la segunda vuelta, y si al iniciar
se ésta , se encuentra bien coloca

do, a lo largo del sprint final de la 
competición puede ocurrir d~ :odo. 
y seguramente nos habremos olvi

dado de esta fragilidad casera del 

equipo de Alcalá de Hcnares. 

Emilio GARCIA 
CARRASCO 

PUERTA DE MADRID 
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FIAT TIPO. MARCA SU TIEMPO 
En nuestro Concesionario tenemos el nuevo Fiat Tipo. Un coche que 

está marcando una nueva era. La era de los automóviles creados 

por robots pero pensados para el hombre. 

No se quede atrás. Adelántese a su tiempo con el Fiat Tipo. 

TIPO 1.400 y 1.400 DGT.: 1.372 e.e., 72 CV, 161 Km/h. 
TIPO 1.600 DGT.: 1.580 e.e., 83 CV, 172 Km/h. 
TIPO 1.900 DGT TURBODIESEL: 1.929 e.e., 92 CV, 175 Km/h. 

concesionario Oficial 



O Mas de 1 450 punlOS de ilS'Slenoa en 10da España 
Su Renaun c.on Renauh F nanc.aciones. S A 

RENAUlT 21 
Venga a llevarse un Renault 21. 

Porque ahora ponemos al líder a su 
alcance para que lo estrene este 
Otoño. Desde l. 740.000 Ptas., pr~
cio del nuevo Renault 21 TS, pue
de elegir en libertad cualquier ver
sión de Renault 21 en gama gaso
lina. Si lo financia con R enault Fi
nanciacióne·s en 2, 3 ó 4 años, po
drá pagar desde un 10% de entra
da y aprovecharse de las actuales 
condiciones de financiación . Y al
go muy importante: le regalamos 
el seguro a todo riesgo durante el 
primer año, sin franquicia, firma
do por la Compañía Winterthur a 
través de nuestra Agencia de Segu
ros Dissa. 

Un buen ahorro por llevarse un 
líder. Aquí estamos para entregár
selo cuando usted lo pida. Oferta 
válida hasta el 15 de Diciembre. 

Toda la libertad del líder a su alcance: 
RENAULT 21 TS. 
RENAULT 21 GTS. 
RENAULT 21 NEVADA GTS 
(5 plazas). 
RENAULT 21 TXE 
RENAULT 21 NEVADA TXE 
INYECCION (5 ó 7 plazas). 

......------------- ------ Le esperamos en : _ _ ___ P_a_s_e_o_d_e_ l_a_E-st_a_ci:-:ó:-:n-, --:2----, 

O 
Tlf. 888 19 15 

· Ronda Ancha, 19 

AUT .. OCARPE Cent;~rc!~8e;c~a~ 1EI Val 
Tlf. 888 19 99 




